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LO APROBÓ EL JUEVES EL PLENO DE LAS CORTES DE LA REGION

El nuevo Estatuto permite 
convocar elecciones anticipadas

Los tres grupos políticos regionales con representa
ción en las Cortes de Castilla-La Mancha (PSOE - PP - 
IU), llegaron a un principio de acuerdo el pasado martes 
para proceder a la reforma del Estatuto de Autonomía, 
cosa que ha ocurrido el jueves día 7 en un Pleno Extraor

dinario de la Cámara regional. La reforma permite 
entre otras medidas, la disolución anticipada de las 
Cortes y la asunción de nuevas competencias, como las 
sanitarias y las de comercio interior y deja para una 
negociación posterior el número de diputados.

Durante las últimas semanas los 
grupos parlamentarios del PSOE e IU 
habían anunciado su intención de lle
var a cabo la reforma del Estatuto de 
Autonomía, que con anterioridad a las 
últimas elecciones autonómicas había 
sido pospuesto a petición del PP des
pués de que el anterior presidente 
regionalo, José Manuel Molina, llega
ra a un acuerdo con el PSOE sobre los 
puntos más importantes de la reforma.

La firme decisión de los dos parti
dos de izquierda de aprobar la reforma 
esta misma semana ha hecho que el PP 
se una a la negociación y así el martes 
pasado después de varios contactos 
sectoriales se alcanzaba el acuerdo 
que ha sido rastificado el jueves día 7 
en las Cortes regionales.

La mayor dificultad surgió con el 
número de diputados de la Cámara, 
por lo que los tres grupos decidieron

“aparcar” este tema y ceñirse al artícu
lo 10 del anterior Estatuto que los cifra 
entre 40 y 50 diputados, dejando la 
Ley Electoral para una negociación 
posterior.

Con esta reforma Castilla-La Man
cha adquiere su definitiva mayoría de 
edad y abre la posibilidad de convoca
toria de elecciones anticipadas, su
mándose así a la elevación del techo 
competencial en boga. (Pag. 7)

ESTE FIN DE SEMANA TENDRAN LUGAR LOS 
CONGRESOS PROVINCIALES RESTANTES

Moya y Toraey se pasearon 
por sus congresos

Los congresos provinciales del PP 
en Cuenca y Gudalajara se celebraron 
si que surgieran sorpresas, repitiendo 
como presidentes Marina Moya en 
Cuenca y Francisco Tomey en Guada- 
lajara.

Marina Moya, a la que acompaña
ron el vicepresidente segundo del 
Gobierno, Rodrigo Rato y el presiden
te regional del PP, Agustín Conde, 
obtuvo 729 votos de los 754 
compromisarios, contando sólo con 
19 votos en blanco y 6 nulos.

Por su parte Francisco Tomey, 
que está al frente del PP de Guadalaja- 
ra desde 1981, consiguió 376 votos de 
los 412 emitidos, optando 27 por el

Álmunia analiza junto a 
destacados socialistas de la 
región los Presupuestos 
Generales del Estado

El portavoz socialista en el 
Congreso de los Diputados, Joa
quín Almunia, estuvo los pasa
dos días en Toledo donde alre
dedor de cien altos cargos del 
PSOE se reunieron en esta ciu
dad para analizar los Presupues
tos Generales del Estado, así 
como los de la comunidad autó
noma, además de realizar un 
estudio de la actual situación 
política.

En esta reunión también se 
explicó la oposición de Casti
lla-La Mancha al nuevo modelo 
de financiación autonómica.

Con estos actos, el Partido 
socialista de Castilla-La Man
cha pretende aunar criterios de 
actuación y consolidar una uni
dad de imagen de cara a la so
ciedad. (Pag. 5)
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MURCIA QUIERE AGUA AHORA y la Comisión de Rivereños lo han calificado de “indignante y excesivo”.
Explotación para el Trasvase Tajo-Segura le concede un Por su parte la Consejería de Agricultura, después de
trasvase de 70 Hm; 30 para riego y otros 40 para abaste- anunciar que no recurrirá este trasvase, considera un 
cimiento humano. ASAJA y la Asociación de Municipios “grave precedente” una decisión tan temprana. (Pag. 7)

El PP de Quintanar de la Orden rompe con el 
PRCM y ofrece un acuerdo de gobierno al PSOE

El único concejal del Partido Re- 
gionalista de Castilla-La Mancha 
(PRCM) en el Ayuntamiento de 
Quintanar de la Orden, Esteban Heras, 
ha perdido las delegaciones que osten
taba en el equipo de Gobierno dirigido 
por el PP.

Según informó el secretario local 
del PRCM, Francisco López, se reci
bió en la sede de esta formación una 
carta del alcalde de Quintanar, Carlos 
Madero, en la que se comunica que le

han sido retiradas las delegaciones 
municipales que ostentaba Esteban 
Hetas, quien también es secretario 
general del Partido Regionalista 

Tras esta nueva situación política, 
el alcalde, Carlos Madero, señaló que 
sólo quedaban dos alternativas para el 
equipo de gobierno: gobernar junto a 
la oposición mediante pactos puntua
les, o aceptar la moción de censura si 
los socialistas pactan con el concejal 
regionalista. (Pag_ ig)
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voto en blanco y 9 nulos.
Tomey estuvo apoyado con la pre

sencia del portavoz del grupo parla
mentario del PP en el Congreso de los 
Diputados, Luis de Grandes y el vice
presidente primero de la misma Cá
mara, Enrique Fernández Miranda, 
siendo ambos diputados por Guadala- 
jara.

Este fin de semana continuará el 
proceso electoral provincial de los 
“populares” con la celebración de los 
congresos del resto de las provincias 
castellano-manchegas, siendo el más 
incierto el de Ciudad Real al que se 
presentan dos candidaturas.

(Pag. 13 y 14)
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Malagón y
Santa
Teresa

F. R.

El pasado 15 de octubre se . 
celebró en todo el territorio es
pañol el día de Santa Teresa de 
Jesús, y de forma particular, 
además de en Avila en 
Malagón, donde la santa dio 
vida a una de las fundaciones 
religiosas, dejando huella en 
esta población castellano-man- 
chega que se alza en el límite 
de la provincia de Ciudad Real 
con Toledo donde se dio el 
pleito de los Estados del Du
que, bajo cuya denominación 
ha nacido una mancomunidad 
de municipios entre los que se 
encuentran el propio Malagón, 
Porzuna, Fuente El Fresno, El 
Robledo y  Los Cortijos.

El nexo Malagón-Teresa 
cobra especial relevancia en 
estos días con las celebracio
nes que se organizan, espe
cialmente religiosas y  de forma 
especial en un certamen litera
rio que, bajo el patrocinio del 
Ayuntamiento, es uno de los 
pocos de carácter místico que 
aun se conservan en nuestro 
País.

Hace unos meses, hablan
do con el actual alcalde, el po
pular José Alberto Toledano, 
nos manifestaba el especial 
cariño con el que la Corpora
ción y  el pueblo todo reciben 
estas fiestas y, en particular, el 
certamen, que en cada uno de 
los trabajos que se presentan 
cada año se nota vibrara través 
de los sonetos de los poetas el 
amor elevado a la grandeza de 
la santa.

Este año el jurado, velando 
por el prestigio del certamen, 
se ha visto en la obligación de 
dejar desierto el primer premio 
al no encontrar suficiente cali
dad en los trabajos presenta
dos. Pero no es lo normal, los 
poetas especializados se em
plean con devoción en busca 
de las rimas idóneas y  los archi
vos municipales guardan cons
tancia de lo dicho.

Estamos de acuerdo con 
Toledano cuando nos manifes
taba que cualquier esfuerzo 
será poco para hacer que estos 
días se centren en la singulari
dad de la fiesta, ya que aparte 
de que significa continuar y  vi
gilarla herencia popular que ha 
pasado de generación en ge
neración, puede y  debe servir 
para que Malagón sea punto 
de referencia y  especialización 
en un encuentro literario digno 
de todo tipo de elogios. Tan es 
así que sólo con pasar unas 
horas en Malagón se puede 
comprobare! fervor que se sien
te por la santa.

OPINION

P L A Z A

E L  C A S I N O  P R O V I N C I A N O

Carlos Alberto Madero

SE ACABO LA LUNA DE 
MIEL PP-PRCM

En Quintanar de la Orden
(Toledo) se ha acabado la luna de 
miel entre el Partido Popular (PP) y 
el Partido Regionalista Castellano 
Manchego (PRCM). El único con
cejal del partido regionalista, Este
ban Heras, ha sido destituido de las 
responsabilidades de gobierno que 
ocupaba por el atcatdepopular, Car
los Alberto Madero, según éste por 
“no acepta ningún tipo de chantaje 
ni ultimátum, ni tampoco 
desequilibrios emocionales”. Ma
dero considera que Heras se ha 
dedicado durante los últimos meses 
a desestabilizar, sin razón alguna, la 
labor del Gobierno. El más joven de 
los alcaldes de España toma así una 
decisión que dará que hablar duran
te las próximas semanas, ya que el 
representante del PRCM tiene la 
llave de la mayoría política en la 
Corporación, que está compuesta 
por 6 concejales del PSOE, otros 6 
del PP y el propio Heras.

Francisco Gil-Ortega

GIL-ORTEGA
LASTRE

SUELTA

Francisco Gil-Ortega, alcal
de popular de Ciudad Real, actual 
presidente en funciones del PP 
provincial, miembro de la Comi
sión Ejecutiva regional y Senador, 
ha decidido soltar lastre de cargos 
y ha anunciado que si las tres listas 
que anuncian su presentación al 
congreso provincial llegan a un 
consenso él no encabezará la can
didatura que ganaría por goleada 
y que cuenta con todas las bendi
ciones de Jas alturas. No obstante 
Gil-Ortega ha puesto dos condi
ciones innegociables para que ello 
pueda darse. La primera de ellas 
que la candidatura sea encabezada 
por el portavoz del grupo popular 
en el Ayuntamiento, Fernando 
Rodrigo, y la segunda que refleje 
el peso de las instituciones del 
territorio provincial. Unos y otros 
se miran de reojo pero no parece 
posible que la buena armonía re
gional se rompa el día 16.

Carlos Moro

ALBACETE ACARICIA LA 
AUTOVÍA

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos Moro, 
tuvo el pasado miércoles 30 de octu
bre el honor de inaugurar el primer 
tramo de la autovía de Murcia cons
truido dentro de los límites del terri
torio regional. Se trata de la variante 
de Pozo Cañada (Albacete), que ha 
supuesto una inversión de 1.440 
millones de pesetas y a la que se han 
incorporado medidas correctoras 
medioambientales que han supuesto 
unos 40 millones de pesetas. Parece 
que hemos entrado en la normali
dad, las obras iniciadas ayer se inau
guran hoy. Pero en medio de estas 
complacencias socialistas y popula
res está el hecho concreto de que por 
fin un tramo de esta autovía ha sido 
construido en nuestro territorio re
gional. Las protestas sin embargo 
han venido del otro lado, a pesar de 
que con mayor o menor ritmo las 
obras de la autovía no han parado en 
Murcia. Moro habrá tomado nota.

Juan Garrido

DE MOYA Y GARRIDO, 
REDOBLE DE TAMBORES

El proceso congresual popular 
está adquiriendo la mayor 
termperatura en Albacete donde el 
presidente de la Diputación, 
Emigdio de Moya, y el alcalde de la 
capital, Juan Garrido, se disputan 
en dos listas separadas la presiden
cia provincial y un día si y otro 
también salen en los medios apun
tándose los apoyos de vivos y muer
tos. Si hacemos caso a lo que de las 
ruedas de prensa se desprende cada 
comprpmisario popular vale por dos, 
ya que al sumar los apoyos que 
dicen tener se nos duplica el resulta
do. De todas formas si es muy aproxi
mado decir que De Moya, desde su 
cargo de presidente de la Diputa
ción, se ha trabajado muy bien a los 
municipios y que Garrido está se
riamente apoyado en la capital y 
cuenta con el favor del presidente 
regional, Agustín Conde. Para acer
tar con la quiniela del día del con
greso bueno será tenerlo en cuenta.

D O N  Q U I J O T E

'E L  P U N T O ’EI Flautista

El pecado de Cascos
El Arzobispo de Toledo, Francisco Alvarez, no se ha mordido la 

lengua con respecto a la boda del vicepresidente del Gobierno de Aznar, 
Francisco Alvarez Cascos; ni con respecto a la unión civil en si, n i con 
el posterior guateque cordobés. Ha dicho Monseñor que su, hasta ese 
momento buen amado hijo , “ha atentado contra la indisolubilidad del 
matrimonio” y, por s i fuera poco, se ha situado en “adulterio permanente 
y  público”. En pleno  descomulgue verbal el Arzobispo se siente, junto a 
la Iglesia, “sorprendido y  desconcertado”.

Entretanto, el vicepresidente que jam ás (mientras perdure el asunto 
que le ata a la joven y  bella cordobesa) podrá lucirse y  lucirla el día del 
Corpus por las cuestas toledanas, anda con la penitencia de las

segundas nupcias y  parece encontrar cobijo en Santa Teresa que con 
acierto dijo aquello que Dios se encontraba también entre los pucheros. 
Exacto, ha debido pensar el audaz asturiano; s i está entre los pucheros  
cómo no va a estar en el amor... A s í que don Francisco, corriendo e l riesgo 
de no m erecer el prem io de la salvación eterna, dado como está el patio, 
se ató los machos y  se llevó a l presidente y  a casi todo el Gobierno para, 
al menos, no perder la gloria del Consejo de Ministros. Uno pecador y  
otros cómplices. Lo que nos faltaba, Felipe sin dim itir aun, Arzalluz 
cobrando el peaje de investidura, Pujol de vuelta de su viaje a Madrid, 
Fraga encomendándose a Santiago, Garzón mandando a nuestras 
huestes a Chile, Gómez de Liaño pidiendo el fuego purificador, su 
hermano sacando a Conde de la quema, Pedrojota visualizando el 
video del exterminio total; y  el Gobierno, como quien dice, en pecado  
mortal. Cómo se entere Hassan monta la segunda marcha verde.

■
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OPINIÓN

M A Y O R
A N C H A  E S  C A S T I L L A

José María Bris

G U A D A LA JA R A
M ANDA

No es nuevo el hecho 
de que el PP tiene en 
Guadalajara un importan
te bastión, como lo de
muestra que el portavoz de 
los populares en el Con
greso sea uno de los dipu
tados de esa provincia, con
cretamente Luis de Gran
des; o que el vicepresiden
te de la Mesa de la misma 
Cámara sea el otro diputa
do del PP, Enrique 
Fernández Miranda, hijo 
del presidente de las Cor
tes que dieron paso a la 
reforma política de Suarez, 
Torcuato Fernández Mi
randa. También es cono
cido el importante peso po
lítico del presidente de la 
Diputación y de la Federa
ción de Municipios y Pro
vincias de C astilla-La 
M ancha, Francisco  
Tomey.

Pues bien, ahora se ha 
sumado a ese elenco de 
mando nacional el alcalde 
de Guadalajara y senador, 
José María Bris, al ser 
elegido por el Pleno de la 
Cámara Alta miembro ti
tular de la Diputación Per
manente. Bris sustituye al 
exvicepresidente primero, 
José Miguel Ortí Bordás, 
quien ha dejado el Parla
mento tras haber sido nom
brado presidente de la 
Empresa Nacional de Au
topistas.

Margarita Mariscal

M EJO R A S EN  
JU STIC IA

La ministra de Justicia, 
Margarita Mariscal, asis
tió la pasada semana a la 
coronación canónica de la 
Virgen de los Santos en Po
zuelo de Calatrava, atendien
do la correspondiente invi
tación del alcalde de la po
blación ciudarrealeña, el po
pular Domingo Triguero, 
en calidad de Notaría Mayor 
del Reino.

La ministra aprovechó 
la visita para desvelar algu
nas iniciativas de su minis
terio o más concretamente 
para apuntar que se está so
bre los asuntos. En lo que 
puso más énfasis fue en ase
gurar que Ciudad Real no se 
iba a ver muy afectada por 
los recortes presupuestarios 
dentro de su ministerio. No 
obstante no pudo ofrecer 
nadanuevo y derterminante, 
ya que con respecto a la 
ampliación del Palacio de 
Justicia de Ciudad Real dijo 
que “se está estudiando” la 
oferta del Ayuntamiento de 
construirlo en la antigua cár
cel.

La ministra anunció la 
creación de.una nueva plaza 
para un magistrado en la 
Audiencia Provincial de Ciu
dad Real, la puesta en mar
cha para el ejercicio próxi
mo del juzgado de primera 
instancia número cuatro, así 
como revisar la categoría de 
los juzgados de Tomelloso 
para conocer si es la adecua
da

Isabel Tocino

LA IN IC IA TIV A  
M U R C IA N A

La ministra de Medio 
Ambiente y diputada por 
Toledo, Isabel Tocino, con
tinúa entusiasmada con lo 
bien que lo hacen los 
murcianos en esto de pedir 
agua. Dijo Tocino los pasa
dos días en Murcia, que esa 
región había mantenido una 
actitud “modélica” ante el 
problema de falta de agua. 
La ministra fue especial
mente explícita al afirmar 
que la Comunidad “no sólo 
padece esa situación y se 
queja sino que tiene inicia
tivas, busca salidas y pre
senta alternativas”.

Muy bien, sobre todo 
dicho en Murcia, donde es 
sabido que la mayoría son 
murcianos. Pero qué hay que 
decir en Castilla-La Man
cha como diputada de una 
provincia que es. ¿Acaso los 
castellano-manchegos no 
ofrecemos alternativas, no 
tenemos iniciativas? ¿O no 
quería decir eso?

En este asunto ya llueve 
sobre mojado aun en épocas 
de sequía y de vez en cuan
do doña Isabel piropea a los 
votantes murcianos que se 
relamen de gusto mientras 
preparan la próxima peti
ción de trasvase. Pero ya 
queda menos, a finales de 
1988 tendremos la solución 
con el PHN, que se vuelve a 
anunciar como bálsamo sal
vador. Eso si, esta vez me
nos chapucero que preten
dían los socialistas. Amén.

José Bono

BO N O , PR EM IO  
“VIA A PIA ”

El presiden te de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono Martínez, ha sido 
distinguido con el premio 
“Vía Apia”, que concede 
la Asociación de Periodis
tas de Información Am
biental (APIA).

El premio distingue 
anualmente a la persona o 
entidad que lleva a cabo 
una labor destacada en fa
vor del Medio Ambiente.

En este caso, la asocia
ción reunida en asamblea 
el pasado lunes 21 de octu
bre en Madrid, destacó la 
labor llevada a cabo por 
Bono con la protección del 
las Hoces del Cabriel, prin
cipalmente.

Este premio viene a 
reconocer la larga labor lle
vada a cabo en defensa del 
Medio Ambiente natural, 
que viene a ser una cons
tante de los diferentes go
biernos presididos por él, 
que han hecho posible la 
protección de espacios na-. 
turales tales como las men
cionadas Hoces del 
Cabriel, Cabañeros o las 
Tablas de Daimiel, en total 
entorno a las 200.000 hec
táreas.

En estos últimos me
ses el Gobierno regional 
realiza los trámites para 
declarar la zona 
guadalajareña del Alto 
Tajo Parque Natural.

# L A  V E R B E N A Luis López

Ahora Chinchilla
En esta casa no aplaudimos como se debía hacer con 

aquello de ayer mismo de que Anchuras no sería polígono 
de tiro. Algún mal intencionado aseveró que se nos veía el 
plumero, pero pese a todo mantuvimos el tipo y  advertimos 
que sólo cantaríamos victoria cuando definitivamente el 
peligro del campo de tiro desapareciera de nuestra región. 
Pedimos entonces en editorial que se derogara el decreto 
que apuntaba a Anchuras y  que se hiciera público el lugar 
elegido. Aun no se ha derogado el decreto famoso y  ya 
empieza a sonar un territorio alternativo a l otro lado de la 
región. Ahora se habla de Los LLanos, de Albacete, de la

planicie de Chinchilla. Tiene que estar bueno su alcalde 
(dei PSOE). No acaba de salir su municipio de aquel 
desaguisado del penal y  ya empiezan a tocarle las narices 
con las bombas. No entiende este alcalde que la intención 
es buena. Resulta que hasta es posible que algún presidia
rio de aquel entonces ande aun por esos pagos y  ahora a 
bombazos no van a dejar títere con cabeza.

Nos andábamos a vueltas con lo de peaje si, peaje no 
de la autovía y  nos llegan con este regalo envenenado del 
polígono de tiro para celebrar que se aproxima la Navidad. 
No debe preocuparse el alcalde de Chinchilla, ni todos y  
cada uno de los ciudadanos de Albacete, ellos, en este 
desmadre autonómico, van a ser los salvadores de la 
Patria. A h í es nada...
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Hidalgo; Cabañeros: Francisco Zamora, Bernabé Copado (Retuerta del Bullaque): G uadia
na: Manola Moreno; Campo de Montiel: Juan Ignacio Santos; Valle de Alcudia: José Luis 
Casillas; Las Pedroñeras: Mari Cruz Bacete; Mota de Cuervo: Jesús Cruz Manzanero. 
TOLEDO: Antonia Sánchez.
REDACTORES: Aida Rodríguez; Jesús Perona; Macario Pascual; Antonio D. García: Jesús 
Molina; Jesús Regatero; Carlos Medina; José Antonio Guerrero; Juan Sánchez; Julián Bastante; 
Manuel Soria; Fulgencio Gómez: Juan José Camacho; Jesús Trigero , Julián Canoy Julián 
Perona.

FOTOGRAFÍA: Antonio López Manzanares y Rafael Ortiz Pareja.
AGENCIA DE NOTICIAS: Koka / Castilla-La Mancha 

CUADERNOS MANCHEGOS no se hace responsable de las opiniones vertidas fuera de 
sus artículos editoriales.

*Depósito Legal: C.R. 17-1976 * R.G.P.I. 8160.46 (1976) - *R.E.P. 1.429-Tomo 18Folio 
205 - Sección 1* (1977) - *B.O.E. n° 84 (8-4-1977)

E D I T O R I AL

Chinchilla tampoco
Cuando está todavía calentito el éxito de doña 

Isabel Tocino con lo de Anchuras nos asalta la 
incertidumbre de la ubicación del campo de tiro en 
Chinchilla. Antes de la gran fiesta anunciada en 
Ciudad Real nos llegan los redobles mortuorios de 
las campanas cerca de Albacete y  nos quedamos 
con la impresión de que es pronto para que nuestra 
región pueda dormirá pierna suelta con la tranqui
lidad que da la seguridad de ver alejados los negros 
nubarrones del campo de tiro.

Bien es cierto que la barbaridad de situar una 
zona de entrenamiento de tiro aereo a menos de 20 
kilómetros de la mayor concentración humana de 
nuestra región y  que a la vez es casi paso obligado 
por los caminos que conducen a las sierras a la vez 
que mirador con las salidas a Levante, da pie a 
poder defender con énfasis la inconveniencia de la 
medida. Y más aun, incluso podríamos llegar a 
pensar (cómo ya se insinuó en un principio) que la 
noticia podría no pasar de ser un globo sonda a los 
que nos tiene tan acostumbrados y  perplejos el 
actual Gobierno o un dardo envenenado de algún 
inspirado socialista tendente a convertir el baile 
nupcial popular de Anchuras con otro de los vam
piros en Chinchilla. Unos y  otros pueden llevar 
razón (¿porqué no?) en este ir y  venir que podrían 
traerse con la ingenua Castilla-La Mancha, virgen 
de nacionalismos históricos y  de reivindicaciones 
multimillonarias. Y hasta a nosotros nos daría igual 
que así fuere.

Más el asunto es tan sencillo como ya dejamos 
apuntado en este mismo espacio cuando todos 
éramos felices a la sombra de las palabras de José 
María Aznar y  bajo la sonrisa triunfante de doña 
Isabel Tocino. El Gobierno de España, reunido en 
Consejo de Ministros, sólo tiene que derogar el 
decrerto por el que fue elegido Anchuras polígono 
de tiro y, seguidamente, dar a conocer el nuevo 
emplazamiento. Ahora que está de moda sólo 
ponemos una condición (nosotros también y  sin 
que cunda el ejemplo), que no sea de nuevo 
nuestro territorio el elegido. De lo contrario alguien 
habrá abusado de la buena fe de nuestras gentes 
y  hecho, por lo tanto, un deplorable ejercicio de 
demagogia. Que quede claro.
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AGENDA / SERVICIOS
SORTEOS
LOTERIA PRIMITIVA

Jueves Día 7
9 - 1 2 - 1 3 -  2 4  -  4 2

np. 2 6 Reint. 1

6 i 296.844.435
5+C 9 6.824.010
5 453 271.153
4 28.143 6.183
3 495.562 744

Sábado Día 9
1 8 - 2 6 - 2 7 - 3 7 - 4 4 - 4 9

Comp. 9  Reint. 6

» 6 BOTE
5+C 4 12.624.741
5 175 577.131
4 12.677 11.287
3 • 276.935 1.094

BONO LOTO

Lunes Día 4
4 - 8 - 1 2 - 2 6 - 3 7 - 4 9

Comp. 2 0  Reint. 5

¡s 6 134.305.481
5+C 3 7.573.936
5 103 88.240
4 5.075 2.836
3 88.010 400

Martes Día 5
1 0 - 1 9 - 2 7 - 3 1 - 3 2 - 4 7

Comp. 3 0  Reint. 2

a 6 BOTE
5+C 1 20.470.502H

D 5 54 151.633
X
u 4 3.664 3.538
X
w 3 71.325 400

Miércoles D í a  6

5 i 0
0 1 - 1 9 - 3 9 - 4 4

Comp. 9 Reint. 7

O 6 _ BOTEz 5+C i 21.624.233H
5 70 123.567

X
u 4 4.316 3.173
Xw 3 81.405 400

Viernes D í a  8

1 - 3 - 6 - 1 7 - 4 4  -  4 6

Comp. 7 Reint. 8

O 6 _ BOTEz 5+C _ _
H
5 5 71 505.105
X
ü 4 4.963 3.269
X
Lü 3 103.229 400

CUPON O.N.C.E. 

Día 4 (lunes)

53327 Series 061-070

Día 5 (m artes)

55108 Series 071-080

Día 6 (m iércoles)

I61159 Series 071-080

Día 7 (jueves)

26956 Series 001-010

Día 8 (viernes) CUPONAZO

SANTORAL
VIERNES 15: San Eugenio 1, arzb. y patrón de Toledo; Ss. Alberto Magno. S. Leopoldo. 
SÁBADO 16: Santa Margarita de Escocia, Sta. Gertrudis, Ss. Edmundo, ob.; Rufino y 
Valerio, mrs. DOMINGO 17: Sta. Isabel de Hungría, S. Acisclo, Sta. Victoria, Ss. Dionisio 
y Aniano, obs. LUNES 18: La Dedicación de la basílica de S. Pedro y S. Pablo; S. Román 
y S. Odón. MARTES 19: Ss. Crispín, Máximo, mrs.; Severino y Feliciano, mrs.; S. 
Ponciano, cf. MIÉRCOLES 20: Ss. Dionisio, Benigno, Gregorio, Agapito, Eustaquio, Félix 
de Vaioix, Octavio, mrs. JUEVES 21: La presentación de Ntra. Señora. Ss. Honorio, Rufo 
y Esteban, mrs.; S. Celso.

NIVEL DE AGUA EN LOS 
EMBALSES DE LA REGIÓN

EMBALSES

LA INFLACIÓ N Y EL PARO  
EN C A STILLA -LA  M A N C H A

___
IPC

P R O V IN C IA S S E P T IE M . 96 A N U A L i n t e r a n u a l I

Albacete 0 ,6 3,9 4,4
C iudad Real 0 ,2 2 ,2 3,1
C uenca 0,4 4,1 4,5
G uadala jara 0 ,2 2 ,2 3,6
Toledo 0,3 2,9 3,9

SEP. O C T. NO V. D IC. EN E. FEB. M AR. A B R . M AY. JÜ N . JU L . AG O .

(95) m eses

C. HIDROG. TAJO
Alcorlo
Almoguera
Azutan
Beleña
Bolarque
Buendía
Castrejón
El Castro
Cazalegas
Entrepeñas
Finisterre
Guajaraz
Molino de Chincha 
Navalcán 
Palmaces 
La Portiña 
Rosarito 
La Tejera 
Torcón 
El Vado
C. HIDROG. GUADIANA
Gasset
Peñarroya
El Vicario
Torre de Abraham
P. Vallehermoso
Vega del Jabalón
La Cabezuela
Cíjara
García de Sola 
Orellana 
La Serena 
Zújar
Cancho del Fresno
Ruecas
Sierra Brava
Alange
Los Molinos
Boquerón
Horno Tejero
Canchales
Montijo
Proserplna
Cornalbo
Villar del Rey
Tentudia
C. HIDROG. JUCAR 
La Toba 
Alarcón 
Contreras 
El Molinar 
Almansa
Capacidad en hm3

CA
PA

CI
DA

D

EM
BA

LS
AD

A*

180 44
v 7 6
113 70
51 38
31 27

1639 173
41 37

6 3
7 6

835 157
133 1

18 5
6 5

34 33
31 18

5 3
82 46
70 10

7 7
56 51

41'44 30'81
47'83 21'85
3176 20'59
58'14 17'06

6'92 6'25
33'54 15'68
42'84 13'44

1505'19 916'88
554'17 336'65
807'91 504'50

3231 1.341'8
309'02 208'07

15'21 6'04
41'94 10'16

232'40 11'51
85170 311 '60
3370 27'00

5'51 376
24'42 14'56
14'55 9'90
10'56 10'56
5'04 3'09

10'44 277
131'29 89'40

5 4'11

97 3'28
1112 185'85
874 49'44

4 3'06
rvAi

10

11

CRUCIGRAMA
HORIZONTALES: 1: Mamífero rumiante de África, de 
cuello largo y esbelto. Licor oriental 2: Imputarán a uno 
algún delito o culpa. Nota Musical. 3: Calzado que cubre 
el pie y la pierna. Se posan en ei agua los hidroaviones. 
4: Prefijo privativo. Especie de adivinación supersticio
sa. 5: Frutos comestibles de la tomatera. Posesivo, 
plural. 6: Planta arácea, plural. 7: Sazonan un manjar. 
Ciertas flores de jardín. 8: Habitaciones principales de 
las casas. Níquel. 9: Detengo una cosa que se encuentra 
en movimiento. Sumo sacerdote bíblico. 10: Dotas de 
seso o cordura. Háblame. 11: Siglas internacionales de 
socorro. Pasaras por el tamiz.
VERTICALES.-1: Cachorros de jabalí. Cierto valle de 
Cantabria. 2: En la iglesia ortodoxa, imagen pintada que 
representa a la Virgen. Suceso imprevisto. 3: Mujer 
bíblica. Dícese de los huesos de los pómulos. 4: Inven
táramos, descubriéramos. 5: Nota musical. Encuentra lo 
que se busca a tiento. Actinio. 6: Naurales de Arabia. 
Llano, despejado. 7: Hicieran masa, 8: Relativo al ano. 
Cierto pez de mar. 9: Espacio de tiempo de corta 
duración, plural. Noble inglés. 10: Flanco de un ejército. 
Utilizan un objeto. Masurio. 11: Pelos blancos. Hurtes en 
la compra.

10 11

TELEFONOS DE INTERÉS REGIONAL
Presidencia de la Junta (925) 26 76 00
Consejería de Presidencia (925) 26 76 00
Albacete (967)2128 56
Ciudad Real (926)21 12 92
Cuenca (969)2135 56
Guadalajara (949) 21 89 70
Oficina Portavoz Gobierno (925)22 81 19
Dir. Gral. Relaciones Instituc. (925) 21 17 00
Consej. Economía y Hacienda (925) 26 65 00 
Albacete (967)21 44 95
Ciudad Real (926)25 12 00
Cuenca ■ (969) 22 78 11
Guadalajara (949) 22 81 05
Toledo (925)26 65 00
Consejería de Agricultura (925) 26 68 00
Albacete (967)213293
Ciudad Real (926)21 37 40
Cuenca (969) 22 80 22
Guadalajara (949) 22 22 00
Toledo (925) 210800
Consej. Educación y Cultura (925) 22 34 50 
Albacete (967)2159 58
Ciudad Real (926) 25 09 00
Cuenca (969)22 26 51
Guadalajara (949) 22 19 54
Toledo (925) 22 33 85
Consej. Política Territorial (925) 26 65 00
Albacete (967)2159 58
Ciudad Real (926)25 0900
Cuenca (969) 23 02 24
Guadalajara (949) 22 12 00
Toledo (925) 22 11 00
Consejería de Sanidad (925) 26 72 00

Albacete (967)
Ciudad Real (926)
Cuenca (969)
Guadalajara (949)
Toledo (925)
Consej. Industria y Turismo (925) 
Albacete (967)
Ciudad Real (926)
Cuenca (969)
Guadalajara (949)
Toledo (925)
Oficinas de Información Turística
Albacete 
Ciudad Real 
Cuenca 
Guadalajara 
Toledo
Consej. Admones. Públicas 
Consej. Bienestar Social
Albacete 
Ciudad Real 
Cuenca 
Guadalajara 
Toledo
Cortes Castilla-La Mancha 
Delegación del Gobierno
Gobierno Civil Albacete 
Gobierno Civil Ciudad Real 
Gobierno Civil Cuenca 
Gobierno Civil Guadalajara 
Gobierno Civil Toledo 
Comisarías de Policía 
Albacete

21 50 00 Ciudad Real (926)
2125 00 Cuenca (969)
21 2000 Guadalajara (949)
22 44 00 Toledo (925)
26 72 50 Diputaciones Provinciales
2109 00 Albacete (967)
215651 Ciudad Real (926)
21 2004 Cuenca (969)
22 83 14 Guadalajara (949)
88 78 00 Toledo (925)
22 56 62 Fed. Municipios y Provincias (925)

Comandancias de la Guardia Civil 
215611 Albacete (967)
2110 81 Ciudad Real (926)
22 22 31 Cuenca (969)
22 06 98 Guadalajara (949)
22 0843 Toledo (925)
26 62 00 Deleg. Economía y Hacienda (925)
2672 00 Albacete (967)
2150 00 Ciudad Real (926)
2125 00 Cuenca (969)
212000 Guadalajara (949)
2244 00 Toledo (925)
26 72 00 Delegación de Educación y Ciencia
21 17 00 Albacete (967)
22 60 50 .Ciudad Real (926)
22 34 00 Cuenca (969)
2132 40 Guadalajara (949)
212149 Toledo (925)
22 53 11 Delegación de Trabajo y Seguridad
22 6050 Albacete (967)

Ciudad Real (926)
(967) 22 33 62 Cuenca (969)

(967)
(926)
(969)
(949)
(925)
(925)
(925) 
(967)
(926) 
(969) 
(949) 
(925) 
(925)
(925) 
(967)
(926) 
(969) 
(949) 
(925)

25 1400 
212015  
22 51 11
21 34 00

59 53 00 
25 25 75 
1771 77 
88 75 00
22 52 00
21 43 08

21 8661
22 11 40
22 05 00 
22 3 1 58 
22 59 00 
22 15 50 
215055  
22 33 63 
22 10 00
21 3047
22 04 23

59 63 00
21 59 16
22 20 55 
22 28 12 
22 74 50 
Social 
22 5200
21 1539
22 02 12

TV/RADIO
TV REGIONAL
De lunes a viernes (14 y 20 h.) 
Información territorial.
COPE
Albacete - Radio Popular 
(1224 OM; 95.4 FM)
Ciudad Real - Radio Popular 
(1269 OM; 93.6 FM). 
Puertollano - Radio Popular 
(1224 OM; 97.5 FM).
Talavera de la Reina 
Radio Popular (88.0 FM).
ONDA CERO RADIO 
Albacete (92.7 FM)
-  ' - “  ‘ ' "35 (
Alcázar de San Juan (90.7 FM)
Ciudad Real (1485 OM)

■ “  ' ;90.7
Valdepeñas (99.8 FM)
Cuenca (97.6 FM)
Guadalajara (94.7 FM)
Toledo (1080 OM)
Radio Tajo (100.8 FM)
Talavera (99.5 FM)
RADIO NACIONAL DE ESPAÑA 
Albacete (1152 OM; 91.8 FM)
Ciudad Real (1305 OM; 95.7 FM) 
Cuenca (729 OM)
Guadalajara (102.1 FM)
Toledo (999 OM; 102.0 FM)
Talavera de la Reina (89.4 FM) 
S.E.R.
SER Albacete
(1116 OM; 89.6 FM)
SER Guadalajara (88.6 FM)
Radio 40 Henares -Azuqueca
(99.8 FM)
SER Toledo (92.6 FM)
Radio 90 -Motilla del Palancar
(89.2 FM)
Radio Azul -Las Pedroñeras
(92.2 FM)

Ser Socuéllamos (90.5 FM) 
CADENA CENTRO 
Radio Surco Tomelloso
(91.4 FM)
Radio Surco Alcázar de S.J. (94.9 
FM)
Radio Surco Manzanares
(99.2 FM)
Radio Surco Villarrobledo
(90.1 FM)
Onda Canfali (106.5 FM)

QUINIELA (10-11-96)

1 BARCELONA-AT. MADRID X
2 VALLADOLID-SPORTING 1
3 ATHLETIC-VALENCIA 1
4 EXTREMADURA-SEVILLA 2
5 R. MADRID-LOGROÑÉS X
6 CELTA-COMPOSTELA 2
7 DEPORTIVO-TENERIFE X
8 HÉRCULES-ZA.RAGOZA X
9 BETIS-R. SOCIEDAD 1
10 R. VALLECANO-RÁCING X
11 OVIEDO-ESPAÑOL 1
12 MALLORCA-LEGANÉS 1
13 LEVANTE-TOLEDO 1
14ÉIBAR-LLEIDA 1
PLENO AL QUINCE 
15BADAJOZ-MÉRIDA 2

RECAUDACION 
Pleno al 15 3
De 14 9
De 13 517
De 12 10.234
De 11 104.351

1.870.332.000
233.305.672
44.532.656

516.820
26.109
2.561

Guadalajara (949) 22 60 00
Toledo (925)22 3143
Instituto Nacional de la Seguridad Social 
Albacete (967) 23 52 52
Ciudad Real (926)2120 00
Cuenca (969)2123 07
Guadalajara (949)211600
Toledo (925) 22 73 00
Instituto Nacional de Empleo 
Albacete (967)59 9100
Ciudad Real (926)214940
Cuenca (969)17 85 00
Guadalajara (949)23 3112
Toledo (925)22 19 66
Inst. Nal. Servicios Sociales (925) 21 41 00
Albacete (967) 22 35 35
Ciudad Real (926)2124 44
Cuenca (969)22 32 51
Guadalajara (949) 22 25 00
Toledo _ (925)22 45 73
Delegación de Industria, Comercio y Turismo 
Albacete (967) 22 52 54
Ciudad Real (926)2123 10
Cuenca (969) 22 33 11
Guadalajara (949) 88 51 20
Toledo (925)22 16 87
Delegación de Agricultura, Pesca y Alimenta
ción (dirección territorial) (925) 22 69 58 
Albacete (967)2142 95
Ciudad Real (926) 29 80 20
Cuenca (969) 22 53 58
Guadalajara (949) 88 51 80
Toledo (925) 22 69 58

A
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POLITICA
CONSEJO DE GOBIERNO

Aprobado el Proyecto de Ley de 
Farmacia de Castilla-La Mancha

C.M.
El Consejo de Gobierno aprobó 

en su última reunión el Proyecto de 
Ley de Farmacia de Castilla-La 
Mancha, que será remitido a las 
Cortes regionales para su tramita
ción parlamentaria.

Con esta Ley se pretende que 
todos los ciudadanos de la región, 
sin excepción, puedan recibir un 
servicio cercano y de calidad y, a la 
vez, que los profesionales de Far
macia tengan menos trabas e igual
dad de oportunidades a la hora de 
abrir un establecimiento.

El Proyecto, cuyo borrador ha 
sido remitido a todos los sectores 
sociales y profesionales implicados, 
regula los traspasos de las oficinas 
de farmacia mediante concurso pú
blico, la obligatoriedad de una aten
ción continuada por parte de un titu
lado en Farmacia, así como la plani
ficación de apertura de nuevos esta
blecimientos, eliminando las trabas 
geográficas y los topes de población 
actuales.

Según los datos con los que cuen
ta la Consejería de Sanidad, con la 
aprobación de esta Ley se podrán 
abrir, como mínimo, 268 oficinas de 
farmacias nuevas en Castilla-La 
Mancha.

Asimismo, el Consejo aprobó 
los planes de Abastecimiento y de 
Saneamiento y de Depuración de 
Aguas Residuales Urbanas que fue
ron informados favorablemente por 
el Consejo Asesor de Medio Am
biente.

El Plan de Abastecimiento, que 
cuenta con un presupuesto para los 
próximos diez años de 105.000 mi
llones de pesetas, pretende garanti
zar que el agua llegue a todos los 
núcleos de población de la región en 
caso de producirse un periodo pro
longado de sequía. Además, persi
gue incentivar el uso eficiente de 
este elemento.

Por su parte, el Plan de Depura
ción de Aguas, con un presupuesto
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de 66.000 millones, tiene como ob
jetivo que todos los municipios de 
más de 2.000 habitantes tengan las 
aguas depuradas antes del 20005 y 
lo mismo las poblaciones mayores 
de 500 habitantes, que tendrán como 
fecha tope el 2015.

Además, el Consejo de Gobier
no aprobó un Decreto por el que se 
regula el registro de contratos de la 
Administración de la Junta de Co
munidades.

El crecimiento de la actuación 
inversora de la Administración re
gional ha conllevado el incremento 
de contratos sucritos, lo que, unido 
a la diversidad de los órganos con
tratantes, ha generado la necesidad 
de crear un Registro que se integrará 
en la Consejería de Economía y 
Administraciones Públicas.

Este instrumento facilitará la 
colaboración de otras administra
ciones y con los órganos de control, 
conforme prevé la legislación en 
materia de contratos de las Admi
nistraciones Públicas y en garantía 
de legalidad, eficacia y transparen
cia de la actuación de la Administra
ción regional.

Por otra parte, se aprobó un con
venio de colaboración entre la Con

sejería de Sanidad y la Diputación 
de Albacete en materia de arbitraje 
de consumo.

Además, a propuesta de la Con
sejería de Obras Públicas, se ha apro
bado la cesión gratuita al. Ayunta
miento de Ciudad Real de 28 vi
viendas de la Barriada de “Padre 
Ayala”.

En materia de carretera se auto
rizó el acondicionamiento de la ca
rretera CM -310 entre las localida
des conquenses de Saelices y 
Villamayor de Santiago, con un pre
supuesto en cuatro años de 1.300 
millones.

También se aprobaron dos con
venios de colaboración; uno con el 
Ayuntamiento de Puertollano (Ciu
dad Real) para la remodelación de la 
estación de autobuses, con un pre
supuesto de 81 millones; y otro con 
el Ayuntamiento de Villarrobledo 
(Albacete) para obras de infraes
tructura hidráulica en los barrios de 
Juan Valero y San Antón, con una 
inversión cercana a los 62 millones.

Por último, el Consejo aprobó la 
cesión gratuita de cuatro parcelas, 
antiguas casillas de peones camine
ros, en favor del Ayuntamiento de 
Lillo (Toledo).

Unanimidad en el Consejo Asesor de Medio Ambiente
C.M.

Con anterioridad a la aprobación de estos proyectos por 
parte del Consejo de Gobierno, el Consejo Asesor de 
Medio Ambiente informó favorablemente, con la unanimi
dad de todos sus representantes, el Plan de Abastecimiento 
de Aguas y, con la abstención de la Federación de Munici
pios y Provincias de Castilla-La Mancha, el Plan de Depu
ración.

Además, a estos planes se han incorporado “importan
tes sugerencias” planteadas principalmente por las organi
zaciones ecologistas.

Así, la Consejería de Obras Públicas se compromete a 
plantear actuaciones de mejora en las redes de distribución 
de aguas con la participación y discusión de los grupos 
representados en el Consejo, además de adoptar medidas 
complementarias para la defensa medioambiental de los

acuíferos castellano-manchegos, con concreto de las Ta
blas de Daimiel y las Lagunas de Ruidera.

También,' a propuesta de los grupos ecologistas, se 
acordó incorporar en la clasificación como zona sensible - 
que ya afecta a casi el 80 por ciento del territorio castellano- 
manchego- el Río Dulce y el alto Tajo, con el fin de reforzar 
la protección mediambiental de estas zonas que ya cuentan 
con importantes proyectos por parte del Gobierno regional.

El consejero de Obras Públicas, Isidro Hernández 
Perlines, disipó las dudas de los ecologistas afirmando que 
es perfectamente compatible el abastecimiento a Ciudad 
Real, Puertollano y otros municipios manchegos mediante 
el trasvase Tajo-Segura con actuaciones de supervivencia 
del Acuífero 23, la regeneración de las Tablas de Daimiel, 
la modernización de los regadíos y el desarrollo económico 
sostenido de la llanura manchega.

Almunia llama a Arenas 
“la sonrisa del Gobierno”

C.M.
Diputados, senadores y otros 

cargos públicos del PSOE, asistie
ron en Toledo a una reunión en la 
que se analizaron los Presupuestos 
Generales del Estado para 1997, los 
Presupuestos regionales, así como 
la actual situación política.

Igualmente se explicó la oposi
ción de Castilla-La Mancha al nue
vo modelo de financiación autonó
mica.

El PSOE regional pretende con
seguir con estos actos, aunar crite
rios de acción y consolidar una uni
dad de imagen de cara a la sociedad

Al encuentro asistieron, además 
del presidente regional, José Bono, 
y el secretario regional de los socia
listas, Juan Pedro Hernández Moltó, 
el portavoz del Grupo Socialista en 
el Congreso de los Diputados, Joa
quín Almunia.

El portavoz socialista, en decla
raciones al Informativo Regional de 
TVE valoró “con respeto” la deci
sión del Tribunal Supremo que no 
estimó oportuno que Felipe Gonzá
lez tuviese que acudir a testificar en 
el sumario de los GAL, en relación 
al secuestro de Segundo Marey.
Almunia señaló que en el país toda
vía quedan muchos “inquisidores 
por la calle” a los que les gustaría 
realizar las funciones del Supremo, 
ser jueces, fiscales o abogados, y 
sobre todo “condenar sin juicio a 
mucha gente”.

Tras afirmar que mucha gente 
había condenado sin juicio a Felipe 
González, la Justicia “con sereni
dad, con argumentos jurídicos y con 
independencia ha decidido que no 
debe ir a testificar”.

Las principales divergencias con 
el Partido Popular en lo referente a 
los Presupuestos Generales del Es
tado estriban, según el portavoz so
cialista, en cómo el Gobierno inter
preta los objetivos perseguidos, 
como son la reducción del déficit 
público y el crecimiento económico 
que permita crear empleo para así 
poder acceder a la moneda única, y 
cómo los traduce en una política de 
impuestos que Almunia calificó de 
“injusta” por el hecho de que habían 
bajado los impuestos “a los más 
poderosos, a los que tienen rentas de 
capital a los que se benefician de 
plusvalías”, y en su opinión estaban 
subiendo los impuestos en esos Pre
supuestos “a quienes vien de un 
salario, de una nómina”.

Almunia señaló que ante la pro
mesa de Aznar de bajar los impues
tos, éstos habían subido “salvo para 
unos pocos”, añadiendo que éstos 
eran “los más próximos al señor 
Aznar o al señor Rato”.

Igualmente, Almunia se mostró 
disconforme con los gastos del pre
supuesto, afirmando que aunque 
estaban conformes con algunos ca
pítulos en los que los gastos aumen
taban como el de sanidad o pensio
nes, también existía un aumento de

gastos en otros capítulos en los que 
consideran la subida como excesi
va, como el destinado a la financia
ción de comunidades autónomas. 
En este apartado, Almunia señaló 
que el acuerdo alcanzado por el 
Gobierno con lo que él denominó 
“sus comunidades autónomas” les 
iba a suponer un mayor gasto en 
estas comunidades.

El portavoz socialista también 
se refirió a otros capítulos en los que 
no aumentaba el gasto en los presu
puestos, y se refirió a la congelación 
salarial de los funcionarios, gastos 
en educación o para determinadas 
inversiones públicas.

Joaquín Almunia también hizo 
una valoración sobre el acuerdo al
canzado por el Gobierno y los sindi
catos en materia de pensiones así 
como el Acuerdo para el Empleo y 
la Protección Social A grarios 
(AEPSA), y que sustituirá a partir 
del próximo año al Plan de Empleo 
Rural (PER).

Este último acuerdo dijo hacerle 
“mucha gracia” y aludió a las críti
cas realizadas desde el PP sobre el 
PER, puesto en marcha en 1984 por 
los socialistas, precisamente con 
Almunia como ministro de Trabajo, 
afirmando que Javier Arenas, mi
nistro de Trabajo, al que calificó 
como “la sonrisa del Gobierno” nó 
sólo respalda lo que venía haciendo 
el PSOE, “sino que se sube encima 
del sistema, se hace una foto con los 
sindicatos y aumenta un poco más el 
dinero”, algo que tildó como “in
coherencias del Gobierno”.

El portavoz socialista también 
se refirió al nuevo sistema de finan
ciación autonómica, al que calificó 
de “malo” y que lo único que de él se 
sabe es que rompe la cohesión fi
nanciera, pero que se desconoce 
cuánto cuesta y cuánto le corres
ponde a cada comunidad autónoma.

Almunia también se refirió a las 
conversaciones mantenidas por su 
compañero de partido, Txiki Bengas 
con el ministro para las Administra
ciones Públicas, Mariano Rajoy, 
aunque desmintió que ambos diri
gentes hubiesen firmado un docu
mento alcanzando un acuerdo en 
este tema.
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Fomento destina 6.000 millones para 
la conservación de carreteras

KQKA
El Ministerio de Fomento 

ha licitado obras de conserva
ción en varias carreteras de Cas
tilla-La Mancha por valor de 
seis mil millones de pesetas y 
unos plazos de ejecución que 
oscilan entre los 7 y los 19 me
ses.

Según informó el propio Mi
nisterio en una nota de prensa, 
en Toledo se llevarán a cabo 
obras de refuerzo de firme y 
reposición de marcas viales en 
la N-401, en el tramo Los 
Yébenes-L.P Ciudad Real, en
tre los kilómetros 114,6 al 149, 
1 con un presupuesto de casi 
600 millones de pesetas y un 
plazo de 18 meses.

También se reforzará el fir
me y se repondrán las marcas 
viales en el tramo Ávila con la 
intersección a la N-V de la N- 
502, entre los kilómetros 85,3 al 
109 con una inversión de 401,7 
millones de pesetas y un plazo

de ejecución de año y medio.
En la provincia de Albacete, 

Fomento tiene previsto, entre otras 
obras, acometer la renovación su
perficial del firme con mezcla 
bituminosa en la N-340 en los tra
mos comprendidos entre los kiló
metros 419,7 al 456,6. También se 
harán mejoras en otros puntos kilo
métricos del tramo entre la LP Ciu
dad Real y Almansa, con un presu
puesto de 815,4 millones de pesetas 
y un plazo de año y medio.

En Guadalajara se llevarán a 
cabo obras de refuerzo del firme en 
la N -21í (p.k. 22 al 22,8 y del 45,9 
al 58,8) con más de 121 millones de 
pesetas en 18 meses.

También se tiene previsto refor
zar el firme en la N-320, (p.k. 297,8 
al 317) y en la CN-II (kilómetros del 
63,5 al 64,8 y del 70,7 al 73,6).

Los presupuestos de estas obras 
son, respectivamente, de 240 y 50 
millones, y plazos de ejecución pre
vistos de 18 y 7 meses, respectiva
mente.

En esta provincia se acondi
cionarán también las travesías 
de Algora, Torremocha del Cam
po y Sauca con una inversión 
global de 97,6 millones de pese
tas y un plazo de siete meses.

En la provincia de Ciudad 
Real, las obras consistirán en el 
refuerzo del firme en el tramo 
situado entre el Puente de Reta
ma y Piedrabuena en la N-430, 
de Badajoz a Valencia por Ai- 
mansa, entre los kilómetros 
245,3 al 279,1 con 640,9 millo
nes de pesetas y diecinueve 
meses de ejecución.

En esta misma carretera se 
reforzará el firme del tramo Ciu
dad Real-Daimiel en los puntos 
kilométricos situados entre el 
310,8 al 341,2 con 938,8 millo
nes de pesetas y 18 meses de 
plazo. Otras obras de refuerzo 
se efectuarán en el tram o 
Femancaballero-Ciudad Real de 
la N-401 (p.k. 172,8 al 187,2) 
con 578 millones.

Los cargos públicos publican sus bienes, rentas y 
actividades en el Diario Oficial

C.M.
Dos años después de su aproba

ción por las Cortes regionales, los 
cargos públicos de Castilla-La Man
cha han cumplido la Ley de Trans
parencia y han publicado sus bie
nes, rentas y actividades en el Diario 
Oficial de la Región.

Es la segunda vez que los 135 
cargos públicos que trabajan para la 
Administración castellano-manche- 
ga cumplen con su compromiso le
gal de hacer públicas su declaracio
nes.

El 30 de marzo de 1995 el Diario 
Oficial de Castilla-La Mancha reco
gía por primera vez las declaracio
nes de los responsables políticos de 
esta comunidad autónoma.

Esta experiencia pionera en Es
paña pretendía, según expone la pro
pia Ley de Transparencia aprobada 
el 22 de diciembre de 1994, dar a 
conocer a los ciudadanos cuáles son 
las rentas, y su origen, percibidas

por los cargos públicos durante su 
mandato, así como las variaciones 
experimentadas en su patrimonio 
durante el mismo periodo.

La citada Ley establece en su 
artículo 6 la obligación de los gesto
res públicos de presentar sus decla
raciones con carácter anual, al mar
gen de las derivadas de su cese o 
incorporación al cargo público, en 
el plazo de un mes a contar desde la 
fecha tope para la entrega de la de
claración del IRPF.

Con esta iniciativa no se persi
gue intromisión alguna en la intimi
dad de los declarantes, sino liberarlos 
de valoraciones sobre sus personas 
o su patrimonio.

Según los datos hechos públicos 
en la úlitma declaración, el perfil de 
los cargos públicos de la región se 
corresponde con el de un hombre de 
una edad media de 42 años, en un 89 
por ciento con estudios superiores - 
un 35 por ciento son titulados en

derecho-.
La media de la superficie de las 

fincas urbanas declaradas por los 
cargos públicos es dé 138 metros 
cuadrados (un 51 por ciento tiene 
una vivienda y un 29 por ciento 
declara poseer dos).

El saldo medio que mantienen 
los gestores públicos en bancos y 
cajas asciende a 1.234.000 pesetas y 
un 56 por ciento declara estar pa
gando una o más hipotecas con un 
deuda media cercana a los cuatro 
millones.

Los cargos públicos declaran lle
var una media de dos años y medio 
en los puestos para los que han sido 
designados por los que perciben unas 
rentas brutas de entre 4 y 8 millones.

En cuanto a fincas rústicas, un 
80 por ciento no tenía ninguna al 
llegar al cargo y un 99 por ciento 
declara que no ha adquirido ningu
na con posterioridad a su toma de 
posesión.

La Juventudes Socialistas 
de Castilla-La Mancha 
celebraron su V Congreso

C.M.
Alberto Hernández Campa fue 

elegido el pasado fin de semana 
nuevo secretario general de las Ju
ventudes Socialistas (JJ.SS.) de Cas
tilla-La Mancha, en sustitución de 
José Manuel Caballero, actual se
cretario general de las JJ.SS. de Es
paña, durante el transcurso del V 
Congreso Regional de esta forma
ción, que se desarrolló en Toledo.

Hernández Campa contó con el 
apoyo del 97,34 por ciento de los 
delegados -111 votos a favor, 1 en 
blanco y 2 nulos-.

En el congreso, además de 
elegirse al nuevo secretario regional 
también quedó constituida la nueva 
Ejecutiva regional. Durante la dura
ción del mismo, intervinieron, entre 
otros, el secretario regional del 
PSOE, Juan Pedro Hernández 
Moltó, el consejero de Educación y 
Cultura de la Junta de Comunida
des, Justo Zambrana, y el presidente 
de la Junta de Comunidades, José 
Bono, encargado de clausurar el 
mismo.

José Manuel Caballero, anterior 
secretario regional, se despidió de la 
organización destacando el cambio 
que se había producido en las J J. S S., 
señalando que se había mantenido 
un “buen nivel de relación y con
fianza con el partido. Hemos sido 
críticos con aquellas actuaciones que 
había que serlo -añadió Caballero-, 
pero hemos sido leales al proyecto”.

José Bono intervino en la clau
sura del Congreso y recogió el guante 
lanzado por los delegados de las 
JJ.SS. en el sentido de que la organi
zación estaba preparada para entrar 
a formar parte del proyecto socialis-

Alberto Hernández Campa, nuevo 
secretario regional de las 
Juventudes Socialistas

ta, afirmando que éstos son los en
cargados de “renovar el partido”, 
abriéndose camino dentro del PSOE.

Bono volvió a señalar que tras 
las últimas convocatorias electora
les, además de demostrar los votan
tes que quieren que sean los socia
listas los que gobiernen, también ha 
quedado de manifiesto que éstos 
exigen un cambio dentro del parti
do, tanto de ideas como de personas.

Por último, el nuevo secretario 
regional, manifestó en su discurso 
que las JJ.SS. eran necesarias para 
poder llevarse a cabo el proyecto 
socialista, y que el principal reto de 
la organización se debía basar en su 
cercanía a la sociedad y a los proble
mas de la juventud, con dos grandes 
retos que afrontar: el desempleo ju 
venil y el compromiso social con la 
defensa de la naturaleza.
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COMISIÓN EJECUTIVA 
R T r m n i v  a  t
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SECRETARÍA GENERAL 
Alberto Hernández Campa (Toledo)

VICESECRETARÍA GENERAL 
Antonio Martínez Mansilla (Ciudad Real) 

SECRETARÍA DE POLÍTICA INSTITUCIONAL 
Juan Pablo Martínez Marqueta (Guadalajara) 

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE 
Emilio José Sánchez (Cuenca)

SECRETARÍA DE SALUD, CALIDAD DE VIDA Y VIVIENDA 
Dolores Ortega Bemal (Ciudad Real) 

SECRETARÍA DE IGUALDAD

María Jesús Madrid Madrid (Guadalajara)
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SECRETARÍA DE PAZ Y SOLIDARIDAD 
Llanos Moratel (Albacete) 

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN 
Ángel Pinel García (Toledo) 

SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN 
Esther Padilla Ruiz (Toledo) 

SECRETARÍA DE PARTICIPACIÓN 
Patricio Vitoria Reinosa (Toledo) 

SECRETARÍA DE FORMACIÓN 
Ángel Rubén Arias (Ciudad Real) 

SECRETARÍA DE ESTUDIOS Y PROGRAMAS 
Rosendo Jiménez (Albacete)
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Las Cortes regionales aprobaron la 
reforma del Estatuto de Autonomía
El nuevo estatuto permitirá la convocatoria de elecciones anticipadas y la 
asunción de nuevas competencias como las sanitarias y las de comercio 
interior, dejando para una negociación posterior el número de diputados

Los tres grupos políticos de la región, PSOE, PP e IU-ICAM suscribieron en 
las Cortes regionales el acuerdo para la reforma del Estatuto de Autonomía.

C.M.
El pasado lunes, los tres grupos 

con representación en las Cortes re
gionales, PSOE, PP e IU-ICAM, 
acordaron la reforma del Estatuto de 
Autonomía de Castilla-La Mancha, 
aprobada el viernes por las Cortes 
castellano-manchegas, y que per
mitirá que la comunidad autónoma 
consiga un aumento en su capaci
dad de autogobierno, con la asun
ción de nuevas competencias no re
cogidas en el pacto firmado por el 
PSOE, PP e IU-ICAM en diciembre 
de 1995.

Esta reforma afectará al techo 
competencial, al régimen de desig
nación de senadores, al sistema elec
toral y a las normas de funciona
miento de las Cortes y del Gobierno 
regional.

Así, la Cámara regional podrá 
ser disuelta de forma anticipada por 
el presidente del Gobierno, el nú
mero de diputados no será superior 
a los 50 ni inferior a los 40 (en este 
punto no hubo un total acuerdo en
tre los portavoces de los tres grupos) 
y la provincia seguirá siendo la cir
cunscripción electoral.

Por lo que se refiere a la disolu
ción de las Cortes, se acordará por 
Decreto y el presidente “no podrá 
acordarla durante el primer periodo 
de sesiones de la Legislatura, cuan
do reste menos de un año para su 
terminación ni cuendo se encuentre 
en tramitación una moción de cen
sura”, según queda recogido en el 
artículo 22.

Además de afectar al régimen 
de designación de los senadores, al 
sistema electoral y a las normas de 
funcionamiento de las Cortes, que 
hará precisa una nueva reforma del 
Reglamento de la Cámara, el nüevo 
estatuto de Autonomía también afec
tará a las competencias que asume

la comunidad autónoma, ya que és
tas se incrementan.

La asunción del INSALUD, el 
régimen local y estatutario de los 
funcionarios, la ordenación farma
céutica, la regulación del comercio 
interior, los colegios profesionales 
y cajas de ahorro, la posibilidad que 
tendrá la comunidad para regular, 
crear y mantener los medios de co
municación social que considere 
necesarios para el cumplimiento de 
sus fines, o la creación de centros 
universitarios, son algunas de las 
competencias que asume la comu
nidad autónoma para incrementar 
su cuota de autogobierno.

Tras la firma del acuerdo por 
parte de los tres grupos políticos, 
todos coincidieron en señalar que se 
trataba de un acuerdo muy impor
tante debido a que con el mismo 
Castilla-La Mancha aumentaba su 
capacidad de autogobierno. ■

Agustín Conde, presidente del 
Partido Popular, presente en la re

unión junto con Gonzalo Payo, se
ñaló que “Castilla-La Mancha pasa 
a ser una autonomía de primera y no 
de segunda”, destacando la mayor 
capacidad de las Cortes regionales 
para ejercer control sobre el Gobier
no.

Por parte socialista, Femando 
López Carrasco, portavoz de este 
grupo en las Cortes, que estuvo 
acompañado por Mario Mansilla, 
señaló que la reforma se había plan
teado para favorecer el desarrollo de 
Castilla-La Mancha, destacando el 
alto grado de entendimiento de los 
tres grupos políticos que han parti
cipado en la misma.

Por último, José Molina, de IU- 
ICAM dijo que ésta había sido la 
única comunidad en la que la refor
ma se había hecho sin disenciones, 
señalando que la modificación lo
grada era más amplia que la acorda
da en 1995, porque se profundizaba 
en el autogobierno de la comunidad 
autónoma.

COMPETENCIAS

¡ÜJ

- Organización, régimen y funcionamiento de las instituciones.
- Régimen local
- Bienes de dominio público y patrimoniales.
- Ordenación del territorio, vivienda y urbanismo.
- Obras públicas.
- Ferrocarriles, carreteras, caminos, fluviales. Centro de contratación o 
terminales de carga de transporte terrestre.
- Aeropuertos y helipuertos.
- Agricultura, ganadería e industrias agroalimentarias.
- Denominaciones de origen.

- Montes y aprovechamientos y servicios forestales, vías pecuarias, pastos y 
espacios naturales protegidos.
- Zonas de montaña.
- Caza, pesca fluvial. Acuicultura y protección de ecosistemas.
- Cajas de ahorro e instituciones de crédito.
- Artesanía, fiestas.
- Museos, bibliotecas, conservatorios y hemerotecas.
- Patrimonio monumental, histórico, artístico y arqueológico.
- Fomento de la adtura e investigación.
- Promoción turismo.
- Promoción del deporte.
- Asistencia Social y servicios sociales.
- Casino, juegos y apuestas.
- Cooperativas y entidades asimilables.
- Comercio interior y defensa del consumidor y usuario. Ferias y mercados. 
Establecimiento y regulación de bolsas de valores.
- Colegios profesionales y cámaras de Comercio.
- Planificación económica. Espectáculos públicos.
- Estadísticas para fines no estatales.
- Fundaciones.
- Industria.
- Instalaciones de producción, distribución y transporte de energía.
- Procedimiento administrativo.
- Publicidad.
- Servicio meteorológico.
- Sanidad e higiene.
- Ordenación farmacéutica.
- Desarrollo legislativo de prensa, radio y TV a la comunidad para crear, 
mantener y regular los medios que considere oportunos para el cumplimiento 
de sus fines.
- Protección del medio ambiente.
- Régimen minero y energético.
- Concesiones administrativas.
- Gestión asistencial sanitaria de la Seguridad Social.
- Asociaciones.
- Ferias internacionales.
- Inserso. .
- Reestructuración de los sectores industriales.
- Productos farmacéuticos.
- Propiedad intelectual.
- Laboral.
- Crédito y banca.
- Sector público estatal.
- Aeropuertos.
- Desarrollo legislativo y ejecución de la enseñanza en toda su extensión, 
niveles y grados, modalidades y especialidades.
- Fomento de la investigación, especialmente referida a materias de Castilla- 
La Mancha y la creación de centros universitarios en la región.
- Además, la Junta de Comunidades podrá convenir con el Estado la 
adscripción de una Unidad del Cuerpo Nacional de Policía en los términos 
que marque la ley.

El último trasvase no será recurrido por 
el Gobierno regional
ASAJA Toledo “aconseja ” a la ministra Isabel Tocino que se vaya a 
“ordeñar vacas a Santander ”

C.M.
La Comisión del Acueducto 

Tajo-Segura aprobó los pasados días 
un travase de 30 hectómetros cúbi
cos para riegos de otoño a la cuenca 
murciana, a la vez que sienta un 
precedente peligroso debido a que 
en toda la historia de los trasvases 
no se había autorizado ningún envío 
antes del mes de febrero.

Pese a la aprobación del trasva
se, el consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente castellano-man- 
chego, Mariano Maraver, afirmó que 
el Ejecutivo autónomo no recurrirá

el mismo por “falta de base legal” al 
estar reguladas estas derivaciones 
por un decreto ley de 1995, aproba
do en plena etapa de sequía, aunque 
mostró su desacuerdo con un tras
vase que servirá para “almacenar 
agua en sus propios embalses”.

Las reacciones al trasvase no se 
hicieron esperar, y así el portavoz 
soc ia lista , F ernando López 
Carrasco, calificando la decisión de 
“disparate lamentable” ; mientras 
que el presidente del PP en Castilla- 
La Mancha, Agustín Conde, dijo no 
entender ni compartir esta decisión.

Igualmente, Asaja calificó de 
“indignante y discriminatorio” este 
nuevo trasvase y por medio de su 
presidente en Toledo, M anuel 
Juárez, pidió a la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, diputada 
por esta provincia que se volviese a 
“ordeñar vacas a Santander, porque 
piensa más en Murcia que en Casti
lla-La Mancha, a pesar de ser dipu
tada por esta provincia”.

Precisamente, una semana an
tes, la propia ministra, en visita a la 
comunidad murciana calificó la ac
titud mantenida por esta región con

respecto al problema del agua de 
“modélica” al considerar que “no 
sólo padece esa situación y se queja, 
sino que tiene iniciativas, busca sa
lidas y presenta alternativas”.

Según estas manifestaciones,

todo parece indicar que la ministra 
de Medio Ambiente estaba al co
rriente de la decisión de la Comisión 
de Explotación del Trasvase, de ahí 
la dura reacción de Asaja con Isabel 
Tocino.
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PRESUPUESTOS '97
La Consejería de Obras Públicas 
invertirá casi 40.000 en 1997

La mayor inversión se llevará a cabo en infraestructuras de carreteras y vivienda, según afirmó Isidro Hernández 
Perlines, consejero de Obras Públicas (derecha).

C.M.
El consejero de Obras Públicas, 

Isidro Hernández Perlines, aseguró 
recientemente que el 90 por ciento 
del presupuesto de su departamento 
para el próximo año, casi unos 
40.000 millones de pesetas, lo ocu
pan los gastos de inversión, mien
tras que los capítulos I y II (personal 
y gastos de bienes corrientes y ser
vicios) significarían tan sólo un 10 
por ciento de los mismos.

Hernández Perlines, en su com
parecencia ante la comisión de Pre
supuestos de las Cortes regionales, 
recordó que su departamento cuenta 
con un presupuesto total de 44.813 
millones de pesetas, lo que supone 
un incremento respecto al ejercicio 
del 96 del 0,41 por ciento, que aun
que pequeño “es considerado sufi
ciente para mantener y potenciar el 
esfuerzo inversor y crear puestos de 
trabajo, al tiempo que se contribuye 
a la reducción del déficit”.

En opinión del consejero, las 
tres grandes líneas u objetivos que 
persigue el presupuesto para el 97 
son: el mantenimiento del alto nivel 
inversor en carreteras e infraestruc
tura vial; la puesta en marcha -es el 
primer año- de los planes regionales 
de abastecimiento y de saneamiento 
y depuración de aguas residuales 
urbanas; y el incremento de las ac
tuaciones de apoyo a las familias 
con menores ingresos para la adqui
sición de viviendas protegidas.

Carreteras
El presupuesto destinado por la 

Consejería asciende a 17.872 millo
nes de pesetas, de las que 17.694 
millones se destinarán a inversiones 
que permitirán iniciar 33 nuevos 
proyectos de obras de acondiciona
miento de infraestructura viaria, que 
afectarán a 89 kilómetros de la red 
básica, a 437 de la red comarcal y a 
44 de la red autonómica.

Para la conservación y explota
ción de carreteras, el Gobierno re

gional ha presupuestado un total de 
5.704 millones de pesetas, de los 
que casi 3.000 se destinan a inver
siones que abarcarán a 1.968 kiló
metros de la red viaria y a 40 kiló
metros de travesía.

Todas las actuaciones previstas 
se enmarcan en el desarrollo del 
primer Plan regional de Carreteras. 
No obstante, el consejero anticipó 
que en el último trimestre de 1997 
su departamento tiene previsto pre
sentar el segundo plan regional en 
esta materia, que tendrá tres grandes 
prioridades: cerrar la malla de carre
teras de la región; mejorar la accesi
bilidad a zonas montañosas que ca
recen de buenas infraestructuras; y 
acondicionamiento de travesías y 
construcción de variantes.

Vivienda
Para el programa de promoción 

de la vivienda, la Consejería de 
Obras Públicas cuenta con una par
tida total de 10.777 millones de pe
setas y con un objetivo claro, garan
tizar el acceso a la vivienda de aque
llas familias que por sus escasas 
rentas no pueden acceder a ella en el 
mercado libre, especialmente los 
jóvenes.

La política de vivienda en el 97 
se concreta en cuatro líneas de ac
tuación. En primer lugar, la cons
trucción directa de viviendas de pro
moción pública con destino a fami
lias de bajos niveles de rentas. Se
gún señaló el consejero, está previs
to ejecutar y terminar 1.245 vivien
das de promoción pública e iniciar 
709 viviendas.

En segundo lugar y en el marco 
del II Plan regional 1996-1999, la 
Consejería continuará su apoyo a la 
promoción privada mediante la 
subsidiación de intereses y subven
ciones a fondo perdido para los 
adquirientes de VPO.

En tercer lugar, continuará el 
apoyo a la rehabilitación de vivien
das, estando previstas 400 actuacio

nes durante el 97 y, por último, se 
incidirá especialmente en la crea
ción de suelo residencial público 
para intentar frenar la especulación. 
En concreto está previsto acometer

Vivas, en Guadalajara, y la amplia
ción de la urbanización Villa Román 
II, en Cuenca.

Obras hidráulicas
Para la creación y mejora de 

infraestructuras hidráulicas, el pre
supuesto asciende a 8.012 millones 
de pesetas, de los que unos 7.800 
millones se destinarán a una serie de 
actuaciones que se contemplan den
tro de los planes regionales de abas
tecimiento y de saneamiento y de
puración de aguas residuales urba
nas.

Las inversiones más importan
tes que se iniciarán el año próximo 
son la mejora del abastecimiento en 
Cuenca, el abastecimiento a la man
comunidad de La Sagra, Olías del 
Rey, Bargas y Toledo, mancomuni
dad del Bomova desde Alcorlo, en 
Guadalajara, y del Girasol.

En cuanto a las estaciones depu
radoras, el consejero citó la que se 
realizará en la cabecera del río 
Alberche y la que depurará las aguas 
de las localidades toledanas de To- 
rrijos, Fuensalida y la Puebla de 
Montalbán.

Para ordenación del territorio y 
urbanismo hay una partida presu
puestaria que asciende a 528 millo
nes de pesetas y que para ordena
ción e inspección del transporte se 
han destinado casi 710 millones, 
con el objetivo apoyar el manteni
miento de servicios regulares de 
transporte de viajeros en aquellas 
zonas que por falta de habitantes o 
dificultades orográficas son líneas 
deficitarias. En relación con la eje
cución del presupuesto de este año, 
el consejero la calificó de “muy bue
na”, siendo “es la mejor de los 
últimos ejercicios”.

LA CONSEJERÍA CONTINUARÁ TRABAJANDO 
PARA QUE LOS SERVICIOS SANITARIOS DEN 
RESPUESTA ADECUADA A LOS CIUDADANOS

Sanidad contará con 
13.000 millones para 
el próximo año

Matilde Valentín, consejera de Sanidad de la Junta de Comunidades.

C.M.
“La Consejería de Sanidad con

tinuará trabajando para que los ser
vicios sanitarios de nuestra región 
puedan dar a los castellano-man- 
chegos la respuesta adecuada, miti
gando las desigualdades y coordi
nándolos con el Insalud para garan
tizar unos servicios de calidad”, así 
lo indicó ante la Comisión de Presu
puestos la consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín.

La consejera, que compareció 
para exponer la ejecución del presu
puesto de este año y los previstos 
para 1997, indicó que su departa
mento está decidido a reforzar los 
logros sociales y sanitarios conse
guidos, por lo que no permitirán que 
se rompa el equilibrio actual en el 
acceso a la sanidad.

“Cualquier ciudadano -señaló la 
consejera- accede hoy por hoy en 
igualdad a los servicios sanitarios. 
La sanidad no es un buen negocio 
para quien busque la rentabilidad 
económica, por lo que no nos sal
drán las cuentas si depositamos la 
garantía del aseguramiento en enti
dades privadas”.

La Consejería de Sanidad con
tará para el próximo año con un 
presupuesto de 13.048 millones de 
pesetas, un 8,5 por ciento más que 
en el ejercicio anterior.

“Este p resupuesto , señaló 
Valentín, nos va a permitir seguir 
avanzando hacia el objetivo de me
jorar el estado de salud y de bienes
tar de los ciudadanos de nuestra 
comunidad autónoma”.

El Plan regional de Drogas con
tará con un presupuesto de 635 mi

llones de pesetas, con el objetivo de 
continuar con los programas de pre
vención, haciendo especial hinca
pié en lo que respecta al consumo de 
las denominadas drogas legales.

La consejera de Sanidad mostró 
su preocupación por el consumo de 
alcohol por los más jóvenes, seña
lando que se ampliará el programa 
de prevención a los adolescentes de 
14 a 18 años.

En cuanto a la Dirección Gene
ral de Salud Pública, que contará 
con un presupuesto de 10.800 mi
llones de pesetas, se pondrá en mar
cha como novedad el Plan Regional 
de Urgencias y Emergencias, pisos 
de acogida para enfermos mentales 
y una casa de acogida para enfermos 
de Sida.

Además, entre otros programas, 
se consolidará el calendario vacunal 
con la incorporación de la vacuna 
contra la hepatitis B a los recién 
nacidos y se adelantará la vacuna 
para los adolescentes a los 12 años.

La Dirección General de Con
sumo, que tendrá un presupuesto de 
662 millones de pesetas, llevará a 
cabo durante el próximo año la im
plantación de la hoja única de recla
maciones para todos los estableci
mientos comerciales y empresas de 
servicios de la región y elaborará el 
Reglamento de la Inspección de 
Consumo.

En cuanto a la ejecución del 
Presupuesto, el grado de cumpli
miento es de un 71 por ciento a fecha 
23 de octubre, lo que demuestra, 
según la consejera, que se ha produ
cido una consolidación de la mejora 
de la gestión presupuestaria.
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POLÍTICA

PRESUPUESTOS '97
Industria dedicará 70 de cada 100 pesetas de 
su presupuesto al fomento del empleo y a 
Pymes

A la izquierda, el consejero de Industria, Alejandro Alonso.Para inversiones en trabajo, formación y  fomento del empleo se destinan 8.313 millones de pesetas.

C.M.
La Consejería de Industria y 

Trabajo dedicará 70 de cada 100 
pesetas de su presupuesto para 1997 
al fomento del empleo, la formación 
de trabajadores y la incentivación 
de empresas, para crear las condi
ciones necesarias para la inversión y 
el desarrollo industrial, según seña
ló el consejero de Industria y Traba
jo, Alejandro Alonso, durante su 
comparecencia ante la comisión de 
Presupuestos de las Cortes regiona
les.

Para el año próximo, la Conse
jería dispondrá de 18.695 millones 
de pesetas, cifra que supone un in
cremento del 8,37 por ciento res
pecto al presupuesto de 1996 y que 
se materializa fundamentalmente en 
los capítulos destinados a la inver
sión.

Respecto al crecimiento presu
puestario del departamento de In
dustria, Alonso puso como ejemplo 
el año 1993. “Desde entonces nues
tro presupuesto ha crecido un 89 por 
ciento, lo que demuestra la voluntad 
del Gobierno regional de priorizar 
políticas que favorezcan el desarro
llo industrial, el crecimiento econó
mico y la creación de empleo”.

De la capacidad inversora del 
presupuesto del 97, Alonso destacó 
que buena parte de esta actividad se 
destina al ámbito local. “Del total 
del presupuesto de la Consejería, 
5.210 millones de pesetas se desti
narán a inversiones gestionadas a 
través de las corporaciones loca
les”.

Asimismo, el consejero destacó 
que los gastos de funcionamiento de

la Consejería (capítulo I y capítulo 
II) suponene el 14,45 por ciento del 
presupuesto del 97, mientras que el 
85,42 por ciento se destina a gastos 
de actuación (capítulos IV, VI y 
VII).

Formación y  fom ento del empleo
Por programas, Alonso señaló 

que cerca del 50 por ciento del pre
supuesto corresponde a Trabajo, 
Formación y Fomento del Empleo, 
competencias gestionadas por la 
Dirección General de Trabajo; un 
30 por ciento corresponde a los pro
gramas de promoción económica y 
política industrial y energética; y un

10 por ciento a la ordenación y pro
moción turística, artesanía y comer
cio.

Para inversiones en trabajo, for
mación y fomento del empleo se 
han destinado 8.313 millones de 
pesetas, lo que supone un incremen
to del 7,58 por ciento respecto a lo 
destinado durante el presente ejerci
cio.

En este capítulo, el consejero 
destacó como principal novedad la 
puesta en marcha de un programa de 
módulos de formación y empleo en 
empresas, con una inversión previs

ta de 310 millones de pesetas. Esta 
iniciativa, que combinará la forma
ción con el trabajo remunerado, su
pondrá que el 50 por ciento de los 
alumnos que asistan a cursos en las 
empresas tendrán que ser contrata
dos por las mismas.

Esta nueva iniciativa se suma a 
los módulos de formación y empleo 
que ya existen con las entidades 
locales y para los que durante el 97 
se destinarán 1.000 millones de pe
setas.

Alonso destacó también el fuer
te incremento de los fondos que se 
destinarán al autoempleo, que para 
el año que viene se cidra en 1.800

millones, así como los 3.240 millo
nes de pesetas con los que contarán 
los planes de empleo (zonas rurales 
y concertado).

Política industrial y  energética
Para los programas de política 

industrial y energética, la Conseje
ría cuenta con un presupuesto de 
1.377 millones de pesetas, lo que 
supone un incremento de 472 millo
nes respecto al de 1996.

En este apartado, el consejero 
destacó la fuerte inversión destina
da al Plan Estratégico del Gas con

Para el año 
próximo, la 
Consejería 

dispondrá de 
18.695 millones 

de pesetas

580 millones y a la mejora de la 
calidad en la distribución de energía 
eléctrica, con una asignación presu
puestaria de 190 millones de pese
tas.

Por su parte, en el programa de 
promoción y empleo se destinan un 
total de 3.625 millones, destacando 
dos nuevas partidas por importe de 
300 millones que se destinarán a la 
innovación y promoción económi
ca en el ámbito local.

Por último, en materia de Turis
mo, Comercio y artesanía, se han 
presupuestado 1.560 millones de 
pesetas. Alonso hizo hincapié en el 
incremento que se produce en la 
partida destinada a promoción turís
tica, que contará con 500 millones 
de pesetas, así como en los 160 
millones que se destinarán a promo
ción del comercio exterior.

Respecto a la ejecución de los 
presupuestos de este año, Alejandro 
Alonso indicó que de los 17.544 
millones de pesetas presupuestados 
como créditos de gasto, se encuen
tran en fase de autorizado un 70 por 
ciento, en fase de contraído un 69 
por ciento y pagado un 54 por cien
to.

Del total del presupuesto de la Consejería, 
5.210 millones de pesetas se destinarán a 
inversiones gestionadas a través de las 

corporaciones locales

El Fondo de 
Acción
Especial ha 
atendido 604 
solicitudes de 
ayuntamientos

C.M.
El secretario general de la Presi

dencia de la Junta, Tomás Mañas, 
en su comparecencia ante la Comi
sión de Presupuesto de las Cortes 
regionales, señaló que el Fondo de 
Acción Especial, con un presupues
to de 755 millones de pesetas, ha 
atendido un total de 604 solicitudes 
de ayuntamientos para la realiza
ción de pequeñas obras.

Mañas, que en su comparecen
cia explicó el grado de ejecución del 
presupuesto de este año y los presu
puestos para el próximo ejercicio, 
señaló que ante el incremento de 
solicitudes -casi el doble que el año 
anterior- se ha dotado con 45 millo
nes de pesetas más el Fondo de 
Acción Especial para 1997.

Estas ayudas van dirigidas a la 
realización de pequeñas obras en 
los municipios, ya que la media de 
inversión es de un millón de pesetas.

Respecto al grado de ejecución 
del Presupuesto -1.247 millones 
hasta el 30 de septiembre, según 
Tomás Mañas, estaba ejecutado 50,1 
por ciento aunque a fecha de 25 de 
octubre la ejecución del mismo lle
gaba al 65 por ciento.

Sobre los 1.366 millones presu
puestados para el próximo año, el 
secretario general de la Presidencia 
destacó la creación de nuevas plazas 
para asuntos comunitarios, con mo
tivo de la apertura de una oficina de 
la Junta en Bruselas.
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ALBACETE

Cruce de insultos entre el presidente de 
la Diputación y el portavoz del PSOE

KQKA
El pleno extraordinario celebra

do a finales de octubre en la Diputa
ción de Albacete finalizó con insul
tos cruzados entre el presidente de 
la institución, Emigdio de Moya, y 
el portavoz socialista, Evaristo Na
varro, y con la pataleta de la mayor 
parte de los diputados provinciales 
del equipo de Gobierno.

Concluido un ya polémico de
bate del primer punto del orden del 
día, relacionado con modificacio
nes en las plantillas y en las relacio
nes de puestos de trabajo del perso
nal de la Diputación, el presidente 
decidió tomar la palabra para poner 
el punto y final a un agrio debate 
entre el diputado de Personal, Juan 
Modesto Cebrián, y los portavoces 
del PSOE e IU-ICAM.

Emigdio de Moya (izquierda), presidente de la Diputación y Evaristo Navarro 
(derecha) mantuvieron un cruce de insultos en el pasado pleno extraordinario.

En .concreto, Emigdio de Moya 
se refirió al portavoz socialista 
Evaristo Navarro, al que pidió ser 
más concreto en sus intervenciones, 
así como más veraz y respetuoso 
con los miembros* del equipo de 
Gobierno, al tiempo que le acusaba 
de ser un “político de segunda fila y 
un ‘mindungui’ en su propio parti
do”.

La respuesta de Navarro no se 
hizo esperar y mientras manifestó 
avergonzarse del máximo respon
sable de la Cor
poración pro
vincial, calificó 
a De Moya de 
“ind igno” en 
medio de una 
fuerte pataleta 
del equipo de 
Gobierno y los 
adjetivos de 
“chu lín” del 
portavoz popu
lar y vicepresi
dente segundo,
Eduardo Núñez 
Nogales, al di
putado socialis
ta.

El pleno se 
inició ya bajo 
una fuerte polé
mica provocada 
por la ruptura de

la negociación del convenio colecti
vo y el acuerdo marco, que originó 
una continua pitada de los represen
tantes sindicales durante el debate 
dirigida principalmente al diputado 
de Personal, Juan Modesto Cebrián.

Posteriormente, cuando parecía 
haberse tranquilizado la situación, 
alumnas de la Escuela de Danza, 
centro de la Diputación, irrumpieron 
en el Pleno para bailar una sevillana 
y reivindicar así soluciones para la 
Escuela de Danza, en la que se soli

cita una mayor inversión para poder 
afrontar estudios de Grado Medio 
en danza que, actualmente, y ya 
iniciado el curso escolar, no se dan.

El debate del principal punto del 
orden del día, las modificaciones en 
la plantilla de personal funcionarial 
y laboral, originó críticas del PSOE 
e IU-ICAM por entender que se 
producía una “caza de brujas” y una 
mala gestión fruto, apuntaron am
bos partidos, de la ineficacia del 
diputado de Personal.

Mientras la 
oposición de
nunció situacio
nes anómalas, 
un retraso injus
tificado y una 
mezcla de temas 
en el punto pre
sentado por el 
equipo de Go
bierno, el PP 
defendió su pro
puesta al enten
der que no afec
taba a ninguna 
n e g o c ia c ió n  
abierta y con el 
objetivo de sol
ventar los des
propósitos co
m etidos años 
atrás por el 
PSOE.

La Diputación mantendrá la 
congelación salarial para 1997

El equipo de Gobierno de la 
Diputación provincial mantendrá su 
propuesta de congelación salarial 
para los funcionarios y personal la
boral para 1997, en la misma línea 
que el Ejecutivo central, y “no se 
darán retribuciones bajo manga a 
los trabajadores”.

Así lo afirmó el diputado Juan 
Modesto Cebrián, responsable del 
área de Personal al término del Ple
no Extraordinario en el que recibió 
una sonora pitada por la ruptura de 
la negociación del convenio colecti
vo y acuerdo marco.

“Quien más grita o pita no es 
que tanga la razón, sino que de

muestra ser más burro”, dijó Juan 
Modesto Cebrián, quien agregó que 
la negociación colectiva se había 
roto por decisión de los sindicatos, a 
los que correspondía tomar la ini
ciativa para recuperar las reuniones, 
“pero por muchas vueltas que se le 
de, nuestra oferta seguirá siendo una 
subida salarial cero para 1997”.

Según el diputado de Personal, 
la corporación provincial no puede 
saltarse la normativa y realizar una 
subida en las retribuciones de los 
funcionarios y el personal laboral 
cuando ha sido decisión del Gobier
no central congelar el salario de los 
trabajadores públicos para 1997.

Aumentan las inversiones de la Junta en 
la provincia para 1997

C.M.
Los diputados regionales del 

PSOE en la provincia realizaron un 
balance positivo sobre la aportación 
que el Gobierno regional destina a 
esta provincia para 1997 y que se 
Basan en dos apartados. Por un lado, 
hay un aumento de la inversión en lo 
referenta a gasto social e infraes
tructuras a la vez que se ésto se hace 
compatible con la austeridad y la 
reducción del déficit, algo en lo que 
se ha sustentado el Ejecutivo autó
nomo a la hora de elaborar los pre

supuestos para el próximo año.
Así, y con una inversión directa 

de más de 8.000 millones de pesetas 
para obras de diversa índole, es de 
destacar el proyecto de construc
ción de 1.500 viviendas en Albace
te, Hellín, Chinchilla y Villamalea; 
o la  inversión que se producirá en 
carreteras, como la que unirá 
Villarejo, Ayuna y Liétor con He
llín.

También se contempla la cons
trucción de la variante de Fuenteála- 
mo y Ontur y el acondicionamiento

del tramo Tobarra-Ontur.
En materia hidráulica, destacar 

las actuaciones en La Roda, en sa
neamiento de agua, y en El Bonillo, 
Muñera y Villarrobledo.

Tras hacer una dura crítica a lo 
designado para la provincia en los 
Presupuestos del Estado, el parla
mentario Fructuoso Díaz destacó 
que los presupuestos de la Junta son 
marcadamente de carácter social y 
de inversiones a la vez que abogan 
por una política de contención del 
gasto y de déficit público.

C.M./KOKA
El alcalde de Albacete y se

nador del PP por esta provincia, 
Juan Garrido, manifestó su in
tención de apoyar en el próximo 
congreso provincial una opción 
de “tolerancia y renovación” 
como la que representan el Go
bierno de la nación y el presi
dente del PP en la región, 
Agustín Conde.

Garrido hizo estas manifes
taciones al conocer que los 107 
compromisarios elegidos para 
representar a la capital en el VII 
congreso provincial que se cele
brará en Almansa el 16 de este 
mes, defienden la opción que él 
apoya en la lista que posible
mente encabece él mismo.

A estos 107 militantes se 
suman también los 35 militantes 
que corresponden a la organiza
ción de Nuevas Generaciones 
en Albacete y que también 
apuestan por el plan de renova
ción que representa Juan Garri
do.

Eso mismo ha sucedido en 
las localidades de Villarroble
do, Hellín, Mahora y Minaya, 
entre otras, que han manifesta
do su apoyo al actual alcalde y 
senador por Albacete.

Mientras tanto, los defenso
res de la línea de Emigdio de 
Moya, la segunda persona que 
encabezaría la segunda lista que 
se presentará al Congreso del 16 
de noviembre manifiestan que 
una parte importante de los 
compromisarios de la provincia 
apoyan su opción.

Emigdio de Moya, quien 
convocó una rueda de prensa en 
un hotel de la capital para dar a

conocer su candidatura, afirmó 
que cuenta con el respaldo del 
70 por ciento de compromisarios 
de la provincia, sobre un total de 
870, con el 71 por ciento de los 
alcaldes, del 74 por ciento de 
Nuevas Generaciones, del 80por 
ciento de miembros de juntas 
directivas y el 86 por ciento de 
los presidentes locales.

Emigdio de Moya eludió 
comentar la línea política de to
lerancia y renovación que de
fiende Juan Garrido y que se 
identifica con el recientemente 
elegido presidente regional, 
Agustín Conde, y contrarrestó 
el apoyo que según su adversa
rio en la capital posee de los 
compromisarios de Nuevas Ge
neraciones con la presencia de 
su presidente provincial, César 
Aguilar, quien a su vez es con
cejal de Medio Ambiente en el 
ayuntamiento albaceteño.

El presidente de la Diputa
ción, también se refirió al ofre
cimiento realizado por Garrido 
para que éste se integrase en una 
lista única y se llegara a un con
senso que permitiese la presen
tación una única opción que sim
bolice la unidad del partido y 
que sustente al Gobierno que 
lidera José María Aznar, seña
lando que no renunciaría a “mi 
línea de renovación”. Garrido 
afirmó en este punto que lo úni
co no negociable era la línea 
política de tolerancia y renova
ción que representa la lista que 
él defiende, por lo que es muy 
difícil que ambas opciones lle
guen a un acuerdo final para la 
presentación de una única lista 
en el congreso almanseño.

Dura pugna por la 
presidencia provincial 
en el PP

Juan Garrido, se presentará como candidato a la presidencia 
provincial de su partido.

OPOSICIÓN DEL PSOE EIU A QUE SE PERDONE EL IBIA LOS 
COLEGIOS RELIGIOSOS. Los grupos municipales de la oposición, 
PSOE e IU, se muestran contrarios a la propuesta efectuada por el alcalde 
de Albacete, Juan Garrido, de condonar la deuda contributiva que varios 
colegios privados pertenecientes a órdenes religiosas mantienen con el 
consistorio, que se eleva a 2.600.000 pesetas por el impago del Impuesto de 
Bienes Inmuebles (IBI) correspondiente a 1993, como consecuencia de la 
pérdida de beneficios fiscales durante 1992 al sustituirse la contribución 
territorial urbana por el mencionado impuesto.
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CIUDAD REAL

“El Mundo” reeditó las acusaciones 
anónimas contra Garrido y Gil-Ortega

C.M.
El pasado lunes el diario “El 

Mundo” reeditaba “mejorándo
lo” el anónimo que unos meses 
después de las elecciones muni
cipales circuló por Ciudad Real 
acusando a los máximos dirigen
tes provinciales del PP, Francis
co Gil-Ortega y Jesús Garrido, de 
favorecer con cargos y prebendas 
a sus familiares aprovechándose 
de que el primero era (y es) presi
dente provincial del PP y alcalde 
de la capital de la provincia y el 
segundo presidente de la Diputa
ción y secretario provincial del 
PP (ahora ascendido a secretario 
regional).

De aquellos “lodos” parece 
que vienen estos “polvos”, aun
que con nuevas y descalificadoras 
aportaciones, que más parecen 
“dictadas” desde la lejanía que la 
consecuencia de una somera in
vestigación periodística.

Un día después el presidente 
de la Diputación, acompañado 
por los vicepresidentes, Licinio 
Moreno y José Alberto Martín 
Toledano, comparecían ante la 
prensa para puntualizar esa infor
mación.

Según F. Javier Santero, que 
es el firmante del artículo, el pre

sidente de la Diputación ha procedi
do a elevar las retribuciones del per
sonal de la Diputación entre un 20 y 
un 25 por ciento, cuando resulta que 
la subida ha sido de entorno al 14 por 
ciento y ello como consecuencia de 
una nueva catalogación de puestos de 
trabajo que el PP llevaba en su pro
grama electoral y que se realizó como 
consecuencia del consenso con el 
grupo socialista en la oposición y la 
negociación con las centrales sindi
cales.

La presencia de familiares y co
nocidos de Garrido en la nómina de la 
Institución provincial (concretamen
te un cuñado de asesor de la Presiden
cia, secretaria y conductor) también 
ha sido motivo de crítica, reflejado 
que el cuñado, Aquilino Franco, se 
había beneficiado de una subida es
pecial cuando ello ha sido el resulta
do general de la citada catalogación.

Pero lo que consideran más desa
certado y calumnioso es la acusación 
por la que se asegura que Garrido 
había dado orden el pasado verano 
para que el gasoil para el parque 
móvil de la Diputación fuera adquiri
do en la estación de servicio “Santa 
Escolástica”, propiedad de sus pro
genitores y ubicada en Alcolea de 
Calatrava. El resultado es que en esta 
gasolinera, tan sólo a un kilómetro de

distancia de la finca de la Diputa
ción, “Galiana”, sólo se ha repos
tado por valor de poco más de 
200.000 ptas., cuando la Diputa
ción ha gastado hasta el momen
to 165 millones de pesetas.

Para Garrido semejante éxito 
va a tener la información con la 
subida que anuncia en su sueldo 
para 1997, ya que ello no va a 
ocurrir.

Igualmente el presidente de 
la Diputación se ha reafirmado 
en que la privatización del diario 
“Lanza” se llevará a cabo antes 
que finalice la presente legislatu
ra, tan y como ha declarado en 
dos ocasiones a este periódico.

Críticas a la subida de tasas e impuestos 
municipales

Grupo socialista con su portavoz, Nemesio de Lara, en primer plano

El PSOE denuncia 
marginación de la Diputación 
a los municipios socialistas

KOKA
El Grupo Socialista en la Diputa

ción ha denunciado la marginación 
de los ayuntamientos gobernados por 
el PSOE en todos los planes de inver
sión de esta institución provincial, al 
tiempo que anuncia posibles actua
ciones judiciales contra este tipo de 
discriminación.

Según el portavoz del PSOE en 
esta institución, Nemesio de Lara, 
“nuestro grupo se ha replanteado 
impugnar por la vía contencioso-ad- 
ministrativa todos los planes de ayu
da a los municipios que beneficien 
con creces a los ayuntamientos go
bernados por el PP”.

De Lara enumeró varios ejem
plos de discrecionalidad en el reparto 
de fondos en diferentes municipios 
de la provincia, aunque reconoció

que “a mi municipio, La Solana, -del 
cual es alcalde- le han concedido 20 
millones de pesetas”.

“Puedo pensar que con los 20 
millones que le han dado a La Solana 
intentan comprarme como portavoz 
de la oposición y ponerme en un 
brete”, añadió.

“Aunque como alcalde me siento 
satisfecho”, dijo el portavoz socialis
ta, la actitud de la Diputación Provin
cial es “humillante” para los munici
pios.

De Lara anunció también que el 
partido socialista convocará una con
ferencia municipal provincial para 
discutirlas “maquinaciones” del equi
po “Popular” en la corporación ciu- 
darrealeñay “allí el PSOE se plantea
rá la posibilidad de salirse de algunos 
consorcios de la Diputación”.

Críticas del delegado de la Junta a 
los presupuestos del Estado .

C.M./KOKA
El Grupo Socialista en el Ayun

tamiento de Ciudad Real considera 
un “sablazo” para los ciudarreale- 
ños la subida de tasas e impuestos 
prevista por el equipo de Gobierno 
del PP para el próximo año. Esta 
subida afectaría al IBI, el precio del 
transporte, así como al del agua.

- Nicolás Clavero, ex-alcalde de 
la ciudad y actual responsable del 
área de Economía y Hacienda del 
grupo municipal socialista, criticó 
la subida en agua y alcantarillado, 
cifrada en un 8,9 por ciento; mien
tras que el transporte público se in
crementa en un 7 por ciento, algo 
que calificó de “barbaridad”, máxi
me cuando se van a ver “congelados 
los salarios”.

Clavero señaló que la proposi
ción de su grupo en lo referente al

C.M./KOKA 
El Pleno de la Diputación de 

Ciudad Real aprobó recientemente 
una declaración institucional, ela
borada conjuntamente por los dos 
grupos políticos, en la que insta al 
Ministerio de Sanidad a que agilice 
los trámites de procedimiento con
ducentes al inicio del nuevo Hospi-

transporte, cuyo billete aumentaría 
de 25 a 30 pesetas, se basa en el 
mantenimiento del precio actual a 
los colectivos de jubilados y estu
diantes, con lo que la subida se apli
caría al resto de colectivos y al pre
cio del bonobús.

El concejal socialista también 
criticó la propuesta del equipo de 
Gobierno para la tasa del agua, ya 
que “no castiga el derroche de agua”. 
Clavero abogó por una vuelta al 
anterior sistema, en vigencia desde 
1991 y hasta 1995, asegurando que 
con el mismo pagaba más quine más 
consumía. Igualmente añadió que el 
abono por tramos prouesto por los 
“populares” supone una “rebaja en 
el precio al que gasta mucho”.

El responsable municipal de 
Economía del PSOE, quien compa
reció ante los medios de comunica-

tai de Ciudad Real, poniéndose ésta 
a disposición del mismo si fuese 
preciso, en el sentido de adelantar 
recursos financieros suficientes a 
través de la firma de un Convenio 
para que el desarrollo de las obras 
una vez adjudicadas no sufrieran 
ningún retraso por causas económi
cas.

ción acompañado por el portavoz de 
este partido en el Ayuntamiento, 
José Luis Mora y el concejal Carlos 
López Camarena, también integran
te de la Comisión de Hacienda, tam
bién tuvo críticas a la subida en más 
del 1,25 por ciento del IBI (Impues
to de Bienes Inmuebles), puesto que 
a esta cifra habría que sumarla a la 
actualización de valores catastrales 
de acuerdo al IPC.

Los socialistas también critica
ron la subida el 8 por ciento que se 
aplicará a la basura, considerándola 
“excesiva” y propusieron que la tasa 
de basura únicamente aumentase en 
igual medida que el IPC.

Los responsables del principal 
grupo en la oposición afirmaron que 
estas medidas contradecían las pro
mesas electorales realizadas por el 
PP en materia económica y social.

Esta declaración conjunta, se 
consiguió tras retirar el PSOE una 
moción en la que pedía que la insti
tución provincial adelantase al Mi
nisterio los 2.000 millones de pese
tas necesarios para comenzar las 
obras, dinero que sería devuelto 
posteriormente por el Ministerio de 
Sanidad.

C.M.
El delegado de la Junta de Co

munidades, Anastasio López, anun
ció que la Administración regional 
va a realizar un esfuerzo inversor 
para paliar, en la medida de lo posi
ble, el recorte en los proyectos del 
Estado para Castilla-La Mancha.

Én este sentido, el delegado de la 
Junta señaló que a lo largo de los 
pasados días, las delegaciones de la 
Junta han cerrado sus propuestas de 
nuevas inversiones para 1997, pro
yectos que incidirán, sobre todo, en 
depuración de aguas, carreteras, vi
viendas y creación y apoyo al em
pleo.

A pesar de este incremento de la 
inversión en los presupuestos de la 
Junta, que supondrá un diez o un 
doce por ciento más respecto a este 
año, Anastasio López reconoció que, 
en el caso de Ciudad Real, será difícil 
complementar los Presupuestos Ge
nerales del Estado, ya que las inver
siones que prevén en la provincia 
son “ridiculas y vergonzantes”.

Así, el delegado de la Junta de 
Comunidades señaló, por lo que se 
refiere a industria, que está en peli
gro la puesta en marcha de la segun
da fase de Elcogás al no estar asegu

rada la ejecución del trasvase Tajo- 
Puertollano, obra no incluida en los 
presupuestos.

Asimismo, en el ámbito educati
vo, López Ramírez puso de mani
fiesto que en este curso hay menos 
maestros y ha aumentado el número 
de niños por clase, sin que esté pre
vista la construcción de nuevos cen
tros escolares.

El representante del Gobierno 
regional habló también de sanidad, 
apartado en el que, además de los 
“ridículos” treinta millones para el 
hospital de Ciudad Real, han desapa
recido las inversiones anunciadas 
para Manzanares, Almadén y Tome- 
lloso, y, respecto a obras públicas 
indicó que no hay partida para auto
vía Puertollano-Ciudad Real-Man
zanares-Atalaya del Cañavate, ni para 
el trasvase del Tajo a La Mancha.

El delegado de la Junta hizo estas 
manifestaciones al término de una 
reunión con el resto de delegados de 
la Administración regional en la pro
vincia, reunión en la que se analiza
ron estos recortes y se dio a conocer 
el reparto de 120 millones de pesetas 
entre setenta y tres pueblos de la 
provincia para la realización de obras 
en parques y jardines. '

La Diputación dispuesta a adelantar la financiación de 
la construcción del nuevo Hospital

m

m

Al

y?
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PUERTOLLANO

Paralizadas las obras del oleoducto 
Cartagena-Puertollano por falta 
de fondos de la Unión Europea

LA INSPECCIÓN DE TRABAJO PROPONE UNA 
MULTA DE 105 MILLONES PARA LA EMPRESA

Levantada un acta de 
infracción contra Repsol

c.M .
Las obras del oleoducto entre 

Puertollano y Cartagena se encuen
tran paralizadas debido a que los 
fondos FEDER provinientes de la 
Unión Europea, y que suponen el 40 
por ciento del coste total del proyec
to aún no han llegado, por lo que las 
obras -cuyo inició se preveía para el 
pasado mes de junio -no han podido 
dar comienzo.

Pese a que el proceso adminis
trativo del proyecto del oleoducto 
sigue su curso, e incluso ya se ha 
realizado el estudio de expropiación 
y la información pública del proyec
to, no se ha podido comenzar con la 
mencionada expropiación debido a 
la falta de presupuesto.

La cantidad que corresponde a 
la Unión Europea se cifra en unos
10.000 millones, de un total de
26.000 millones, que es la cantidad 
presupuestada para la totalidad de la 
obra. Pese a que esta obra de infra
estructura es prioritaria para el Go
bierno español a la hora de distribuir 
los fondos provinientes de a Unión 
Europea al tratarse de una obra ener
gética que beneficiará a una de las 
zonas menos desarrolladas de la UE,

la demora en la asignación del men
cionado 40 por ciento ha imposibi
litado que las obras pudieran haber 
comenzado, con lo que las previsio
nes inciales de que el oleoducto 
estuviera terminado antes de 1998 
van a sufrir un considerable retraso.

El oleoducto, de 351 kilómetros 
de longitud, atravesará las provin
cias de Murcia, Albacete y Ciudad 
Real y tendrá una capacidad de 
transportes de 8,5 millones de tone
ladas al año entre crudos y produc

tos destilados.
Contará con un sistema de 

infomatización y control centraliza
do en un m oderno edificio  
contrsuido en la ciudad murciana de 
Cartagena que estará dotado de las 
últimas tecnologías en comunica
ciones vía-satélite.

Igualmente tendrá dos estacio
nes de bombeo, una en la localidad 
murciana de Pliego y otra en la po
blación albaceteña de Elche de la 
Sierra.

KOKA
La Inspección de Trabajo de Ciu

dad Real ha levantado un acta de 
infracción contra la empresa Repsol 
de Puertollano por el accidente ocu
rrido el pasado mes de agosto, en el 
que fallecieron cuatro trabajadores 
a consecuencia de una explosión, y 
propone una multa de 105 millones 
de pesetas para esta compañía.

Según confirmó el delegado de 
la Consejería de Industria y Trabajo 
en esta provincia, Domingo Luis 
Sánchez Miras, el acta de infracción 
es sólo el primer paso del expedien
te que debe instruir la Inspección de 
Trabajo y ahora todavía caben los 
recursos y alegaciones de las partes 
afectadas.

Sánchez Miras precisó que el 
expediente que elaborará la Inspec
ción de Trabajo, que con toda pro
babilidad “irá para largo” por lo 
complejo de este asunto, debe con
cluir con una propuesta de sanción 
que se remitirá a la Delegación de 
Industria y Trabajo de Ciudad Real.

Teniendo en cuenta la propuesta 
de sanción de la Inspección de Tra
bajo, así como un informe que está 
elaborando actualmente la propia 
Delegación de Industria y Trabajo

Domingo Luis Sánchez Miras, 
delegado provincial de Industria.

sobre los aspectos técnicos del si
niestro, la Consejería deberá tomar 
una decisión y aprobar, si lo consi
dera necesario, la sanción pertinen
te, señaló Sánchez Miras.

El delegado afirmó que estudia
rá con atención el acta de infracción 
y precisó que aún no había leído los 
motivos exactos que habían llevado 
a la Inspección de Trabajo a cuanti- 
ficar en 105 millones la multa para 
la empresa Repsol Petróleo.

La Mesa por el Pacto solicita que la autovía 
comience a construirse a finales de 1997

SEGÚN LA CONCEJALA DE IU PAULA 
FERNÁNDEZ

C.M.
La Mesa por el Pacto de Puerto- 

llano compuesta por sindicatos, 
empresarios y Ayuntamiento, con
sidera que el tramo de autovía desde 
Ciudad Real a Puertollano es un 
elemento imprescindible para el de
sarrollo de la ciudad, de ahí que el 
alcalde de Puertollano, Casimiro 
Sánchez, señalase los pasados días 
que solicitará una reunión con el 
secretario de Estado de Obras Públi
cas para exponer la necesidad de la 
realización de este proyecto.

Casimiro Sánchez manifestó que 
desde la Mesa por el Pacto se pedirá 
que la construcción de esta obra de 
infraestructura comience a finales 
del próximo año, aunque de forma

simbólica, para que el grueso de la 
obra se lleve a cabo en 1998.

El alcalde de Puertollano igual
mente señaló que la ciudad necesi
taba de mejores comunicaciones e 
infraestructuras más rápidas, aña
diendo que al hecho de poseer unas 
inmejorables comunicaciones ferro
viarias con el AVE, ahora había que 
trabajar para equiparar estas comu
nicaciones con las terrestres “algo 
básico para dar salida a los produc
tos”.

Casimiro Sánchez se mostró sa
tisfecho por las declaraciones del 
delegado del Gobierno al señalar 
que se iban a unir por autovía las 
capitales de provincia de nuestra 
región.

Casimiro Sánchez, alcalde de 
Puertollano.

Finalizaron los trabajos de la Escuela Taller “Dehesa Boyal”
m

La Escuela Taller de Medio 
Ambiente “Dehesa Boyal”, que ha 
estado funcionando desde septiem
bre de 1992, finalizó los pasados 
días su ciclo, por lo que se ha culmi
nado la primera fase de unas obras 
de infraestructura y acondiciona
miento de un proyecto de creación 
de un espacio de ocio e investiga
ción en plena naturaleza.

Desde su puesta en funciona
miento, más de sesenta jóvenes, de

entre 16 y 24 años se han venido 
formando en distintos módulos y 
con posterioridad han podido poner 
en práctica los conocimientos ad
quiridos en materias como cons
trucción, carpintería, jardinería, elec
tricidad o forja.

El proyecto finalizado es el de
nominado Aula de la Naturaleza 
Dehesa Boyal, consistente en la crea
ción de una zona de ocio e investiga
ción con todas sus instalaciones y 
que conlleva tras grandes áreas: una

de acampada libre, en la que se 
instalarán casas de madera para al
quilar, con servicios comunitarios 
de cocina y duchas.

Otra área de acampada contro
lada, compuesta por un edificio que 
es, por así denominarlo, el eje de 
toda la obra en el que estarán centra
lizadas las oficinas, enfermería, vi
gilancia y servicios.

Finalmente, la tercera area cons
ta de invernaderos y complejo de
portivo con piscina.

“El pacto de Gobierno de 
Alcázar no es trasladable a 
Puertollano”

KOKA
El pacto de gobemabilidad fir

mado entre el PSOE e IU en Alcázar 
de San Juan no es trasladable “de 
momento” al Ayuntamiento de Puer
tollano, según indicó la concejala 
portavoz de IU en esta ciudad, Paula 
Fernández.

En su opinión, la situación polí
tica en el consistorio alcazareño no 
es comparable con la de Puertolano 
porque en esta ciudad “por ahora no 
existe peligro de que la drecha lle
gue al poder”.

Mientras en Alcázar el Partido 
Popular cuenta con 9 concejales al

igual que el PSOE, e IU tiene 3, en 
Puertollano los socialistas disponen 
de 12 concejales frente a los 9 del PP 
y 4 de la coalición izquierdista.

“En Puertollano el ayuntamien
to está funcionando perfectamente 
porque es gobernable con acuerdos 
puntuales si los socialistas lo hacen 
bien”, señaló la concejal de IU.

Esta coalición continuará con 
una política constructiva desde la 
oposición porque acceder a un pac
to de gobierno con el PSOE supon
dría la absorción de IU por parte de 
los socialistas, concluyó Paula Fer
nández.

Aprobada la construcción de 96 viviendas 
públicas

El Consejo de Gobierno de la Junta aprobó las inversiones necesarias 
para que la Consejería de Obras Públicas inicie la construcción de una 
promoción de 96 viviendas públicas en Puertollano, que supondrán una 
inversión de 749 millones de pesetas. Estas viviendas se construirán en un 
solar existente entre las calles Almagro, Almadén y Manzanares del polígo
no de Nuestra Señora de Gracia.

Está previsto construir seis bloques de viviendas, de unos veinte metros 
de lado, con cuatro alturas y dieciséis viviendas por bloque.
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CUENCA

La PAC dejará en el campo 
conquense alrededor de 19.000 
millones en la actual campaña

C.M.
A más 19.000 millones de pese

tas ascenderá el montante total que 
las subvenciones de la Política Agra
ria Común (PAC) dejarán en la pro
vincia durante la actual campaña.

Según datos de la Delegación 
Provincial de Agricultura y Medio 
Ambiente, la mayor parte de las 
subvenciones irán destinadas a las 
diferentes líneas de apoyo a cultivo, 
con un montante total de 16.497 
millones, mientras el resto, alrede
dor de 3.000 se corresponden con la 
ganadería.

Por lo que se refiere a las sub
venciones destinadas al cultivo, hay 
que reseñar que las oleaginosas, y 
más concretamente el girasol, es el 
producto al que mayor cantidad va 
destinado, unos 7.290 millones de 
pesetas. La pasada cosecha se han 
sembrado en la provincia 203.292 
hectáreas, de las que poco más de 
4.409 han sido de regadío, corres
pondiendo el resto a secano. La 
m edia que cada agricultor ha 
recidido de subvención en este cul
tivo ha sido de 34.250 pesetas por 
hectárea en secano y 96.523 pesetas 
por hectárea en regadío.

Tras el girasol, y por orden de 
importancia en cuanto a las subven
ciones recibidas se sitúan los cerea
les, con 6.623 millones de pesetas. 
De esta cantidad, la mayor parte ha 
ido a cultivo de cebada y el trigo 
blando.

Por lo que se refiere a legumino
sas, el importe de las subvenciones

destinadas a este cultivo asciende a 
346 millones de pesetas. La ayudas 
a proteaginosas son de 46 millones 
y 33 millones irán para el lino no 
textil.

En el capítulo de retirada de 
cultivos, el volumen de los fondos 
de ayuda que llegarán de la Unión 
Europea asciende a 2.163 millones 
de pesetas.

Los 3.000 millones destinados a 
la ganadería prácticamente corres
ponden, en su integridad, al ovino, 
ya que el vacuno es prácticamente 
inexistente en la provincia de Cuen
ca. Los ganaderos recibirán una 
media de 5.000 pesetas por cada una 
de las más de 450.000 cabezas que 
conforman la cabaña ovina en la 
provincia.

que ASAJA entiende que, aun
que ambas normativas tienen el 
mismo rango, la Ley de Explo
taciones Agrarias -publicada en 
1995- debe derogar a la Ley de 
aguas porque es posterior a ésta.

Mientras la Ley de Agua es
tablece en una disposición que 
las tierras de dominio público 
serán explotadas por entidades 
públicas, la posterior Ley de 
Modernización de Explotacio
nes Agrarias dice que las tierras 
de dominio público se podrán 
utilizar prioritariamente por los 
agricultores profesionales.

Fresneda reiteró que las ci
tadas tierras fueron tradicional
mente explotadas por los agri
cultores hasta que en 1992 lle
garon las subvenciones de la 
Política Agraria Común (PAC) 
y fueron los ayuntamientos los 
que solicitaron explotarlas.

ASAJA pide que sean los agricultores los 
que exploten las tierras del pantano de 
Buendía

KOKA
El presidente de la Confede

ración Hidrográfica del Tajo 
(CHT), José Antonio Llanos, se 
ha comprometido a estudiar la 
petición realizada por ASAJA 
de Cuenca, para que sean los 
agricultores, y no los ayunta
mientos, los que exploten las 
tierras inundadas del pantano de 
Buendía.

Según explicó el secretario 
regional de esta organización 
agraria, José María Fresneda, el 
presidente de la CHT se ha com
prometido a enviar la Ley de 
Aguas y la Ley de Moderniza
ción de Explotaciones Agrarias 
al abogado del Estado, para que 
determine a  través de ambas 
normativas quien tiene derecho 
a explotar las tierras de dominio 
público del pantano.

Asimismo, Fresneda indicó

El PSOE critica el escaso presupuesto para Enseñanza
KOKA

Esta queja viene motivada ya 
que únicamente se han consignado 
10 millones de pesetas en los 
Prespuestos del Estado para 1997 
para invertir en Educación Infantil y

Primaria.
Para José Manuel Martínez 

Cenzano, estos presupuestos son “el 
mayor atentado que se ha realizado 
en la historia de este país a la educa
ción pública, desde el inicio de la

democracia”.
También señaló que ha crecido 

la proporción del número de alum
nos por profesor, lo que ha provoca
do que en COU el número de éstos 
se haya elevado de 23 a 38 por clase.

Marina Moya reelegida 
presidenta provincial del PP

C.M.
Marina Moya, presidenta de 

la Diputación Provincial, fue 
reelegida el pasado fin de sema
na presidenta provincial del PP 
en el transcurso del X Congreso 
celebrado en la capital provin
cial y que contó con la asistencia 
del vicepresidente segundo del 
Gobierno, Rodrigo Rato y del 
presidente regional de esta for
mación, Agustín Conde.

La candidatura encabezada 
por Marina Moya, la única que 
se presentó en el Congreso, fue 
respaldada por 729 de los 754 
compromisarios con derecho a 
voto, no obteniendo ningún voto 
en contra y 19 votos en blanco y 
6 nulos, por lo que la actual 
presidenta de la Diputación fue 
elegida, por tercera vez conse
cutiva, presidenta del Partido 
Popular en Cuenca.

La candidatura de Moya, 
compuesta por 22 personas, pre
sentó una renovación de más del 
50 por ciento de los componen
tes del órgano.

El presidente regional seña
ló que deseaba que la unanimi
dad mostrada por el partido en 
esta provincia se trasladase a 
otras de la región, refiriéndose a 
la provincia de Ciudad Real, en 
la que al congreso de esta forma
ción, que se celebra este fin de 
semana, podrían concurrir más 
de una lista.

Por su parte, Rodrigo Rato, 
presente en el congreso para 
mostrar el respaldo del Ejecuti

vo nacional a la presidenta 
conquense, durante su interven
ción en la clausura del congreso, 
criticó la actitud mostrada por 
José Bono en lo referente a la 
financiación autonómica y se
ñaló que el PSOE debía explicar 
cuál es su alternativa al modelo 
de financiación pactado por los 
“populares” con el PNV, CiU y 
CC, añadiendo que en tomo a él 
había “muchos gritos”, pero na
die ofrecía “nada alternativo”.

El vicepresidente económi
co, añadió que este modelo “fi
guraba en nuestro programa 
electoral” y su pretensión era la 
de conseguir que las comunida
des autónomas tuviesen “capa
cidad y corresponsabilidad en 
los impuestos” .

Rato también se refirió a la 
decisión de no desclasificar los , 
papeles del Cesid y dijo que ésta 
no sólo era una decisión “acerta
da, sino sabia, porque dará soli
dez y normalidad a las relacio
nes políticas en España”. El mi
nistro de Aznar dijo que el Go
bierno estaba cumpliendo la pro
mesa de no perseguir a nadie, 
asumiendo “una decisión del 
Ejecutivo anterior para declarar 
un mantener unos papeles que 
afectan a su gestión”. “Si el 
G obierno an terio r -añadió  
Rodrigo Rato- los declaró se
cretos legalmente, puesto que 
tenía capacidad para hacerlo y le 
afecta a él, nosotros no vamos a 
levantar ese secreto en benefi
cio de la normalidad”.

El PSOE de Casasimarro recurrirá la 
toma de posesión de Tello

KOKA
El Grupo Socialista en el Ayun

tamiento de Casasimarro presentará 
ante el Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha (TS JC-LM) 
un recurso contra la toma de pose
sión de Iluminada Tello como alcal
desa de la localidad, yaque este acto 
se celebró sin convocar un Pleno a 
tal efecto.

Así lo anunció el secretario ge
neral del PSOE conquense, José 
Manuel Martínez Cenzano, quien 
caliicó como “anómalo” el acto de 
toma de posesión, pues la Ley Orgá
nica de Régimen Electoral General

establece que tiene que desarrollar
se ante el Pleno del ayuntamiento 
correspondiente, que en esta oca
sión no estaba “ni convocado, ni 
legalmente constituido”.

Por otro lado señalar que la nue
va alcaldesa convocó un Pleno los 
pasados días para nombrar a la nue
va Corporación Municipal. Así, Ilu
minada Tello nombró primer tenien
te de alcalde a Joaquín Alcarria, 
hasta el momento portavoz del Gru
po Popular en el Ayuntamiento de 
Casasimarro, encargándose el resto 
de concejales, otros cuatro, de las 
distintas áreas municipales.
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GUADALAJARA

Tomey repite presidencia 
provincial en el PP sin ningún 
voto en contra

C.M.
El Partido Popular celebró 

el pasado fin de semana su Con
greso provincial en el cual se 
eligió al presidente provincial 
de esta formación, siendo reele
gido Francisco Tomey, a su vez 
presidente de la Diputación Pro
vincial y presidente de la Fede
ración Española de Municipios 
y Provincias de Castilla-La Man
cha.

Tomey, presidente del PP 
desde 1981, obtuvo 376 votos 
de los 412 compromisarios que 
ejercieron este derecho, mien
tras que 27 votos fueron en blan
co y nueve fueron declarados 
votos nulos.

El presidente del PP, que 
encabezaba la única lista pre
sentada a este Congreso, señaló 
que entre sus objetivos se en
cuentra el de continuar la defen
sa del agua “por lo que reclama
mos un Plan Hidrológico Na
cional”.

En su discurso, criticó la 
actitud de Bono en lo referente a 
la financiación autonómica y 
dijo que el presidente regional 
“solo cree en las subvenciones y 
en el amiguismo”. Tomey aña
dió que éste no creía en la capa
cidad de desarrollo de la región 
porque, pese a que el nuevo 
modelo de financiación sería
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Tomey, junto a Fernández Miranda, en um momento de la intervención de 
Luis de Grandes.

beneficioso para Castilla-La Man
cha, “Bono está más interesado en 
mantenerse en la picota y en ser el 
‘vocero’ de las comunidades autó
nomas gobernadas por el PSOE”.

En el mismo, estuvo presente el 
vicepresidente primero del Congre
so de los Diputados, Enrique Fer
nández Miranda, así como el porta
voz “popular” en esta Cámara y 
diputado por Guadalajara, Luis de 
Grandes, quien, además de criticar 
al PSOE cuando estaba al frente del 
Gobierno, también tuvo palabras 
críticas para Bono, añadiendo que el 
Ejecutivo autónomo sólo está orien
tado “en beneficio del partido que lo 
sustenta, el PSOE”. De Grandes ca

lificó los presupuestos de Casti
lla-La Mancha de “clientismo 
político” y que sólo servían a 
Bono, pero “no a los castellano- 
manchegos ni a Castilla-La Man
cha”.

La nueva Ejecutiva provin
cial cuenta con 22 miembros y 
en ella se ha producido una re
novación con respecto a la ante
rior ejecutiva de la mitad de sus 
componentes, de los que 7 son 
mujeres, lo que a juicio de 
Tomey es representativo de la 
“pluralidad de la provincia, de 
la unidad del partido y de una 
mayor apertura hacia la socie
dad”.

La Federación de Vecinos pide una 
mejora de los centros sociales

KOKA
Los pasados días se reunió en la 

capital guadalajareña el Consejo 
Interasociaciones de Vecinos de esta 
ciudad, que hizo hincapié en dos 
novedades: la presentación de la hoj a 
de información ciudadana elabora
da por la Federación de Asociacio
nes de Vecinos de Guadalajara y la 
creación de una oficina de informa
ción al inmigrante, según anunció el 
presidente de la Federación de Ve
cinos, José Ángel Martín.

Según Martín, en la reunión se 
puso de manifiesto la necesidad de 
reivindicar al Ayuntamiento de la 
capital alcarreña una mejora de los 
centros sociales.

La hoja informativa presentada 
persigue que el ciudadano que quie
ra plantear un problema y una pro
puesta pueda hacerlo y participe así 
en el Gobierno de la ciudad y des
pués éstas serán remitidas mensual
mente al Ayuntamiento con el fin de 
que la ciudad funcione mejor con la 
participación del ciudadano.

La Federación, a través de su 
presidente, también mostró su pre
ocupación por el aparcamiento del

Hospital General de Guadalajara, 
por lo que van a cursar sendos escri
tos a Instituciones Sanitarias, a la 
Dirección General del INSALUD y 
al Hospital alcarreño, donde propo

nen que el 50 por ciento de las plazas 
que hay privadas pasen a ser públi
cas. Del 50 por ciento que queda 
reservado al pago, piden también 
que se reduzca el precio a la mitad.

CAVE anuncia guarderías 
rurales para 1997 en los colegios 
de la región

La Confederación Regional 
de Asociaciones de Vecinos 
(CAVE) de Castilla-La Mancha 
pondrá en marcha el próximo 
curso en todas las provincias de 
la región cooperativas de muje
res para atender en los colegios 
a los niños en edad escolar fuera 
del hoario de clases hasta que 
sus padres puedan recogerles.

Así lo anunció la presidenta 
de la CAVE en Castilla-La Man
cha, Concha Prados, durante su 
visita a la capital alcarreña para 
informar a la Federación de Aso
ciaciones de Guadalajara sobre 
los programas que tienen en

marcha, pues a partir del 1 de 
diciembre esta federación se in
cluirá en la CAVE.

Las mujeres encargadas de 
atender a estos niños tendrán 
que hacer unos cursos prepara
torios y su misión será hacerse 
cargo de estos menores hasta 
que empiecen las clases, des
pués de las mismas (si los padren 
siguen en el trabajo) y en época 
de vacaciones y fiestas. Para la 
implantación de esta programa, 
se mantendrán reuniones pre
vias con los directores provin
ciales de Educación y alcaldes 
con el fin de firmar convenios.

Celebrados en Molina de 
Aragón los IX Encuentros 
de Alcaldes

C.M.
El consejero de Economía y 

Administraciones Públicas, Miguel 
Ángel Montañés, destacó en la clau
sura de los novenos encuentros de 
alcaldes que estas jornadas se hayan 
celebrado en Molina de Aragón, en 
un intento de acercar la Administra
ción a los ciudadanos.

Montañés declaró que este fac
tor había sido primordial en el éxito 
de este encuentro, convocado con el 
objetivo de conseguir un mejor de
sarrollo de la comarca.

Durante dos días, cerca de cua
renta alcaldes de la zona debatieron 
sobre los problemas de sus munici
pios y recibieron información sobre 
las líneas de ayudas que el Gobierno 
regional pone a su disposición.

Montañés destacó que se trató 
de una convocatoria meramente ins
titucional de acercamiento entre 
administraciones y descartó cual
quier matiz político, ya que en las 
jomadas participaron alcaldes de 
distintos signos políticos.

Para el consejero, lo más impor
tante de estos encuentros es la posi
bilidad de dialogar entre los asisten
tes ya que, en su opinión, “del diálo
go salen siempre soluciones”.

El titular de Economía y Admi
nistraciones Públicas de la Junta de 
Comunidades se refirió a los presu-

Miguel Ángel Montañés, consejero 
de Economía y Administraciones 
Públicas.

puestos regionales para el próximo 
año y explicó que se han introduci
do en los mismos nuevas fórmulas 
de ayuda para los municipios más 
pequeños entre las que figura una 
partida de 200 millones de pesetas 
para la rehabilitación de sus casas 
consistoriales.

También se ha duplicado la par
tida destinada a mancomunidades 
con el objetivo de revitalizarlas y 
conseguir que presten nuevos servi
cios administrativos.

CCOO acusa a la Junta de 
desinterés en dar soluciones 
al Leprológico de Trillo

KOKA
Comisiones Obreras (CC.OO.) 

cree que para el Gobierno de Casti
lla-La Mancha los residentes y em
pleados del Sanatorio Leprológico 
de Trillo son “un lastre a la hora de 
buscar un proyecto de viabilidad al 
centro”.

Ajuicio del sindicato, a la Junta 
sólo le interesan los terrenos en los 
que está instalado el citado centro, a 
los que está buscando utilidad para 
afrontar más fácilmente el coste de 
manutención que representa tenerlo 
abierto pese a que los residentes ya 
están curados de lepra, según el 
INSALUD.

CC.OO. opina que “la Junta ha 
abusado de labuena disposición sin
dical en el ánimo de buscar viabili
dad para el centro de una forma 
integral, asegurando el futuro de los 
residentes, los empleados públicos 
y las instalaciones”, al tiempo que 
éstos se han convertido en un lastre

para el Gobierno, que espera “que se 
jubilen, pidan el traslado unos o 
fallezcan otros”.

En su nota, el sindicato matiza 
que, “desaprovecha nuevamente sus 
propios recursos, materiales y hu
manos, cosa socialmente inacepta
ble y económicamente gravosa, en 
favor de la empresa privada”.

El pasado mes de mayo se dio a 
conocer el alta hospitalaria de los 
enfermos de lepra de esta sanatorio, 
momento en el que el INSALUD 
anunció que dejaba de hacerse car
go de ellos, por lo que fue criticado 
por el Gobierno regional.

A partir de entonces, el Ejecuti
vo castellano-manchego (propieta
rio de los terrenos y del que depen
den los trabajadores del sanatorio) 
se ha hecho cargo de estos enfer
mos, que tienen una media de edad 
de setenta años y que en su mayoría 
llevaban más de veinte años en el 
citado centro.

RAFAÉL ANGÓN, REELEGIDO SECRETARIO PROVINCIAL DEL 
PCE. Igualmente, el partido aprobó una resolución contra IU-ICAM por 
apoyar el pacto sobre pensiones suscrito entre el Gobierno y los sindicatos. 
Según informaron fuentes del PCE alcarreño, Rafael Angón fue designado 
por unanimidad en la conferencia provincial, en la que se renovó también a 
la Ejecutiva provincial.
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TOLEDO

Los mayores de la provincia 
contarán con asesoramiento 
jurídico gratis

KOKA
Todos los mayores de la provin

cia de Toledo podrán consultar con 
un profesional y de forma gratuita 
los problemas de carácter legal que 
tengan planteados, mediante el nue
vo servicio de asesoramiento jurídi
co puesto en marcha por la Delega
ción Provincial de Bienestar Social.

Impuestos, herencias, inversio
nes, pensiones y régimen interno de 
las propias asociaciones de mayo
res, son algunos de los asuntos en 
los que podrán ser asesorados los 
hombres y mujeres de Toledo de 
más edad mediante este nuevo ser
vicio, presentado por la delegada de 
Bienestar Social, Guadalupe Martín.

Martín destacó que se trata de 
una experiencia piloto que funcio
nará en éste último trimestre del año 
con una inversión de un millón de

pesetas, pero que nace con la inten
ción de continuidad en los próximos 
ejercicios, ante la realidad del “mo
vimiento emergente y activo” que 
suponen cada vez más las asQcia- 
ciones de mayores.

Según datos aportados por la 
delegada provincial, este año se han 
recibido 308 solicitudes proceden
tes de personas de la tercera edad de 
Toledo para el desarrollo de distin
tas actividades, entre las que desta
ca precisamente la constitución de 
asociaciones.

Con el nuevo servicio de aseso
ramiento jurídico, las asociaciones 
recibirán consejo profesional sobre 
asuntos en materia estatutaria (re
glamentos, elecciones de los órga
nos de gobierno, celebración de 
asambleas), de contratación admi
nistrativa (limpieza, cafetería, per

sonal), de presupuestos y de relacio
nes institucionales.

Por su parte, la presidenta del 
Consejo de Asociaciones de Pen
sionistas, Teresa Esteban, que tam
bién asistió al acto, resaltó el trabajo 
que se está haciendo desde este or
ganismo, que se constituyó hace tres 
años y que cuenta ya con más de 
30.000 socios y 72 asociaciones 
adscritas.

Según explicó Martín, la Con
sejería de Bienestar Social colabora 
con el Consejo de Asociaciones de 
Pensionistas en la puesta en marcha 
del programa “Foro Cultural de la 
Experiencia”, que tiene como obje
tivo fomentar la participación de los 
mayores en el desarrollo de las acti
vidades que contempla, como son 
cursos de formación, competicio
nes y concursos.

EL ACTO CONTÓ CON UN TENTADERO t>E RESES BRAVAS

Inaugurada una Escuela Taurina 
dependiente de la Diputación provincial

KOKA
La Escuela Taurina “Domingo 

Ortega” de Toledo, dependiente de 
la Diputación Provincial, fue inau
gurada las pasadas fechas, tras con
tar con la preceptiva autorización de 
apertura de la Junta de Comunida
des, con un tentadero de reses bra
vas, donde participaron los alumnos 
matriculados en este centro.

En el tentadero se probaron re
ses bravas de la ganadería de Fran
cisco Ortega, con encaste Juan Pe
dio Domecq, que pastan en la finca 
de “El Ventorrillo” de la localidad 
toledana de Los Yébenes, y que 
fueron cedidas por el ganadero para 
esta ocasión.

El presidente de la Diputación 
toledana, M iguel Ángel Ruiz- 
Ayúcar, que también es presidente 
del Patronato de la Escuela, explicó 
que el centro tiene capacidad para 
30 alumnos que deben cumplir va
rios requisitos, como ser naturales o 
estar empadronados en la provincia 
de Toledo, tener los 12 años cumpli
dos y contar con el permiso paterno.

Los directores artísticos de la 
Escuela T aurina ‘ ‘Domingo Ortega” 
son Gregorio Lalanda y José Luis 
Fernández Vega “Joselito de Vega”, 
que imparten a los alumnos los co
nocimientos básicos para dedicarse 
a la profesión taurina.

Los jóvenes matriculados reci

ben clases teóricas y prácticas sobre 
diversas técnicas, toreo de salón, 
reglamento taurino, ganaderías y, 
cuando los maestros consideran que 
están suficientemente preparados, 
deben superar un examen de toreo 
de una vaquilla, para después aban
donar la escuela cuando lidian su 
primera novillada con caballos.

el presidente de la institución 
provincial toledana, Miguel Ángel 
Ruiz-Ayúcar, destacó la importan
cia de esta escuela en una provincia 
como Toledo, ya que es una de las 
que más festejos taurinos organiza 
al año, además de contar con un 
buen plantel de figuras del toreo y 
un alto número de ganaderías.

SEGÚN ALEJANDRO ALONSO, CONSEJERO DE 
INDUSTRIA Y TRABAJO

“En el expediente de Alcatel 
no ha intentado negociar el 
Ministerio”

C.M.
El consejero de Industria y Tra

bajo de la Junta de Comunidades, 
Alejandro Alonso, aseguró los pa
sados días en las Cortes regionales 
que en el expediente de regulación 
de empleo de Alcatel-Standard “no 
ha habido intentos de negociar y 
esto es mérito del Ministerio de Tra
bajo”.

En este sentido, el consejero dijo 
que al expediente de Alcatel “hay 
que llamarlo por su nombre, que es 
expediente de despidos colectivos” 
e indicó que además “ha sido auto
rizado en el plazo más breve de la 
historia, ya que se presentó en junio 
y se autorizó en agosto”.

En opinión del consejero, si el 
Ministerio de Trabajo no revoca su 
autorización, los más de 1.300 tra
bajadores de Alcatel se encuentran 
sentenciados porque el expediente 
está en manos de la empresa.

Alonso aseguró que el Gobierno 
regional ha hecho lo que está en su 
mano para tratar de encontrar una 
solución pactada, tal y como se hizo 
y se logró en el año 95, “pero ahora 
no ha habido tiempo para negociar 
nada”.

En este sentido, las Cortes de 
Castilla-La Mancha, con los votos a 
favor de PSOE e IU-ICAM y la 
abstención del PP, aprobaron una 
resolución en la que se insta al Mi
nisterio de Trabajo a que revoque la 
autorización concedida para la ex-

Atejandro Alonso.

tinción de 1.338 contratos y a que 
propice una vía de diálogo que per
mita una solución pactada del expe
diente de regulación de empleo pre
sentado por Alcatel.

Asimismo, las Cortes regiona
les manifestaron su preocupación 
por la resolución del expediente y 
consideran que el Ministerio de Tra
bajo no ha agotado las posibilidades 
de solución pactada que fue solici
tada por los agentes sociales y por el 
Gobierno regional, quien, a través 
de la Dirección General de Trabajo, 
también emitió un informe negativo 
en lo referente a la factoría de Tole
do.

IU contra la política fiscal 
que lleva a cabo el PP en la 
provincia

KOKA
La coalición Izquierda Unida de 

Toledo ha denunciado la política 
fiscal y presupuestaria “confusa” que 
está llevando a cabo el PP en los 
ayuntamientos de esta provincia 
debido a que no pueden cumplir su 
promesa electoral de no aumentar la 
presión fiscal.

En una rueda de prensa celebra
da en Toledo durante una reunión de 
concejales de IU en la provincia, el 
coordinador provincial de Política 
Institucional y concejal en Toledo, 
Julio Herrera, señaló que el PP está 
incumpliendo su promesa electoral 
de no elevar la presión fiscal, pues 
está sacando nuevas tasas y aumen
tando precios de algunos servicios 
públicos.

En su opinión, se está “enmas
carando” ese aumento de la presión 
fiscal puesto que no han aumentado 
los impuestos directos, pero han 
aparecido nuevas tasas y aumentan

do otras.
Asimismo el coordinador pro

vincial de Izquierda Unida criticó la 
multiplicación de propuestas priva- 
tizadoras de servicios públicos en 
los ayuntamientos gobernados por 
el PP, que están ofreciendo conce
siones de los mismos por periodos 
muy largos.

Como consecuencia, afirmó Ju
lio Herrera, los servicios públicos 
empeorarán y subirán de precio, y 
además los ayuntamientos se dis
tanciarán de ellos debido a los pro
longados periodos que estarán au
sentes de su gestión.

Por otra parte, la coalición iz
quierdista calificó de regresiva la 
nueva legislación sobre el suelo ur
bano, puesto que supondrá una dis
minución en los ingresos municipa
les por este concepto y una mayor 
limitación en su capacidad de llevar 
a cabo actuaciones urbanísticas de 
carácter social.
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TALAYERA DE LA REINA
LA JUNTA Y ENAGAS FIRMARÁN UN CONVENIO PARA SU REALIZACION

El gas natural llegará a la ciudad 
a finales de 1998

El proyecto supondrá la construcción de un ramal que desde la central de Aceca recorrerá transversalmente toda la 
provincia.

C.M.
El consejero de Industria y Tra

bajo, Alejandro Alonso, señaló re
cientemente que las obras para la 
construcción del ramal que exten
derá la infraestructura gasística has
ta la ciudad de Talavera de la Reina 
tendrán una duración aproximada 
de 24 meses, por lo que a finales del 
ejercicio de 1998 estarán termina
das.

Alejandro Alonso, que compa
reció ante los medios de comunica
ción de esta ciudad, junto al conse
jero Portavoz, Emiliano García- 
Page, expresó el compromiso de la 
Comunidad Autónoma con el desa
rrollo gasístico de la región y señaló 
que “estamos a punto de tener inte
grados a todos los municipios im

portantes de la región con esta fuen
te de energía, la más limpia que 
existe”.

Según el consejero de Industria 
y Trabajo, con esta infraestructura 
gasística se está intentando salvar 
los obstáculos que puedan impedir 
el desarrollo económico, aportando 
una fuente energética imprescindi
ble para la implantación de determi
nadas actividades empresariales.

En este sentido, señaló que se 
trata de un tipo de infraestructuras 
estratégico ya que, de cara al futuro, 
algunas iniciativas empresariales 
sólo se podrán desarrollar en polí
gonos industriales que cuenten con 
esta fuente energética.

Desde el punto de vista del con
sumo doméstico, Alonso señaló que

el gas natural reportará a los ciuda
danos una mayor seguridad, meno
res riesgos y más facilidad en el uso 
de esta fuente de energía.

En cuanto a la financiación, la 
Junta de Comunidades correrá con 
el 80 por ciento del coste total de las 
obras, mientras que la empresa 
ENAGAS aportará el 20 por ciento 
restante, lo que supondrá la inver
sión más alta realizada por el Go
bierno regional en las infraestructu
ras gasísticas de Castilla-La Man
cha.

El proyecto supondrá la cons
trucción de un ramal que, partiendo 
de la central de Aceca (Toledo), 
recorrerá transversalmente toda la 
provincia de Toledo y llevará el gas 
canalizado hasta Talavera.

El recinto ferial acoge la II Edición de la 
Feria de Maquinaria y Accesorios para la 
Confección

KOKA
Cincuenta empresas de seis co

munidades autónomas y tres países 
europeos -Italia, Portugal y Alema
nia- participan en la segunda edi
ción de la Feria de Maquinaria y 
Accesorios para la Confección 
(FEMACO) que se desarrolló los 
pasados días 7 al 9.

El presidente del Consejo 
Intertextil Español -la patronal del 
sector- y del Centro de Tecnología 
de Confección de Castilla-La Man
cha, ubicado en esta ciudad, Pablo 
García, manifestó que la celebra
ción de FEMACO es “importante 
para comprobar el despegue econó
mico del sector textil”.

El valor de los productos ex

puestos en el recinto ferial de Tala- 
vera supera los 1.000 millones de 
pesetas en piezas de corte, cosido, 
planchado, termofijado, proceso fi
nal, accesorios de repuesto y mobi
liario, entre otras.

Alrdedor de 5.000 personas re
lacionadas con empresas del sector, 
según los organizadores, asistirán a 
la misma, y aunque la feria está 
diseñada específicamente para pro
fesionales, puede acceder al recinto 
todo el que lo desee, previo pago de 
una entrada.

El presupuesto de esta feria su
pera los 11 millones dé pesetas, se
gún el concejal de Ferias y Mercado 
de Talavera de la Reina, Juan Carlos 
Vázquez, quien subrayó que es la

segunda del país en importancia, 
después de la que se celebra desde 
hace bastantes años en Barcelona.

El delegado de la Junta en Tala- 
vera, José Francisco Rivas, expresó 
la “satisfacción” del Gobierno re
gional por cofinanciar el evento - 
debido a su participación en el Pa
tronato Ferial de Talavera- y dijo 
que la Consejería de Industria y 
Trabajo apuesta por ferias de estas 
características.

Un punto negativo ha sido la 
crítica de los organizadores por el 
pequeño espacio del recinto ferial 
para acoger la muestra y la escasez 
de plazas hoteleras que ha hecho 
que los expositores hayan reservado 
habitaciones en otras localidades.

EL PROYECTO FUE PRESENTADO LOS 
PASADOS DÍAS EN EL AYUNTAMIENTO

El campus universitario 
acogerá un total de 2.000 
alumnos

C.M.
La Universidad de Talavera 

es ya una realidad. Los pasados 
días, en el Salón de Plenos del 
Ayuntamiento de la ciudad, fue 
presentado el proyecto arquitec
tónico de un edificio universita
rio que se levantará sobre una 
superficie de 7.100 metros cua
drados y que tendrá una capaci
dad de 2.000 alumnos.

El proyecto fue presentado 
por el arquitecto Diego Peris, en 
presencia del presidente regio
nal, José Bono, el alcalde de 
Talavera, Florentino Carriches, 
el presidente de la Diputación 
de Toledo, Miguel Ángel Ruiz 
Ayúcar, y el rector de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
Luis Arroyo.

Estas instituciones -Junta, 
Diputación y Ayuntamiento- 
están de acuerdo en financiar 
este proyecto, presupuestado en 
unos 700 millones de pesetas, 
de los que el 60 por ciento corre
rá a cargo de la Junta, el 35 por 
ciento de la Diputación y el 5 
por ciento del Ayuntamiento, 
que, a su vez, es el encargado de 
la adquisición de los terrenos y 
de las inversiones en infraes
tructuras y urbanización.

El edificio se sitúa en una 
parcela de unos 30.000 metros 
cuadrados, junto al río Tajo, en 
el sector Sur (S-5) de la ciudad. 
Se estructura en tres áreas clara
mente diferenciadas: una zona 
general de accesos y servicios 
del edificio (hall, aula magna, 
cafetería, secretaría y dirección), 
una zona de aulas y biblioteca y 
otra zona departamental.

El autor del proyecto deseó 
que este centro sea un lugar pro
picio para la enseñanza, el diá
logo y el entendimiento, al tiem
po que destacó la sintonía que 
tiene que existir entre la arqui
tectura pública y las necesida
des conceptuales de la obra.

Por su parte, el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
dijo que a diferencia de lo que 
sucede con otras obras públicas, 
preferiría que todo el mundo se 
dedicara a trabajar y no se pusie
sen medallas y estuviesen cada 
día poniendo la primera piedra.

En su intervención, Bono 
destacó el interés mostrado por 
los alcaldes que ha tenido Tala- 
vera de la Reina en exigir que la 
Universidad llegara hasta la ciu
dad. No obstante, reconoció la 
autonomía universitaria que, a 
su ju ic io , no debe ser 
influenciada por las institucio
nes, sino por los chavales que 
acaban el COU.

Bono también tuvo palabras 
de agradecimiento hacia el pre
sidente de la Diputación toleda
na, Miguel Ángel Ruiz Ayúcar, 
del que destacó su sensibilidad 
al contribuir económicamente 
con este proyecto, ya que “po
drían haberse buscado argumen
tos legales para eludirlo”.

Por último, el alcalde de 
Talavera de la Reina, Florentino 
Carriches, pidió, de cara al futu
ro, que el Centro de Enseñanzas 
Universitarias (CEU) se integre 
en la Universidad de Castilla-La 
M ancha, así como que se 
incrementen las disciplinas a im
partir.

Cena a beneficio de Cruz 
Roja

KOKA
Cerca de 600 personas, entre 

ellos la esposa del presidente de la 
Junta y el delegado del Gobierno, 
acudieron a la cena benéfica para 
recabar fondos para Cruz Roja de 
Talavera, que construye una nueva 
sede con una inversión de 35 millo
nes de pesetas.

Entre los asistentes estaban Ana 
Rodríguez, esposa del presidente del 
Gobierno regional, José Bono; Car
los Moro, delegado del Gobierno en 
la región; Julio Fernández Mato, 
consejero de Bienestar Social; los 
alcaldes de Toedo y Talavera de la 
Reina, Agustín Conde y Florentino 
Carriches, respectivamente; y los 
directores generales de la Mujer y 
Urbanismo, Carmen García Hidal

go y Tirso Lumbreras, respectiva
mente.

Moro subrayó que el acto debía 
ser “un homenaje a los voluntarios, 
jóvenes y mayores que hacen cada 
día un esfuerzo monumental” y ex
plicó que hasta hace pocas fechas 
trabajó durante 20 años en una Or
ganización No Gubernamental 
(ONG) por lo que estaba al tanto del 
funcionamiento de éstas.

La actual sede de la entidad, 
ubicada en la plaza del Pan, tiene 
medio siglo de vida y el estado que 
presentaba hace ya diez años fue 
declarado como ruinoso por un in
forme técnico. El coste toal de la 
obra se cifra en unos 35 millones, de 
los que Cruz Roja Española aporta 8 
y la Asamblea Local otros 12.
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COMARCAS
LA MANCHA - Alcázar de San Juan (CR)

PSOE e IU firmaron su 
compromiso de gobernabilidad

CJVL
Con la firma del acuerdo de 

Gobierno entre el PSOE e IU- 
ICAM se culminó el proceso 
negociador que mantuvieron 
ambas formaciones y que des
embocó en un pacto con vigen
cia para la actual legislatura.

Según representantes de 
ambas formaciones, la coinci
dencia en muchos puntos en los 
programas de las dos formacio
nes, y el objetivo común de que 
los ciudadanos de Alcázar se 
beneficien de una política de 
izquierdas, además de ofrecer 
estabilidad y gobernabilidad al 
municipio, son los principales 
objetivos de este nuevo gobier
no municipal.

El primer paso será la nueva 
designación de competencias 
que proporcionarán un reajuste 
en el Gobierno municipal, y que 
significarán, con toda probabili
dad que el coordinador provin
cial de IU-ICAM y a su vez 
concejal de esta formación en el 
consistorio alcazareño, Pedro 
Pablo Novillo, pase a ocupar la 
primera tenencia de alcalde.

El acuerdo firmado entre 
ambas formaciones políticas re
coge quince puntos que definen 
las líneas genéricas del pacto. 
Principalmente se pondrá espe
cial énfasis en el empleo y la 
creación de puestos de trabajo, 
la refinanciación de la deuda 
municipal, la defensa del em
pleo público y el acuerdo con

1 ' Ü

José Eugenio Castellanos (izquierda) y Pedro Pablo Novillo (derecha).

los sindicatos, la defensa de lo pú
blico frente a lo privado en servicios

municipales y el incremento de 
las políticas sociales.

Para el PP el pacto está “ de 
c o n t e n i d o ”
Por su parte, el Partido Popular, a través de su portavoz, Jesús 
Teodoro Octavio, señaló que el acuerdo firmado entre PSOE e IU 
“tiene más literatura que contenido”, aunque también aseguró 
desconocer el mismo.
Para el PP, el compromiso adquirido entre las dos fuerzas de 
izquierda únicamente es “un reparto de la tarta de poder sin que se 
haya concretado ninguna política y forma de actuar precisa en 
ningún área
Jesús Teodoro Octavio indicaba que el acuerdo se encontraba 
“vacío de contenido y es más imagen que otra cosa 
El portavoz popular calificó el pacto de poco serio ante las expec
tativas que había creado y la situación tan difícil vivida por el 
ayuntamiento de la ciudad.
“La imposibilidad de precisar un acuerdo y el paso del tiempo han 
exigido la firma”, señaló Octavio.

Obras Públicas anuncia la construcción 
de cien viviendas

C.M.
La Consejería de Obras Públi

cas y el Ayuntamiento de Alcázar 
de San Juan firmaron las pasadas 
fechas un convenio de colaboración 
que permitirá hacer un nuevo aforo 
en el pozo de Las Perdigueras, del 
que se abastece el municipio.

El convenio, que es sólo de dos 
millones de pesetas de los que el 
ochenta por- ciento será aportado 
por la Administración regional, per
mitirá conocer la cantidad de agua 
de que dispone Alcázar de San Juan.

En el acto de firma del conve
nio, el delegado de la Junta, 
Anastasio López, comunicó que se 
habían aprobado ayudas por valor 
de 3.700.000 pesetas para la mejora 
de las zonas verdes de la ciudad y las 
pedanías de Cinco Casas y Alameda 
de Cervera y comentó que se estaba 
llevando a cabo el estudio sobre la 
petición formulada por el Ayunta
miento para la mejora de las redes 
de distribución de agua.

Por su parte, el delegado de

Obras Públicas, Juan Antonio Fer
nández Pacheco, anunció que su 
departamento tiene la intención de 
construir en esta ciudad una nueva 
promoción de cien viviendas, que 
estarán situadas junto a la estación 
de ITV o junto a las 112 viviendas 
de promoción pública que se entre
garán antes de Navidad.

Fernández Pacheco señaló que 
el motivo por el que no se había 
incluido ninguna partida en los pre
supuestos para la ampliación de la 
depuradora de Alcázar de San Juan 
es que el Gobierno piensa pedir una 
moratoria a la directiva comunitaria 
que obliga a que todos los munici
pios situados en ecosistemas a pro
teger o sobre acuíferos dispongan 
en 1998 de depuradora de aguas 
residuales.

El delegado provincial de Obras 
Públicas recordó que dicha directi
va alude directamente a las pobla
ciones situadas sobre los acuíferos 
23 y 24 y en las inmediaciones de las 
Tablas de Daimiel, hecho por el que

Juan Antonio Fernández Pacheco, 
delegado de Obras Públicas.

los Gobiernos central y autonómico 
llegaron a un acuerdo para iniciar la 
construcción de depuradoras a lo 
largo de este año, pacto que obliga
ba al Gobierno a la ampliación de la 
depuradora de Alcázar de San Juan.

LA MANCHA - San Carlos del Valle (CR)

Obras Públicas construirá 
un nuevo depósito de agua
El delegado de la Junta, Anastasio López, así se 
lo hizo saber al alcalde de la población en una 
reciente visita

- ¿.y : -  *

- - % *-s-

La Hospedería Municipal estará situada junto a la plaza.

C.M.
El delegado de la Junta de Co

munidades, Anastasio López, se 
comprometió los pasados días con 
el alcalde de San Carlos del Valle, 
Pedro Herreros, a la próxima firma 
de un convenio con la Consejería de 
Obras Públicas para la construcción 
de un nuevo depósito de agua que 
complemente al actual y solucione 
los problemas de presión de agua 
que padecen las partes más elevadas 
de la población.

Durante su visita, Anastasio 
López se detuvo en las ojsras de 
construcción de la futura hospede
ría municipal, que estará situada jun
to a la plaza, y se interesó por las 
obras que se están realizando a es
paldas de la iglesia, junto a la carre
tera, donde el Ayuntamiento cons
truye un edificio de usos múltiples 
para albergar una oficina de turis
mo, un consultorio médico y una 
sala de espera, a modo de mini
estación de autobuses.

Posteriormente, el delegado de 
la Junta visitó la parcela que el Ayun
tamiento ha cedido a Obras Públicas 
para la construcción de una promo
ción de diez viviendas y los terrenos 
en los que el municipio tiene previs
to ubicar el campo de fútbol y una 
pequeña pista cubierta, proyectos 
que contarán con la colaboración 
económica de la Administración

regional, según señaló Anastasio 
López.

Asimismo, el delegado de la 
Junta se comprometió a volver en 
breve a San Carlos del Valle para 
asistir a la inauguración de la ofici-' 
na local agraria, ubicada en los anti
guos locales de la cámara agraria.

P osterio rm en te , A nastasio  
López viajó hasta Alcubillas para 
conocer por boca de su alcalde, Ra
fael Abad, sus necesidades más ur
gentes. El alcalde se interesó en 
primer lugar por la construcción de 
viviendas públicas. El delegado le 
informó de que actualmente se está 
redactando el proyecto y que es muy 
posible que las obras de las diez 
viviendas comiencen en enero.

Asimismo, Anastasio López 
comunicó al alcalde que el proyecto 
de cubrición de la pista polideporti- 
va, que había reclamado el ayunta
miento, está incluido en los presu
puestos de Educación y Cultura para 
1997.

Otros temas planteados por Ra
fael Abad fueron el asfaltado de 
calles, la renovación del mobiliario 
del centro de mayores, la instala
ción de aire acondicionado en el 
salón de fiestas municipal y el equi
pamiento y mobiliario para el salón 
que utilizan las amas de casa, cues
tiones que se intentarán resolver 
desde la Delegación de la Junta

REUNIÓN DEL ALCALDE DE PUERTO LÁPICE CON EL DELE
GADO DE LA JUNTA. El alcalde de Puerto Lápice, José Pavón, en una 
reunión mantenida con el delegado de la Junta, Anastasio López, solicitó a 
éste la instalación de calefacción en el centro social y la ampliación de hogar 
del jubilado. Igualmente, pidió que Obras Públicas construya en el pueblo 
una promoción de viviendas.
El delegado de la Junta se comprometió a estudiar estas peticiones, por lo 
que solicitó al alcalde los anteproyectos de las obras a realizar en el centro 
social y en el hogar de jubilado.
Respecto a las viviendas, Anastasio López aseguró que en breve un técnico 
de Obras Públicas viajaría a Puerto Lápice para ver los terrenos de que 
dispone el Ayuntamiento.
Además de estas peticiones, el alcalde solicitó también la restauración de los 
molinos existentes en el término municipal y el arreglo de una calle de la 
población que se pone impracticable cuando llueve.
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COMARCAS
LA MANCHA - Manzanares (CR)

Retraso en la segregación 
de Suzuki por falta de fondos

' comí t EMPRESA - m P0» EL MMtENlMiENTQ DE TRABAJO EH SfcNTAN/ j ■ -  —  . .  „
Un momento de la manifestación celebrada hace dos años en la localidad manzanareña, a favor del 
mantenimiento de los puestos de trabajo en Santana Motor.

KOKA
La factoría de Suzuki en 

Manzanares no podrá segregarse 
del grupo Santana hasta el pri
mer trimestre de 1997, .ya que 
los fondos con los que contaba 
el Ministerio de Economía y 
Hacienda para incentivos regio
nales están agotados, según in
dicó el secretario del comité de 
em presa, Juan Jim énez 
Contreras.

El dirigente sindical explicó 
que aunque la comisión Euro
pea aprobó el expediente de sub
vención presentado por la direc
ción de la firma japonesa por un 
importe de 1.690 millones de 
pesetas, ésta todavía no había 
recibido notificación sobre las 
ayudas, cuya concesión es el 
último requisito impuesto por

Suzuki para llevar a cabo la separa
ción de la planta manchega del resto 
de los centros de Santana.

Por su parte, el consejero de 
Industria y Trabajo, Alejandro 
Alonso, manifestó que la Adminis
tración regional liberará la cantidad 
que le corresponde en el momento 
en que Suzuki Manzanares cumpla 
con los compromisos contraídos, es 
decir, la segregación de los activos y 
las inversiones previstas, aspecto, 
este último, que ya han realizado.

En cuanto a la subvención que 
compete al Ejecutivo nacional, a 
través de los incentivos regionales, 
Alonso matizó que el Ministerio de 
Economía les había reiterado que 
“nunca se retrasan los pagos, que se 
abonan en tres meses”.

Mientras tanto, los responsables 
de la multinacional japonesa, que

invirtieron en la factoría manza
nareña entre 1993 y 1994 más 
de 5.000 millones de pesetas, no 
están dispuestos a iniciar el pro
ceso de segregación hasta que el 
Ministerio no les asegure la fe
cha de recepción de las subven
ciones previstas.

Las inversiones realizadas 
por Suzuki en Manzanares se 
destinaron a la adquisición de 
una cadena de montaje de moto
res de motocicletas, además de 
una línea de cuatro por cuatro 
para automóviles contemplaba 
en Plan de Viabilidad Cuatrienal 
(1993-1997), presentado por la 
multinacional para garantizar el 
futuro de la planta. La conce
sión de las ayudas estatales ga
rantizaría la estabilidad de em
pleo de los 189 trabajadores.

LA MANCHA - La Solana (CR)

El Ayuntamiento reordena el tráfico para 
ampliar zonas peatonales

KOKA
El Ayuntamiento de La Solana 

está reordenando el tráfico con el fin 
de aumentar las calles peatonales en 
el entorno de la Plaza Mayor, lo que 
motivará la modificación de la cir
culación urbana en el centro de la 
localidad.

Esta ampliación del espacio na
tural ha comenzado con las obras de 
la calle Torrecilla que, en parte de la 
misma, dejará de utilizarse por los 
vehículos para enlazar con la ya 
peatonal Cervantes y la Plaza Ma
yor, con el fin de contar con un 
circuito completo que será cerrado 
al tráfico cuando se realicen esas

obras y también las de la plaza 
Canalejas.

De esa forma, la Plaza Mayor de 
la localidad contará con un circuito 
de calles a su alrededor que serán 
completamente dedicados a los pea
tones, uniéndose a las ya existentes 
como son las de Cervantes, Sagrario 
y Feria, parte de Torrecilla y la plaza 
de Canalejas, además de la Plaza 
Mayor, aunque la idea del Ayunta
miento es ampliar ese circuito pea
tonal.

Según el primer teniente de al
calde del Ayuntamiento de La Sola
na, Diego García Abadillo, las obras 
tanto de la plaza de Canalejas como

del tramo de la calle Torrecilla, que 
enlaza con la Plaza Mayor, se aco
meterán con cargo a diez millones 
de subvención de la Consejería de 
Bienestar Social dentro del progra
ma de eliminación de barreras ar
quitectónicas y peatonalización.

García Abadillo indicó, asimis
mo, que aunque en un primer mo
mento los conductores puedan con
siderar molestas las modificaciones 
de tráfico, lo que se pretende es 
lograr un centro de la ciudad para el 
ciudadano, “con espacios abiertos 
donde los peatones no sean moles
tados por los vehículos que circulan 
constantemente”.

LA MANCHA - Almuradiel (CR)

Subvención de diez millones 
para el área de servicio

El delegado de la Junta de Co
munidades, Anastasio López, co
municó al alcalde de Almuradiel, 
Cristóbal Arenas, que la Consejería 
de Industria y Trabajo ha concedido 
una subvención de diez millones de 
pesetas para el área de servicios de 
la población, situada al otro lado de 
la Nacional IV.

Según comentó el alcalde, con 
estas cantidades podrán acabarse las 
obras del área de servicios, zona en 
la que el Ayuntamiento y varios 
particulares llevan invertidos unos 
ochenta millones de pesetas que es 
vital para el futuro de Almuradiel, 
ya que allí hay instaladas siete em
presas y hay otras cuatro en espera 
de hacerlo.

Por lo que respecta a la reunión 
mantenida con el alcalde de Porzuna, 
Candelario Rojas, éste pidió al dele
gado de la Junta que se incluya la 
cartografía del municipio entre las 
solicitadas por la Administración 
regional con el fin de que se adelan
te unos meses la aprobación de las 
normas subsidiarias de Porzuna.

Asimismo, Rojas planteó que se 
resuelvan con prontitud los recursos 
presentados contra uno de los dos 
procesos de concentración parcelaria 
iniciados por el ayuntamiento, de 
modo que pueda ejecutarse la repar
celación de forma definitiva.

Además de estas peticiones, el 
alcalde porzuniego propuso la cons
trucción de una nueva promoción 
de viviendas públicas en el munici
pio, ya que existe una demanda im
portante, a pesar de las treinta entre
gadas en mayo, que supusieron una

inversión de 216 millones de pese
tas.

Por último, Candelario Rojas 
informó a Anastasio López de que 
Porzuna carece de campo de fútbol 
y de que se está redactando un pro
yecto para su construcción, por lo 
que, una vez finalizado el proyecto, 
piensa pedir una subvención a Edu
cación y Cultura para iniciar las 
obras.

Posteriormente, el delegado de 
la Junta atendió al alcalde de Retuerta 
del Bullaque, Eulogio García López, 
que pidió una subvención para un 
centro social en Pueblo Nuevo del 
Bullaque, instalación que, según 
Anastasio López, está ya contem
plada en las previsiones de inver
sión de Bienestar Social para 1997.

A su vez, el alcalde de Puebla 
del Príncipe, Juan Félix Atienza, 
explicó que la primera fase de la 
vivienda tutelada del municipio está 
ya acabada, por lo que solicitó al 
delegado que se remitan con rapidez 
los fondos para iniciar la segunda 
fase para poder acabar las obras en 
el primer semestre del año próximo.

Asimismo, el alcalde de Llanos, 
Santiago Sánchez Morena, planteó 
el cumplimiento por parte de la Di
putación de su promesa de pavi
mentarles varias calles y solicitó 
ayuda a la Junta para acometer estas 
obras.

El delegado se comprometió a 
estudiar esta petición al tiempo que 
aseguró al alcalde que la Adminis
tración regional iniciará en 1997 las 
obras del consultorio médico, tal y 
como lo había solicitado el ayunta
miento de la población.

LA MANCHA - Daimiel (CR)

La CHG reconoce el 
impacto producido por las 
obras en las riberas del río 
Cigüela

KOKA
Técnicos de la Confederación 

Hidrográfica del Guadiana (CHG) 
han reconocido el impacto produci
do por las obras que se están reali
zando en las riberas del río Cigüela 
y la necesidad de su paralización 
hasta que se presenten alternativas.

Según informó la organización 
ecologista Adena, en la reunión que 
mantuvo con responsables de la 
Confederación, el comisario de 
Aguas, José Ramón Aragón, pre
sentó un proyecto con algunas alter
nativas al trazado de la pista que se 
está construyendo en la ribera del 
Cigüela y  que está destinada a la 
vigilancia policial con vehículos.

“Dicha obra supondría la des
trucción de la vegetación de la ribe

ra a lo largo de 30 kilómetros del río 
Cigüela”.

Las modificaciones del trazado 
presentadas no superan el 15 por 
ciento del recorrido y salvan las 
zonas de El Masegar y Molino del 
Abogado, “importantes para el fun
cionamiento hídrico y el manteni
miento de la fauna”, señalan los 
ecologistas, “aunque no hubo un 
acuerdo para modificar el trazado a 
su paso por las zonas inundables de 
Pastrana y Vadancho”.

Por último, el representante de 
Adena mostró su “apoyo incondi
cional” a la Comisaría de Aguas “en 
su ardua labor de control en la ex
tracción de agua del acuífero 23, 
donde existen unos 9.000 pozos ile
gales”.
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COMARCAS
LA MANCHA - Villarrobledo (AB1

La Mesa del Comercio podría impulsar la creación de 
una Asociación de pequeños comerciantes

C.M.
Los pasados días se reunió la 

Mesa de Promoción del Comercio 
de Villarrobledo, con una alta parti
cipación de sus integrantes, para 
abordar diversas cuestiones, entre 
ellas, la creación de una asociación 
de comerciantes.

A la misma asistió el presidente 
de la Comisión Informativa de acti
vidades Profesionales y Desarrollo 
Local, el concejal socialista José 
Antonio Cabañero Losa, y los re
presentantes de FEDA en Villarro
bledo, Valentín Lozano y Joaquín 
Laguía, además de Carlos Muñoz, 
representante provincial del área de 
comercio de esta organización, y 
Manuel Martínez Cano, responsa
ble local de OPA en la localidad de 
Villarrobledo. .

La reunión fue convocada al 
objeto de ultimar la organización de 
la iniciativa denominada “Escapa
rate Colectivo” -una muestra del 
comercio local que tendría lugar en 
el Claustro de la Casa Consistorial- 
y de someter a aprobación la con
fección de una guía de comercio de 
Villarrobledo. Ambos proyectos 
están recogidos por la campaña de 
promoción y apoyo al pequeño co
mercio que el Ayuntamiento de Vi
llarrobledo organizó a través de la 
iniciativa comunitaria ADAPT y en 
colaboración con la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha.

Con estos proyectos se pretende promocionar y  apoyar al pequeño comercio 
de Villarrobledo.

Estos asuntos fueron amplia
mente debatidos y, aunque la mesa 
aprobó por mayoría la realización 
del “Escaparate Colectivo”, se acor
dó que estos temas fueran tratados 
en una nueva reunión que tendrá 
lugar este domingo, y a la que serán 
invitados todos los comerciantes de 
Villarrobledo, con el fin de infor
mar directamente a todos ellos para 
que la decisión que se adopte se 
haga con el conocimiento y la parti
cipación de la mayoría.

Por otra parte, el orden del día de 
la pasada reunión incluía también el 
asunto relativo a la creación de una

asociación del pequeño comercio 
de Villarrobledo, propuesta recogi
da con anterioridad por la Mesa de 
Promoción del Comercio y que sus
citó un amplio debate en cuanto a la 
conveniencia de formar una nueva 
asociación o la posibilidad de inte
gración en las ya existentes depen
dientes de organizaciones empresa
riales como FEDA.

Al final, se decidió igualmente 
trasladar este tema a la reunión que 
los comerciantes celebrarán este 
próximo domingo, con el fin de bus
car la máxima participación posible 
antes de tomar una decisión.

LA MANCHA - Ouintanar de la Orden (TO)

La destitución de Heras puede dar el Gobierno al 
PSOE

KOKA
El único concejal del Partido 

Regionalista de Castilla-La Man
cha (PRCM) en el Ayuntamiento de 
Quintanar de la Orden, Esteban 
Heras, ha perdido las delegaciones 
que ostentaba en el equipo de Go
bierno dirigido por el PP.

Según informó el secretario lo
cal del PRCM, Francisco López, se 
recibió en la sede de esta formación 
una carta del alcalde de Quintanar,
Carlos Madero, en la que se comu
nica que le han sido retiradas las 
delegaciones municipales que os
tentaba Esteban Heras, quien tam
bién es secretario general del Parti
do Regionalista.

Estas concejalías eran las de In
dustria, Comercio, Educación y 
Cultura, a cargo del líder regionalis
ta desde el comienzo de la actual 
legislatura gracias a un pacto de 
apoyuo al PP, que le dio el gobierno 
municipal a los “populares” en 
Quintanar, pero que fue roto a prin
cipios de año con el resultado de la 
pérdida de la primera tenencia de 
alcalde de Heras, si bien éste con
servó sus responsabilidades de Go
bierno.

Por su parte, Madero explicó 
que la decisión de retirar al concejal 
del P artido  R eg ionalista  las

concejalías que ocupaba se debe a 
su falta de responsabilidad y disci
plina.

En una rueda de prensa celebra
da en Quintanar por el alcalde para 
explicar dicha decisión, Carlos Ma
dero señaló que el equipo de Go
bierno que él dirigía no acepta “nin
gún tipo de chantaje ni ultimátum, 
ni tampoco desequilibrios emocio
nales”, en referencia al concejal des
tituido, que en su opinión se ha 
dedicado a desestabilizar sin razón 
alguna la labor de Gobierno de los 
últimos meses.

Tras esta nueva situación políti

ca, el alcalde señaló que sólo queda
ban dos alternativas para el equipo 
de gobierno: gobernar junto a la 
oposición mediante pactos puntua
les, o aceptar la moción de censura 
si los socialistas pactan con el con
cejal regionalista, amenazando en 
caso de que ésto último llegase a 
suceder y diciendo que si era así 
“que Dios les coja confesados”.

Las responsabilidades de Heras 
han sido repartidas entre los conce
jales “populares”, José Luis Benítez. 
se queda con Educación; Laura Nie
to, con Cultura; y el alcalde asume 
las labores de Industria y Comercio.

I.A MANCHA - Vva. de Alcardete (TO)

Visita de una delegación
surcoreana

C.M.
Una delegación oficial de la 

localidad  surcoreana de 
Chinhae, presidida por su alcal
de, Kim Pyong Ro, tres conceja
les de ese ayuntamiento, un sa
cerdote católico, y el profesor e 
hispanista surcoreano, Chul 
Park, autor de la biografía de 
Gregorio de Céspedes, primer 
europeo que llegó a Corea en 
1593, visitó el pasado mes Vill- 
anueva de Alcardete.

La visita tuvo como objeto 
conocer la localidad toledana, 
rincón manchego originario del 
citado jesuita, así como conme
morar el quinto aniversario de la

colocación de una estatua de 
Céspedes en Villanueva, así 
como la inauguración del centro 
cultural que lleva su nombre.

La delegación asiática, invi
tada por el Ayuntamiento, se 
desplazó hasta Toledo donde fue 
recibida por el delegado del 
Gobierno, Carlos Moro, y el 
vice-presidente de la Diputación, 
Marcelino Casas.

Gregorio de Céspedes, era 
hijo de un alcardeteño, que tra
bajaba como corregidor en Ma
drid y llegó al reino ermitaño 
(Corea) con las tropas del Japón 
que invadieron el citado país 
entre 1592 y 1598.

LA MANCHA - Villacañas (TO)

Campaña para revitalizar 
el comercio local

KOKA
La Asociación del Comercio de 

Villacañas presentó recientemente 
una campaña para revitalizar el pe
queño comercio de la localidad, con
sistente en premiar con vales de 
gasolina de 25 pesetas a los clientes 
que realicen una compra superior a 
las mil pesetas.

Según señaló el secretario de 
esta asociación, Marcelino Cañas, 
con esta campaña se pretende, ade
más de devolver a Villacañas la 
importancia comercial que tuvo en 
otros tiempos, que con los vales de 
gasolina una familia pueda obtener 
este combustible gratis.

En la campaña colaboran la Cá
mara de Comercio e Industria de 
Toledo y la Caja de Castilla-La 
Mancha y se prolongará hasta el 22 
de diciembre.

De los cerca de 115 estableci
mientos comerciales que hay en 
Villacañas, 80 se han sumado ya a 
esta iniciativa, aunque se espera que 
este número aumente.

La campaña se realizará con un 
presupuesto cercano a los dos mi
llones de pesetas y está previsto que 
en los dos meses de duración de la 
misma se regalen vales de gasolina 
por valor de unos 10 millones de 
pesetas.
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COMARCAS
LOS MONTES - Valle de Alcudia

La Mancomunidad pide 1.775 
millones para desarrollo rural
El alcalde de Almodóvar anunció la celebración de unas jornadas sobre 
turismo rural y desarrollo local en el Centro Coordinador de Turismo 
Local del Valle de Alcudia

A la izquierda, Fuencaiiente, una de las localidades que forman parte de la Mancomunidad Valle de Alcudia. A la 
derecha, el alcalde de Almodóvar del Campo, Antonio León Tirado.

C.M./KOKA
La mancomunidad del Valle de 

Alcudia ha solicitado, a través de la 
Junta de Comunidades, 1.775 mi
llones de pesetas del Programa de 
Financiación Europea (PRODER) 
para desarrollar un proyecto rural 
integrado en los ocho pueblos que 
conforman esta mancomunidad.

Los objetivos que se persiguen 
con este objetivo, según explicó el 
alcalde de Almodóvar del Campo, 
Antonio León tirado, pasan por in
crementar las posibilidades de em
pleo de la comarca, revalorizar el 
patrimonio cultural y natural, y pro
piciar el desarrollo de nuevas activi
dades económicas aparte de las ya 
existentes.

Las actuaciones se llevarían a 
cabo a lo largo de cuatro años, 1996- 
1999, y afectaría a las mejoras bási
cas de las infraestructuras de las 
localidades de Almodóvar del Cam
po, Brazatortas, Cabezarrubias, 
Fuencaiiente, Hinojosa, Mestanza, 
San Lorenzo y Solana del Pino.

El montante de la cantidad soli
citada se financia en un 43 por cien
to por los fondos europeos, un 6 por 
ciento por el Gobierno central, un 9 
por ciento por el Gobierno regional, 
un 6 por ciento por la propia manco
munidad y el 35 por ciento restante 
por la inicitiva privada.

De ser aprobado este proyecto, 
en 1996 se invertirían 62 millones 
de pesetas, en 1997 y 1998, 593

millones cada año, y en 199 los 524 
millones de pesetas restantes.

Por otro lado, el alcalde informó 
a Anastasio López de la celebración 
en dicho municipio, en el Centro 
Coordinador de Turismo Local del 
Valle de Alcudia, de unas jomadas 
sobre turismo rural y desarrollo lo
cal que tendrá lugar a apartir del 20 
de noviembre.

En estas jomadas está prevista 
la asistencia del consejero de Indus
tria y Trabajo, Alejandro Alonso, 
del viceconsejero de Agricultura y 
Medio Ambiente, Antonio Salinas, 
y de los directores generales de 
Administración Local y de Turis
mo, Comercio y Artesanía, Juan 
Berenguel.

LOS MONTES - Piedrabuena (CR)

La localidad contará a partir de este año 
con una Universidad Popular

KOKA
La Universidad Popular de Pie

drabuena entrará en funcionamien
to este año, con la colaboración del 
Ayuntamiento de la localidad y con 
el objetivo de aglutinar y coordinar 
las actividades docentes, culturales, 
deportivas y de ocio del municipio.

Según señaló el alcalde de esta 
localidad, José Luis Cabezas, la Uni
versidad Popular nace con vocación 
de continuidad y futuro, como pla
taforma de impulso de las activida
des que se desarrollen en el munici- 

tras los seis meses en los que se 
ha trabajado en esta iniciativa de 
manera experimental.

Cabezas señaló que la Universi
dad Popular cuenta este año con un 
presupuesto de cuatro millones y 

de pesetas, que aportan la

Diputación Provincial de Ciudad 
Real y el Ayuntamiento de Pie
drabuena.

Esta institución tramitará pro

yectos nuevos, como diversos mó
dulos de empleo y formación y ca
sas de oficio, además de actividades 
formativas, de ocio y deportivas.

LOS MONTES - Almadén (CR)

Barreda considera un 
“desprecio” al pueblo la 
dimisión del presidente de 
MAYASA

KOKA
El presidente de las cortes regio

nales y secretario provincial del 
PSOE en Ciudad Real, José María 
Barreda, considera un desprecio para 
Almadén que el hasta hace algunos 
días presidente de MAYASA (Mi
nas de Almadén y Arrayanes, S.A.), 
Jesús García Cobacho, haya dimiti
do de su cargo tan sólo un mes 
después de haber sido nombrado.

Barreda, que hizo estas declara
ciones antes de intervenir en una 
conferencia sobre el socialismo en 
Ciudad Real, expresó su repulsa y 
sú rechazo a la actitud del PP, “que 
ha sido incapaz de nombrar un pre
sidente que se dedique exclusiva
mente a esta empresa”.

“Minas de Almadén y Arraya
nes (MAYASA) va a ver paralizada 
su gestión durante al menos tres 
meses hasta que sea nombrado otro 
presidnete y todo esto por la falta de 
previsión del PP, que parece no tiener 
ni idea de lo que es seriedad”, agre
gó el dirigente socialista.

Barreda recordó que la alcalde
sa de Almadén, Josefa Babiano, re
mitió un escrito al Ministerio de 
Industria explicándole la importan
cia de tener un presidente que se 
dedique en exclusiva a esta empre-

José María Barreda, secretario 
provincial de los socialistas.

sa, “algo que nadie tuvo en cuenta y 
nos parece un desprecio a la comar
ca de Almadén”.

El secretario provincial socia
lista recordó que MAYASA produ
ce un 35 por ciento del mercurio en 
el mercado mundial y aseguró que 
“espero que el próximo presidente 
se dedique en exclusiva a sus fun
ciones y sea capaz de dejar su despa
cho de abogados o su trabajo parti
cular”.

LOS MONTES - Piedrabuena (CR)

La asociación Cabañeros abandona 
el Pacto por la Conservación del 
Medio Natural

KOKA
La asociación ecologista Caba

ñeros ha decidido abandonar el Pac
to Regional por la Conservación del 
Medio Natural, suscrito en abril de 
1994, al estar en desacuerdo con el 
Reglamento de Caza de Castilla-La 
Mancha, pendiente de aprobación.

Según el secretario de la organi
zación, Miguel Serrano, el “deto
nante” de esta decisión ha sido la 
prevista aprobación del Reglamen
to de Caza, elaborado por la Conse
jería de Agricultura y Medio Am
biente y al que la asociación 
ecologista “muestra su más absolu
to rechazo”.

En este sentido, Serrano explicó

que el Reglamento de Caza “se ha 
convertido en el más grave factor de 
agresión a lo que debe ser un correc
to aprovechamiento de los recursos 
naturales y a los más elemantales 
principios de conservación de la 
naturaleza”.

Asimismo, la asociación Caba
ñeros ha abandonado el pacto “por 
el escaso interés que se ha demos
trado en dos años para llevarlos a 
cabo”, añadió.

La decisión ha sido transmitida 
a través de una carta al presidente de 
la región, José Bono, “a quien he
mos pedido una reunión para expli
carle personalmente los motivos que 
han producido esta ruptura”.

LA UNIVERSIDAD POPULAR DE CARRIÓN presentó el programa de 
actividades culturales y deportivas que se impartirán hasta el próximo mes 
de mayo. Estas incluyen diversas áreas como conocimiento, con cursos de 
graduado escolar, alfabetización, mecanografía, inglés; etnografía (historia 
local o recopilación de coplas y coplillas); talleres de manualidades, corte 
y confección y cocina; educación física (judo, defensa personal, bailes de 
salón o aerobic); expresión musical (solfeo, guitarra o iniciación a la 
música). El precio de los cursos oscila desde las 4.000 pesetas, precio de los 
cursos más caros, hasta los que son gratuitos.
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COMARCAS
CAMPO DE MONTIEL - Torre de Juan Abad (CR3

Clausurado el curso de la escuela 
taller “Torres del Xoray”
Anastasio López visitó con anterioridad a esta clausura el municipio de 
Fuenllana.

C.M.
El delegado de la Junta, 

Anastasio López, se desplazó re
cientemente a Torre de Juan Abad 
para proceder a la clausura de los 
cursos de jardinería y de viverismo 
que se han impartido a lo largo de 
este último año en la casa de oficios 
“Torres del Xoray”.

En su discurso a los treinta y dos 
alumnos que recibieron su diploma, 
Anastasio López destacó que aque
llos que tienen una buena formación 
siempre tendrán mayores posibili
dades para conseguir un empleo.

Además, el delegado de la Junta 
indicó que las especialidades segui
das por los alumnos de la escuela 
taller tienen un buen futuro laboral, 
ya que cada vez es más apreciada la 
experiencia en viverismo y jardine
ría tanto para la reforestación, cam
po en el que la Administración re
gional entrará en breve, como para 
el cuidado y mantenimiento de zo
nas verdes.

Anastasio López, que recordó 
que hace un año p resid ió  la 
inaguruación de la casa de oficios, 
puso también de manifiesto la im
portancia de que estos módulos de 
jardinería y de viverismo se hayan 
impartido en una zona rural como es 
el campo de Montiel y aseguró que 
este tipo de iniciativas siempre ten
drán el apoyo de la Administración 
regional.

Además del delegado de la Jun
ta, al acto de entrega de diplomas a 
los alumnos de la escuela taller asis
tieron representantes del Instituto 
Nacional de Empleo, y de la Federa

ción de Trabajadores de la Tierra de 
UGT, además del alcalde de la loca
lidad, Eusebio Guijarro.

Visita a Fuenllana 
• P reviam ente a este acto, 

Anastasio López se desplazó a 
Fuenllana para conocer directamente 
las necesidades del municipio, entre 
las que se encuentra la reparación 
del antiguo convento que acoge el 
ayuntamiento del pueblo.

Así, el delegado solicitó al al
calde, Antonio García Fernández 
que remita un presupuesto de las 
obras a realizar, entre las que esta
rían la reparación de todas las te
chumbres y la instalación de cale
facción, para cuantificar la aporta
ción necesaria por parte de la Junta 
de Comunidades.

Otras cuestiones que se plantea

ron furon la remodelación de la pla
za mayor, que incluiría la instala
ción de iluminación de la casa con
sistorial, la construcción de una pis
cina municipal y la edificación de 
una nave, a espaldas del ayunta
miento, en la que se pudieran cele
brar las verbenas de las fiestas de la 
localidad.

La visita a Fuenllana terminó en 
los restos de una antigua fortificación 
conocidos popularmente como “el 
torreón”, lugar en el que el Ayunta
miento querría efectuar trabajos de 
restauración.

Anastasio López señaló que di
chos trabajos podrían ser subven
cionados por la Junta, pero recordó 
que primero es necesario que se 
resuelva la propiedad de dichos te
rrenos, que actualmente pertenecen 
a la Iglesia.

CAMPO DE MONTIEL - Muñera (AB)

Inaugurado el último tramo de la carretera AB-611
r.M.

Desde los pasados días ha que
dado abierto al tráfico el nuevo tra
zado de la carretera AB-611, que 
une Tiriez con Lezuza y Muñera, 
incluida en la Red Básica del Plan 
Regional de Carreteras.

Esta obra ha supuesto una inver
sión total de 777 millones de pesetas 
y ha posibilitado la mejora y acondi
cionamiento de un tramo ya existen
te, entre Tiriez y Lezuza y la cons
trucción de una nueva carretera que 
enlaza con la N-430, a la altura de la 
localidad de Muñera.

Así, y con una actuación sobre 
un total de 18,787 kilómetros, se ha 
dotado a Lezuza de una nueva va
riante de 1,250 kilómetros, que evi
ta el paso por el centro urbano del 
mayor volumen de tráfico que cruza 
esta carretera.

Además, se ha procedido a la 
construcción de una intersección con

la N-430, una glorieta, reordenación 
de accesos y reposición de acequias 
y pasos inferiores para ganados.

Este nuevo trazado fue inaugu
rado por el presidente de la Junta ,

quien estuvo acompañado por di
versas autoridades, efectuando par
te del nuevo recorrido en coche para 
comprobar la señalización y la me
jora efectuada en el firme.

Carrizosa y Alhambra 
demandan la mejora de sus 
instalaciones deportivas

C.M.
La alcaldesa de Carrizosa, 

Dominga Pilar Haro, y el alcalde de 
Alhambra, Ramón Gigante, plan
tearon al delegado de la Junta, 
Anastasio López, la necesidad de 
mejorar sus instalaciones deporti
vas con la construcción de pabello
nes deportivos cubiertos.

Respecto a Carrizosa, el delega
do de la Junta señaló que es muy 
probable que el municipio sea in
cluido en la lista de pueblos en los 
que se construirán pabellones del 
denominado “tipo C”.

Por lo que se refiere a Alhambra, 
Anastasio López señaló que, según 
las previsiones de Educación y Cul
tura, las obras del pabellón comen
zarán en 1998.

En una visita a Carrizosa, el 
delegado se detuvo en el edificio de 
la antigua Cámara Agraria Local, 
inmueble que el Ayuntamiento quie
re destinar a varios usos de interés 
municipal entre los que podría estar 
la Casa de Cultura.

Asimismo, Anastasio López vi
sitó el hogar del jubilado y la biblio
teca de la localidad, que ocupan 
edificios colindantes.

Por último, el delegado recorrió 
las calles del municipio junto a las 
que transcurre un arroyo que el 
Ayuntamiento quiere canalizar, dada 
la peligrosidad de sus avenidas.

Por su parte, el primer edil de 
Alhambra, Ramón Gigante, plan
teó, al igual que la alcaldesa de 
Carrizosa, la cesión al Ayuntamien
to del edificio de la Cámara Agraria 
para dedicarlo a fines de interés so
cial.

Asimismo, el alcalde mostró a 
Anastasio López elparquecillo si
tuado junto a la casa cuartel de la 
Guardia Civil, zona verde que va a 
ser remodelada con una ayuda de 
casi dos millones de pesetas proce
dentes de la Consejería de Agricul
tura y Medio Ambiente.

El delegado visitó también la 
Casa de Cultura del pueblo, que 
alberga una biblioteca y un pequeño 
museo, instalaciones que son insu
ficientes para cubrir las necesidades 
de la localidad, y finalizó su estan
cia en Alhambra con una parada en 
los terrenos donde se contruirán 15 
viviendas públicas y en los que está 
previsto ubicar el pabellón polide- 
portivo.

CAMPO DE MONTIEL - El Bonillo (AB)

Bono inauguró el nuevo 
edificio del ayuntamiento

José Bono, dirigiéndose a los vecinos de El Bonillo.

C.M.
El presidente autonómico, José 

Bono, inauguró los pasados días el 
Ayuntamiento de El Bonillo, una 
vez concluyeron las obras de reha
bilitación del mismo.

El antiguo edificio, del siglo 
XVI, ejecutado sobre planos del ar
quitecto Juan de Herrera, se aseme
ja al consistorio de Villarrobledo, 
con un soportal bajo arcos y sillería 
en piedra, que actualmente albergan 
un conjunto moderno y funcional de 
servicios.

La inversión de las obras se ha 
reunido con aportaciones del FRAM 
y distintos departamentos de la Jun

ta de Comunidades, hecho destaca
do por el presidente regional al afir
mar que ésta ha sido “la comunidad 
autónoma que más dinero ha desti
nado a la recuperación del patrimo
nio civil y especialmente religioso 
de sus pueblos, con al menos 4.000 
milones de pesetas invertidos hasta 
ahora”.

Por su parte, el alcalde de El 
Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, del Par
tido Popular, señaló que solicitaría 
ayuda a la Junta de Comunidades 
para proceder a la rehabilitación del 
Teatro de la localidad y de la Iglesia 
Parroquial, que alberga un cuadro 
de El Greco.
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COMARCAS
CALATRAVA - Granátula de Calatrava (CR)

Se mantendrán los trabajos del 
yacimiento arqueológico de Oreto

El delegado del Gobierno, Carlos Moro, estuvo presente en la localidad para 
comprobar “in situ" el estado de las excavaciones.

CALATRAVA - Miguelturra (CR)

Convocado el concurso 
para la elección del Cartel
del Carnaval 1997

Los carnavales de Miguelturra están declarados de interés turístico.

KOKA
El delegado del Gobierno en 

Castilla-La Mancha, Carlos Moro, 
manifestó en Granátula de Calatra
va la intención del Ejecutivo de es
tudiar la creación de un proyecto a 
cinco años para mantener los traba
jos del yacimiento arqueológico de 
Oreto.

También expresó la idea de apo
yar una iniciativa para la conserva
ción natural del embalse del Jaba
lón, donde se han detectado hasta 25 
especies de aves y en la que podrían 
colaborar todas las administracio
nes.

El responsable del Ejecutivo en 
Castilla-La Aancha presentará un 
plan al Ministerio de Cultura en el 
que se contemplen las medidas de 
protección, tanto cultural e histórica 
como medioambiental para la zona.

Moro hizo estas declaraciones 
durante su visita a las obras que la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana (CHG) está llevando a 
cabo para construir un puente sobre 
el embalse del Jabalón, así como el 
yacimiento arqueológico de Oreto.

Al acto también acudieron la 
gobernadora civil de Ciudad Real, 
Mercedes Cuéllar, y el presidente 
de la CHG, José Antonio Alcaraz.

Por su parte, Cuéllar destacó la 
importancia de las obras que se lle
van a cabo para la creación del cita
do puente, mediante el que los veci
nos puedan acceder a la ermita de 
Zuqueca y a las cerca de 6.500 hec

táreas del término municipal que se 
encuentra al otro lado del embalse, 
dado que el actual puente romano 
quedará sumergido por el agua cuan
do suba el nivel del pantano.

Por otra parte, significar que las 
viviendas tuteladas de Granátula de 
Calatrava y de Hinojosas de Cala
trava serán pronto una realidad, se
gún manifestó Anastasio López a 
los alcaldes de ambas poblaciones, 
T eófilo  V aliente y A ntonio 
Sanroma, respectivamente.

El alcalde de Granátula de Cala
trava, Antonio Sanroma, expuso la 
necesidad de un acuerdo con la Con
sejería de Bienestar Social para aca
bar las obras de la vivienda tutelada

que se está construyendo en el pue
blo, petición que ya está en vías de 
solución.

En el caso de Hinojosas, el dele
gado de la Junta señaló que el ins
pector de la delegación de Bienestar 
Social ya había visitado la vivienda, 
emitiendo un informe favorable, 
preceptivo para la firma posterior 
del concierto entre Consejería y 
Ayuntamiento, necesario para el 
mantenimiento futuro de la vivien
da. Anastasio López informó al al
calde de que el millón y medio que 
se había concedido para el equipa
miento de la vivienda tutelada se va 
a incrementar con 262.000 pesetas 
más.

KOKA
El Ayuntamiento de Migueltu

rra, junto a la Asociación “Peñas de 
Carnaval” de la localidad, ha con
vocado el concurso para la elección 
del Cartel anunciador de los Carna
vales 1997, que están declarados de 
Interés Turístico.

En este concurso pueden parti
cipar todos los artistas que lo de
seen, sin distinción de nacionalidad 
o tendencia artística con trabajos 
inéditos y pudiendo presentar la obra 
en policromía.

Los carteles deberán tener 45x65 
cm. y en ellos deben figurar la ins
cripción “Miguelturra (Ciudad Real) 
Carnaval 1997. Fiestas de Interés 
Turístico”, destacando, asimismo, 
el nombre de la localidad y no sien

do, respecto al de la provincia, nun
ca inferiro a una proporcionalidad 
de 1 a 5.

Las obras serán presentadas sin 
firma y con un lema al dorso y 
acompañadas de un sobre cerrado 
donde figurarán los datos persona
les del autor y el lema y deberán 
enviarse a la Casa de Cultura, en 
calle Perlines, 26, de Miguelturra, 
hata el 15 de noviembre.

En cuanto a los premios, cabe 
indicar que habrá un único premio 
de cien mil pesetas. La obra premia
da, junto al resto de obras presenta
das, serán expuestas en el salón de 
usos múltiples del consistorio, a 
partir del 15 de noviembre, pudién
dose retirar, después del 1 de di
ciembre, en horario de oficina.

CALATRAVA - Pozuelo de Calatrava (CR)

La ministra de Justicia asistió a los actos 
de la Coronación de la Virgen de los Santos

Pozuelo de Calatrava vivió una jornada festiva en la que e obispo de ciudad 
Real coronó a la patrona de la población ante más de 1.500 pozoleños que se 
dieron cita en la plaza de la localidad.

KOKA
La ministra de Justicia, Marga

rita Mariscal de Gante, asistió en 
calidad de Notaría Mayor del Reino 
al acto de Coronación Canónica de 
Nuestra Señora la Virgen de los 
Santos, patrona de Pozuelo de Cala
trava.

La ministra fue recibida por la 
Corporación municipal, presidida 
por su alcalde, Domingo Triguero, 
y distintas autoridades, como el de
legado del Gobierno en la región, 
Carlos Moro; la gobernadora civil, 
Mercedes Cuéllar; el presidente de 
la Diputación Provincial, Jesús Ga
rrido; o el rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis Arro
yo, firmando con posterioridad a la 
recepción en el Libro de Oro del 
Consistorio.

El acto central consistió en una 
homilía ofrecida por el obispo de 
Ciudad Real, Rafael Torija y la pos
terior coronación canónica de la 
Virgen de los Santos, materializada 
por el propio obispo.

Tras este acto, la mjnistra de 
Justicia descubrió una placa en la 
fachada del Ayuntamiento, en la 
que se recuerda la celebración de la 
Coronación.

Finalmene, la titular de Justicia 
inauguró en la Casa de Cultura una 
exposición de fotografías y objetos 
religiosos sobre la imagen de la Vir
gen.

ESTADOS DEL DUQUE - Malanón (CR)

ASISTIÓ EL DELEGADO DEL GOBIERNO

Iniciadas las obras de la 
variante

KOKA
El delegado del Gobierno en 

Castilla-La Mancha; Carlos 
Moro, considera que en Casti
lla-La Mancha es más impor
tante la determinación política 
del PP para ejecutar proyectos 
de obras que la dotación presu
puestaria que se las haya asigna
do.

Carlos Moro, quien visitó 
las obras del inicio de la variante 
de Malagón, manifestó que “en 
Castilla-La Mancha el Gobier
no se ha planteado unos objeti
vos que exigen unos trámites y 
ésto es más importante que la 
asignación presupuestaria que 
se den a los proyectos”.

Moro respondía así a las crí
ticas del PSOE en Ciudad Real, 
que calificaron de “marginal” la 
dotación de los Presupuestos 
Generales del Estado para Ciu

dad Real, tanto en infraestructu
ras como en otros sectores.

“El Gobierno está planifi
cando el futuro de Castilla-la 
Mancha y no es tan importante 
la cantidad como conseguir los 
objetivos. Por ejemplo, en infra
estructuras, estamos permitien
do unir las capitales de provin
cia de forma rápida”.

El delegado del Gobierno 
también señaló que no se iban a 
dedicar a criticar el pasado de 
los socialistas en el Gobierno, 
“porque este pasado se critica 
por sí solo, pero, nosotros tene
mos claras las inversiones”.

La variante de Malagón, con 
una inversión de 1.316 millones 
de pesetas, facilitará las comu
nicaciones entre Ciudad Real y 
Toledo y es uno de los proyectos 
en marcha para conseguir mejo
ras en comunicaciones”.
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COM ARCAS
Almansa (AB)

El PP critica el acuerdo de Gobierno 
entre el PSOE e IU

P.M.
Fermín Cerdán, portavoz del PP 

en el Ayuntamiento de Almansa, 
convocó los pasados días una rueda 
de prensa para analizar el acuerdo 
entre el PSOE e IU, que posibilita la 
mayoría absoluta de las fuerzas de 
izquierda, que ahora suman doce 
concejales, frente a los ocho del 
Partido popular y al concejal inde
pendiente del CDS.

Cerdán calificó el acuerdo como 
“vacío, que antepone intereses per
sonales, antes que los de los 
almanseños”.

Cerdán señaló que era una ma
yoría absoluta “con personas que ya 
han sido rechazadas por los 
almanseños en las urnas. Es un pac
to regresivo para Almansa -conti
nuó el portavoz “popular”-. Es un 
acuerdo tapadera y un desgobierno 
para la ciudad. Este acuerdo entre 
comunistas preocupa a los ciudada
nos”.

Cerdán criticó el acuerdo y 
vaticinó que el pacto no “durará los 
dos años y medio que quedan de 
legislatura”. Además, se refirió al 
concejal de IU, Miguel Cuenca, afir
mando que cobra “cuatro millones y 
medio de pesetas por leer la prensa

Fermín Cerdán (izquierda) criticó duramente al concejal de IU, Miguel Cuenca (derecha)

por las mañanas”.
El portavoz “popular” también 

señaló que existía “ocultismo” a las 
propuestas del PP, que representan, 
dijo, “a 5.000 votantes almanseños” 
y que las “sugerencias, ideas, mo
ciones y todo lo que decimos o hace
mos, es ignorado de forma sistemá
tica”.

Cerdán añadió que las cuentas 
municipales se encontraban parali
zadas y que en áreas como la depor
tiva no existía claridad sobre en qué

se había gastado cierta cantidad 
“esos cien millones que a lo mejor 
son más”.

El portavoz del principal grupo 
de la oposición en el Ayuntamiento 
también criticó al concejal de Perso
nal, Salvador Alemany, tildándolo 
irónicamente de “eficaz” en refe
rencia a la policía de barrio, y seña
lando que tardó seis meses en deci
dir esta propuesta, justo “cuando 
llevamos una moción al próximo 
pleno en ese sentido”.

Desestimados dos nuevos 
recursos contra Manchuela 
Centro y Canal de Albacete

C.M.
El Tribunal Supremo ha desesti

mado dos nuevos recursos conten- 
cioso-administrativos interpuestos 
por la Unión Sindical de Usuarios 
del Júcar y por la Cámara de Comer
cio de Valencia contra la declara
ción de zonas regables de interés 
general de la nación para Manchue- 
la-Centro y Canal de Albacete.

Con ésta, ya son ocho las sen
tencias del mismo tribunal que reco
nocen la legalidad del Real Decreto 
950/89 de 28 de julio, sin que hasta 
el momento se haya dictado ningu
na en sentido contrario. Estos prece
dentes de jurisprudencia refuerzan 
la idea (je que la resolución de los 
siete recursos pendientes, presenta
dos por distintas instituciones y co
munidades de regantes de la Comu
nidad valenciana, tengan igual con
tenido.

La declaración de interés gene
ral de la nación para Manchuela- 
Centro y Canal de Albacete supone 
el primer paso para la transforma
ción de un parámetero de 68.000 
hectáreas en las provincias de Alba
cete y Cuenca, de las que unas 46.000 
serán regables.

El regadío en estas áreas está 
respaldado por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, 
al recogerlas como prioritarias en el 
Plan Nacional de Regadíos para su 
transformación antes del 2005.

La resolución de los recursos 
permitirá desbloquear un proceso 
de transformación, pendiente desde 
1989.

Hasta el momento se han deses
timado los recursos de Hidroeléctri
ca Española, Comunidad de Regan
tes de la Acequia de Favara, Unión 
Valenciana, Sindicato de Regula
ción de Aguas del Tuna, Comuni
dad de Regantes Acequia Mislata, 
Comunidad de Regantes de Sueca, 
Cámara de Comercio de Valencia y 
Unión Sindical de Usuarios del Jú
car.

Los recursos que quedan pen
dientes son los interpuestos por la 
Real Acequia de Escalona, Acequia 
Real de Moneada, Generalitat Va
lenciana, Comunidad de Regantes 
Acequia de Benacher y Faitanar, 
Comunidad de Regantes de la Ace
quia de Cuart, Ayuntamiento de 
Sueca y Diputación Provincial de 
Valencia.
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Alarma por la posible instalación en 
Chinchilla de un área de entrenamiento del 
Ejército del Aire

COMARCAS

C.M.
Los alcaldes de las localidades 

próximas al Campo Nacional de 
Maniobras de Tiro de Chinchilla, a 
15 kilómetros de Albacete capital y 
con una extensión de 14.300 hectá
reas, que afecta a las poblaciones de 
Chinchilla, Hoya Gonzalo, Casas 
de Juan Núñez, Pozo Lorente e 
Higueruela se reunirán en los próxi
mos días para estudiar la situación 
que se crearía con el cambio de uso 
de la citada área de entrenamiento 
del Ejército de Tierra que, según 
una información publicada por el 
diario El País en pasadas fechas, 
podría pasar a ser utilizada por la 
fuerza aérea.

Según explicaron fuentes del 
ayuntamiento de Hoya Gonzalo, 
cuyo alcalde, el socialista Pedro 
Fernández Ortiz, fue el que solicitó 
dicha reunión, el motivo de la mis
ma se debe a la información apare
cida en el citado periódico, en la que 
se señala la posibilidad de que el 
campo de Chinchilla se convierta en 
un campo de tiro y bombardeo del 
Ejército del Aire.

Los vecinos y responsables po
líticos de las localidades albaceteñas 
de Casas de Juan Núñez, Hoya Gon
zalo e Higueruela se mostraron sor
prendidos por este anuncio y expre
saron su rechazo a la posibilidad de 
uso por parte de la fuerza aérea.

El alcalde de Casas de Juan 
Núñez, Juan Salmerón Segovia 
(PSOE), afirmó desconocer la in
formación sobre este proyecto, “del 
que me he enterado por los medios. 
de comunicación y por los comenta
rios alarmados de algunos vecinos”.

Salmerón Segovia señaló ade
más que “pese a no aceptar que en 
las inmediaciones de mi pueblo se 
instale un campo de tiro para el 
Ejército del Aire, como a otros no 
les gusta tener un vertedero o un

Arriba, llanura manchega vista desde 
la localidad de Chinchilla. 

Sobre estas líneas, los alcaldes de 
las localidades de Chinchilla, Daniel 
Ballesteros, Casas de Juan Núñez, 
Abencio Cutanda, y  de Higueruela, 

Martín González.

psiquiátrico, comprendo que en al
gún sitio se tendrá que situar este 
tipo de instalación”.

En cuanto a los perjuicios que 
causaría este tipo de campo, el alcal
de de Casas de Juan Núñez afirmó 
que sería malo para los que viven de 
la ganadería, “ya que en ocasiones 
el ganado entra en el campo para 
pastar”.

El establecimiento de compen
saciones para los ganaderos y agri

cultores cuyos terrenos se viesen 
afectados, dijo el primer edil, podría 
paliar el carácter negativo que ten
dría entre los vecinos la posible ins
talación militar.

El Campo Nacional de Manio
bras y tiro  de C hinchilla  de 
Montearagón es el segundo en ex
tensión y en la actualidad es usado 
durante todo el año, ssalvo en los 
meses de verano, por las restriccio
nes impuestas para evitar incendios

forestales.
El actual comandante militar del 

Campo de Chinchilla, coronel 
Martín González, señaló que sería 
poco probable que el campo se con
virtiera para uso del Ejército del 
Aire “tanto por el tipo de terreno, 
muy rocoso en la mayoría del mis
mo, como por las condiciones cli
matológicas con amplias capas de 
nubes bajas y niebla durante gran 
parte del año”.

Al alcalde de 
Albacete le preocupa 
la cercanía de la 
población

KOKA
El alcalde “popular” de Albace

te, Juan Garrido, mostró su pruden
cia a la hora de realizar declaracio
nes sobre la posibilidad de que el 
campo de maniobras de Chinchilla 
acoja el polígono de tiro proyectado 
en Anchuras, aunque señaló sentir
se preocupado porque estuviese “de
masiado cercano a un importante 
núcleo de población”.

Juan Garrido señaló que no ini
ciaría ningún debate antes de que se 
produjese una confirmación oficial, 
por lo que esperaría a que el Minis
terio de Defensa confirmase “si se 
trata de un globo-sonda, un comen
tario sin más o una posibilidad real”.

Asimismo, Garrido recordó que 
los Ayuntamientos de Albacete y 
Chinchilla tienen intereses econó
micos y sociales en la zona limítrofe 
al campo de maniobras por ser miem
bros de la Sierra Procomunal, en la 
que disponen de 6.000 hectáreas.

En este sentido hay que reseñar 
que el Grupo Municipal de IU- 
ICAM ha presentado una moción 
para su debate en el próximo pleno 
del Ayuntamiento de Albacete soli
citando que se muestre al Ministerio 
de Defensa la más enérgica oposi
ción a la posible instalación del po
lígono de tiro.

Los partidos políticos de la región contrarios a la instalación
KOKA

Los grupos políticos con repre
sentación en las Cortes castellano- 
manchegas, PSOE, PP e IU-ICAM, 
no tardaron en reaccionar ante esta 
noticia y tanto el portavoz socialis
ta, Femando López Carrasco, como 
el de IU-ICAM, José Molina, se 
mostraron contrarios a que el actual 
campo de maniobras del Ejército de 
tierra, pueda albergar también una 
polígono de tiro del Ejército del 
Aire “en la comarca más poblada de 
la región”.

Molina indicó que IU había pre
sentado una pregunta parlamentaria 
en el Congreso de los Diputados 
para que el Ministerio de Defensa 
confirmase o desmintiese la infor
mación publicada en “El País”; a la 
vez que afirmaba comprender la

postura adoptada en las Cortes re
gionales por el PP, cuando en el 
Pleno celebrado el pasado día 17 los 
“populares” se opusieron a una re
solución por la que se instaba al 
Gobierno central a no instalar en la 
región ningún polígono de tiro del 
Ejército del Aire, añadiendo el par
lamentario izquierdista que “algo 
debían saber ya”.

El portavoz socialista, Feman
do López Carrasco, dijo que su gru
po estaba dispuesto a plantear mo
vilizaciones ciudadanas si se llega
ba a confirmar la intención del Mi
nisterio de ubicar el campo de tiro 
en Albacete, “no lo queremos en la 
región y así fue aprobado en una 
resolución de las Cortes regiona
les”.

López Carrasco calificó de “irra

cionalidad” el hecho de que alguien 
pueda haber pensado en Chinchilla 
para la instalación del polígono de 
tiro el Ejército del Aire, ya que ade
más de ser la zona más poblada de la 
región, en sus cercanías hay varios 
nudos de comunicaciones tanto por 
carretera como por ferrocarril.

“La región no se merece otra 
vez vivir la tensión que supone la 
instalación de un campo de tiro”, 
dijo López Carrasco, al tiempo que 
tildó a los dirigentes del PP en la 
región de carentes de valentía polí
tica y coraje para oponerse a las 
decisiones que desde el Gobierno 
central perjudican a Castilla-La 
Mancha.

Sobre esta misma cuestión se 
refirió también el portavoz del Gru
po Popular, Gonzalo Payo, quien

afirmó que tras haberse comunica
do con responsables del Ministerio 
de Defensa, éstos le habían asegura
do que aún no estaba decidida la 
ubicación del citado polígono de 
tiro.

Payo declinó avanzar cuál sería

la postura de su grupo si se confir
mase la ubicación del polígono de 
tiro en Chinchilla de Montearagón, 
señalando que era preferible plan
tearse tal cuestión llegado el mo
mento en vez de jugar con meras 
hipótesis.
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La región exportó 102.000 millones de 
pesetas en los siete primeros meses del año

C.M.
Castilla-La Mancha ha exporta

do entre enero y julio de este año 
productos y mercancías por un va
lor total de 102.220 millones de 
pesetas, cifra que representa un in
cremento del 9 por ciento sobre los 
primeros siete meses de 1995, se
gún datos del Instituto Español de 
Comercio Exterior (ICEX).

Vino y mosto encabezan la lista 
de productos que más ha vendido en 
este periodo Castilla-La Mancha al 
extranjero (6.590 millones), segui
do de televisores (6.407 millones) y 
calzado (6.374 millones).

En cuanto al origen, Francia ha 
sido en estos meses el primer país 
comprador de productos castellano- 
manchegos (25.844 millones), se
guido de Alemania (15.223 millo
nes) y Portugal (13.669 millones).

Por provincias, Toledo ha ex
portado entre enero y junio de este 
año 26.980 millones de pesetas, co
rrespondiendo a Guadalajara 23.423 
millones, Ciudad Real con 22.830 
millones, Albacete 17.008 millones 
y Cuenca 11.977 millones.

Castilla-La Mancha exportó 
durante el año 1995 un total de 
170.057 millones de pesetas, si
guiendo una progresión al alza en 
los últimos años que ha conseguido 
duplicar desde 1992 el valor de las 
ventas al extranjero. En aquel año la 
región exportó 79.043 millones de 
pesetas.

En cuanto a las importaciones, 
la comunidad ha comprado en los 
siete primeros meses del año mer
cancías del extranjero por valor de 
142.913 millones de pesetas, que  ̂
supone un incremento del 13,6 por 
ciento sobre el mismo periodo de 
1995.

En el listado de productos im
portados figura en primer lugar los 
turismos y otros vehículos para el 
transporte de personas (21.565 mi
llones de pesetas), seguido de vehí
culos para el transporte de mercan

cías (10.761 millones) y en tercer 
lugar el alcohol y preparaciones al
cohólicas (5.933 millones).

Por países, Castilla-La Mancha 
ha comprado mercancías a Alema
nia (61.381 millones de pesetas), 
Francia (22.245 millones) e Italia 
(13.986 millones).

Guadalajara ha sido en este pe
riodo la provincia que más ha im
portado, con 67.054 millones de 
pesetas, seguida de Toledo, con 
37.054 m illones, albacete con 
13.939; Cuenca con 12.634 millo
nes y Ciudad Real coq 12.230 millo
nes.

La tasa de cobertura (exporta- 
ciones/importaciones) de Castilla- 
La Mancha entre enero y julio ha 
sido del 71,5 por ciento, la misma 
tasa que la de 1995.

El fomento del comercio exte
rior es una de las prioridades de la 
Junta de Comunidades, que cuenta

con programas de ayuda tanto en la 
Consejería de Industria y Trabajo 
como en la Consejería de Agricultu
ra para aquellas empresas que em
prendan actuaciones en este ámbito, 
como asistencia a ferias al extranje
ro, misiones comerciales, intema- 
cionalización, etc.

Este campo también es uno de 
los objetivos primordiales del Pacto 
Industrial para Castilla-La Mancha 
1996-1999, firmado el pasado mes 
de mayo por los principales agentes 
económicos y sociales de la región.

Como ejemplo de las acciones 
financiadas por la Consejería de In
dustria y Trabajo, entre los días 19 y 
25 de octubre, la Consejería organi
zó, con las Cámaras de Comercio de 
la región, una misión comercial 
multisectorial de 13 empresas cas- 
tellano-manchegas a Sudáfrica.

Asimismo, la Consejería ha sub
vencionado y organizado la presen

cia agrupada de 18 empresas de la 
comunidad autónoma en la Feria 
Motexha de los Emiratos Árabes 
Unidos, muestra especializada en 
confección, calzado y artículos de 
decoración que se ha celebrado en
tre los pasados días 23 y 26 de 
octubre.

Por otra parte, también en el 
apartado exterior, la inversión ex
tranjera directa en Castilla-La Man
cha durante el primer semestre del 
año ha ascendido a 12.786 millones 
de pesetas, según datos del Ministe
rio de Economía, cifra que supone 
un incremento del 60,4 por ciento 
sobre el mismo periodo de 1995.

Los Países Bajos (9.295 millo
nes) y Francia (2.625 millones) con
centran la mayor parte de esta inver
sión extranjera en la región. La prác
tica totalidad de esta inversión se ha 
dirigido a la industria manufacture
ra.

Subvención para proyectos de energías renovables
C.M.

Un total de 38 proyectos de ener
gías renovables -aquellas que no 
agotan los recursos naturales- se han 
visto beneficiados de las nuevas 
ayudas de la Consejería de Industria 
y Trabajo que se pusieron en mar
cha el pasado mes de febrero y que 
han supuesto una subvención supe
rior a los 15 millones de pesetas.

Por tipo de proyecto, la mayoría 
corresponden a energía solar foto- 
voltaica (transformación de la ra
diación solar en energía eléctrica), 
con 34 subvenciones aprobadas; le 
sigue la energía solar térmica (apro
vechamiento de la radiación solar 
para calentamiento de agua), con 2

proyectos y finalmente, un proyecto 
de biomasa (utilización de residuos 
vegetales como combustible) y un 
estudio de energía eólica (aprove
chamiento del viento para producir 
energía eléctrica).

La normativa de la Consejería 
de Industria y Trabajo de la Junta 
que regula estas ayudas es la Orden 
de 27 de febrero de 1996 sobre re
cursos energéticos renovables, que 
establece las siguientes subvencio
nes para los cuatro tipos de energías 
citados: ayuda de hasta el 50 por 
ciento de la inversión aprobada para 
la energía solar fotovoltaica; de has
ta el 50 por ciento a estudios de 
localización para parques eólicos de

potencia superior a 500 KW; de 
hasta el 50 por ciento de la inversión 
aprobada para biomasa; de hasta 
300.000 pesetas metro cuadrado de 
superficie útil de paneles para ener
gía solar térmica.

Este programa concede una sub
vención media sensiblemente más 
alta de las ayudas existentes a otros 
proyectos de inversión, al conside
rarse una prioridad de la política 
industrial de la región el compagi
nar el desarrollo empresarial con el 
respeto al medio ambiente.

En este sentido, el Pacto Indus
trial para Castilla-La Mancha 1996- 
1999 incluye expresamente un pro
grama de medio ambiente industrial

en el que recoge la necesidad de 
impulsar y potenciar los incentivos 
para energías renovables y la reduc
ción y reutilización de residuos in
dustriales.

Sobre este último aspecto, la 
Consejería de Industria y Trabajo de 
la Junta de Comunidades tiene tam
bién una nueva Orden de ayudas 
que subvenciona entre el 30 por 
ciento y el 50 por ciento de inversio
nes en Pymes castellano-manche- 
gas destinadas a I+D, reutilización y 
reciclaje, reducción de residuos in
dustriales y cooperación  
interempresarial para la construc
ción de infraestructuras de elimina
ción.

Cuarenta
jóvenes
presentaron sus 
trabajos sobre 
creación y 
gestión de 
empresas

C.M.
Cuarenta jóvenes de la región, 

que han participado en unos cursos 
organizados por la Dirección Gene
ral de Juventud y la Escuela de Or
ganización Industrial, presentaron 
recientemente los proyectos reali
zados para la creación y gestión de 
empresas.

Los cursos, de 500 horas lecti
vas -unos cuatro meses- se han de
sarrollado, dos de ellos sobre jóve
nes emprendedores en Almansa y 
Puertollano, y otro en Guadalajara 
sobre gestión de empresas y cali
dad.

Durante el curso los jóvenes, de 
entre 18 y 25 años de edad, elabora
ron una serie de trabajos sobre pro
yectos de empresas que van desde la 
creación de una granja escuela a una 
academia para recuperaciones, una 
residencia de ancianos, una consul
tora de formación, una empresa de 
gestión de bodas, o incluso la crea
ción de un tanatorio.

Estos cursos son fruto de un 
convenio de colaboración firmado a 
comienzos del 96 entre la Conseje
ría de Educación y Cultura y la Es
cuela de Organización Industrial 
para la celebración de entre 4 y 6 
cursos cada año hasta 1999.

Tras la presentación de los tra
bajos en Puertollano, el día 17 y en 
Almansa el día 22 de octubre, co
menzarán nuevos cursos en Alcázar 
de San Juan, Cuenca y Talavera de 
la Reina.

Para participar en estos cursos, 
los jóvenes, que deben ser titulados 
universitarios o acreditar tener en 
marcha un proyecto de empresa, 
deberán superar un proceso de se
lección.

El objetivo del curso de jóvenes 
emprendedores es el de ayudar a la 
creación de nuevas empresas me
diante la formación, facilitando de 
esta manera la generación de nue
vos puestos de trabajo y el desarro
llo empresarial de las regiones y 
zonas donde se imparten los cursos.

El curso facilita a los participan
tes las herramientas básicas de ges
tión y un apoyo individualizado para 
el desarrollo de su proyecto hasta 
determinar su posible implantación.

El programa destaca por la aten
ción individualizada a cada uno de 
los participantes, realizándose un 
estudio de viabilidad de cada uno de 
los proyectos.

En el curso de gestión y calidad 
los alumnos reciben conocimientos 
sobre política de empresa, recursos 
humanos, marketing, finanzas, de
recho mercantil y fiscal, logística y 
gestión de calidad.
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El próximo día 15 quedará 
constituido el Consejo Económico 
y Social

Miguel Ángel Montañés, consejero de Economía y Administraciones Públicas.

C.M.
El consejero de Economía y 

Administraciones Públicas, Miguel 
Ángel Montañés, anunció en el Ple
no de las Cortes regionales que el 
Consejo Económico y Social (CES) 
de Castilla-La Mancha se constitui
rá el próximo 15 de noviembre.

Montañés, que intervino en el 
Pleno para contestar a una pregunta 
del diputado “popular”, y portavoz 
de Economía de su Grupo Parla
mentario, Pedro Peral sobre este 
asunto, señaló que se habían limado 
las diferencias existentes con algu
nos de los grupos que componen el 
CES -en referencia a los empresa
rios- y finalmente podrá constituir
se este órgano con la presencia de

todos sus miembros.
El consejero justificó el retraso 

en la constitución del CES como un 
gesto de prudencia, ya que una de 
las partes -los empresarios- habían 
mostrado su queja por su número de 
representantes en este órgano y ha
bían amenazado con no asistir a su 
constitución.

Por su parte, Peral acusó al Go
bierno de “abandono” en este asun
to y le culpó de la actual situación, al 
elaborar una Ley de Creación del 
Consejo Económico y Social que no 
respetaba la paridad de los tres gru
pos que la forman: administración, 
sindicatos y empresarios.

Peral dijo que no era comprensi
ble que se ubicara a un representan

te de los Autónomos y otro de las 
organizaciones agrarias en el grupo 
de los empresarios y dijo compren
der la postura de éstos.

No obstante, el diputado del PP 
precisó que sí estaban de acuerdo 
con que estas organizaciones parti
cipasen en el CES, aunque con una 
ubicación distinta.

Peral pidió, en este sentido, que 
la Ley de Creación del Consejo Eco
nómico y Social se reformase con el 
objeto de que los tres grupos que 
com ponen el m ism o fuesen 
paritarios, mientras que el conseje
ro le contestó que cualquier modifi
cación debería contar con el apoyo 
de todos los grupos de la Cámara: 
PSOE, PP e IU-ICAM.

La Dirección General de la Juventud promociona 
cursos para jóvenes emprendedores

C.M.
La Junta de Comunidades pre

tende facilitar el acceso de los jóve
nes al mercado laboral a través de 
diversos mecanismos como el au- 
toempleo, según manifestó la direc
tora general de Juventud, Cristina 
Sabrido, en la presentación de los 
cursos para Jóvenes Emprendedo
res y de Gestión de Empresas y 
Calidad que darán comienzo el 
próximo día 25 en Talavera de la 
Reina, Cuenca y Alcázar de San 
Juan.

Los cursos, que tienen una dura
ción aproximada de 500 horas, tie
nen como objetivo el que los partici
pantes realicen un proyecto empre
sarial y estudiar su viabilidad para 
que éste pueda convertirse en una 
realidad y crear así puestos de traba
jo directos e indirectos.

Las enseñanzas impartidas se 
dan de forma individualizada y de

forma práctica sobre materias como 
el marketing, las finanzas y los as
pectos jurídicos y fiscales que afec
tan a la empresa.

Los requisitos exigidos para so
licitar estos cursos, gratuitos gra
cias a la financiación de la Junta y el 
Fondo Social Europeo, son ser jo 
ven menor de 30 años, tener una 
titulación universitaria o en su de
fecto un proyecto en marcha.

Sabrido recordó los otros tres 
cursos llevados a cabo este año en 
Guadalajara, Almansa y Puertolla- 
no que calificó de positivos ya que 
según sus palabras “han salido pro
yectos muy interesantes que ayuda
rán a desarrollar el tejido empresa
rial de la región”.

Estos cursos se mantendrán 
anualmente hasta el año 1999 y han 
surgido gracias a un convenio fir
mado el pasado mes de enero con la 
Escuela de Organización Industrial.

Los mismos se verán comple
mentados, según señaló la directora 
general de Juventud, por el Concur
so de Emprendedores que se pondrá 
en marcha próximamente para pre
miarlos mejores proyectos y ayudar 
a que sean puestos en marcha.

La UE aplaza la propuesta 
de reforma del sector del 
aceite y del viñedo

El comisario europeo de Agricultura, Franz Fischler, junto a la ministra 
española, Loyola de Palacio.

Franz Fischler, comisario 
europeo de Agricultura, decidió 
aplazar hasta el primer semestre 
del próximo año la presentación 
de su propuesta de reforma del 
sector del aceite de oliva, aun
que con anterioridad, hacia me
diados de noviembre, presenta
rá un informe de análisis sobre 
la situación del sector y las dis
tintas opciones de reforma.

Pese al aplazam iento , 
Fischler se muestra reacio a las 
peticiones de España y Portu
gal, a pesar de que éstas han 
recibido el apoyo del resto de 
países productores de la Unión 
Europea.

El Gobierno español defien
de el “mantenimiento de los jor
nales, la calidad, la transparen
cia y lucha contra el fraude en el 
sector”, según manifestaciones 
de la propia ministra de Agricul
tura, Loyola de Palacio.

Tras la decisión del comisa
rio europeo, las reacciones de 
satisfacción no se hicieron espe
rar en la región, y así el conseje
ro de Agricultura de la Junta de 
Comunidades, Mariano Maraver 
señaló en una rueda de prensa 
que la actual OCM había conse
guido revitalizar e incentivar el 
sector, además de afirmar que 
pese a ser positivo el hecho de 
que hubiese un documento de 
reflexión, no comprendía que la 
reforma pudiera llevarse a cabo 
por imposición del comisario 
europeo.

Esta satisfacción mostrada 
por el responsable agrícola au
tonómico también fue compar
tida por otros colectivos, como 
UCAMA (Unión de Cooperati
vas Agrarias de Castilla-La 
Mancha) quien señaló que, sa
biendo que únicamente se había 
conseguido un aplazimiento, 
había que seguir trabajando en 

xla línea de lograr la modifica
ción de la postura mantenida por 
Fischler. Por supaíte, la organi
zación ASAJA mostró su apoyo

al Ministerio en el proceso ne
gociador que se abría a partir de 
la decisión del Consejo de Mi
nistro de Agricultura de la UE.

En Castilla-La Mancha, la 
reforma afectaría a 60.000 pro
ductores, propietarios de alre
dedor de 300.000 hectáreas de 
olivar, situadas en las zonas de 
los Montes de Toledo, Campo 
de Montiel, La Sagra (Toledo), 
la Alcarria y la Sierra de Alcaraz, 
en Albacete.

El Plan de Recuperación del 
Viñedo tampoco se trató en el 
Consejo de ministros de la UE, 
un Plan considerado “priorita
rio” por el Gobierno autónomo 
y que ha desencadenado una 
serie de acusaciones mútuas en
tre Administración centrl y re
gional.

Tras las acusaciones del pre
sidente castellano-manchego del 
PP, Agustín Conde, manifestan
do que el Plan no sale adelante 
por el retraso de la Administra
ción regional, el viceconsejero 
de Agricultura de la Junta de 
Comunidades, Antonio Salinas, 
acusó a Conde de desconocer el 
funcionamiento de la UE, y afir
mó que “sólo la ministra Loyola 
de Palacio es la interlocutora 
válida en los foros europeos”.

El mencionado Plan de Re
cuperación del Viñedo es un 
ambicioso programa que pre
tende recuperar 103.000 hectá
reas de viñedo afectadas irre
versiblemente por la sequía.

Según datos aportados por 
el consejero de Agricultura, 
Mariano Maraver, hasta en un 
total de siete ocasiones desde 
1995 el Gobierno regional ha 
urgido, tanto a instituciones na
cionales como europeas, que se 
diera celeridad al Plan.

La puesta en marcha de este 
Plan de Recuperación del Viñe
do tiene unas necesidades pre
supuestarias de alrdedor de 
50.000 millones de pesetas.
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En memoria de Ángel Ligero Móstoles (1916-1996)

C.M.
Hace unos días se alejó definiti

vamente de nosotros un hombre 
entregado a la defensa de la libertad 
y de los valores de su tierra, que 
había dedicado su vida con esplén
dido juicio a tres magníficas causas 
espejo de su nobleza, su familia, las 
izquierdas políticas y el cervantismo.

Ángel Ligero Móstoles que mu
rió con 80 años el pasado día 17 de 
octubre, había nacido el primero de 
marzo en la toledana localidad de 
Villacañas, trasladándose desde muy 
niño a la ciudad de Alcázar de San 
Juan, donde se asentó y desarrolló 
su fecunda actividad.

Este hombre inquieto, tuvo una 
infancia difícil y una juventud com
plicada por las circunstancias histó
ricas que le correspondieron vivir. 
Exclusivamente con una sólida pre
paración en las primeras letras man
tuvo una fuerte inquietud que le 
permitió superarse en todos los as
pectos de manera autodidacta, in
corporándose en los círculos inte
lectuales de su época.

En su juventud desarrolló diver
sos trabajos manuales, abriendo des
pués un comercio con la edad de 32 
años, estuvo casado y educó a sus 
dos hijos en las líneas fundamenta
les de la vida y en la universidad.

Desde muy joven le hemos en
contrado en todos los momentos 
defendiendo la libertad y la plurali
dad de ideas a través de las estructu
ras organizadas del movimiento co
munista en España y especialmente 
como militante del PCE, donde des
empeñó desde los años treinta di
versas responsabilidades: militares 
en tiempos de la funesta guerra civil 
española y políticas desde mucho 
antes de la recuperación democráti
ca de los años setenta, teniendo car
gos en la estructura del partido y en 
su representación política en las ins
tituciones. Fue concejal en el Ayun
tamiento de Alcázar de San Juan en 
la corporación de 1983 a 1987, en la 
que destacó como edil de Patrimo
nio Histórico Municipal y miembro 
de la Junta Rectora del Patronato

M unicipal 
de Cultura.
Su trayecto
ria progre
sista riguro
sa y conse
cuente le 
p r o d u j o  
a m a r g o s  
momentos a 
lo largo de 
la vida 
como su en- 
c a r c e l a -  
m iento y 
otros suce
sos y c ir
cunstancias 
que siempre 
tuvo presen
tes.

En los 
m a y o r e s  
m om entos 
de soledad 
de Ángel Ligero se refugió en la 
lectura apasionada de la obra de 
Cervantes y muy intensamente del 
Quijote, quedando muy intrigado 
tanto por la propia lectura como por 
el ambiente cervantino de Alcázar 
de San Juan, no hay que olvidar que 
desde el siglo XVIII se mantienen 
referencias sobre la estrecha vincu
lación de Cervantes o el trasunto de 
Don Quijote y Alcázar de San Juan, 
con importantes aportaciones a es
tas teorías durante todo el siglo XIX 
y el primera tercio del XX.

Ángel Ligero Móstoles conoce
dor de esta trayectoria de estudios 
inicia en el año 1968 lo que va a 
suponer el espíritu de su vida, en 
una ingente tarea de investigación 
de las fuentes originarias de la docu
mentación cervantina. Analiza y 
estudia pormenorizadamente todo 
lo escrito hasta la época encontran
do importantes lagunas documenta
les en los autores de muchos estu
dios, recorre los archivos municipa
les de Alcázar de San Juan y su 
comarca que conoce a plena satis
facción y visita frecuentemente los 
archivos de la Compañía de Jesús en

Alcalá de Henares, el Archivo His
tórico Nacional, el Archivo de Pro
tocolos, la Biblioteca Nacional, los 
Archivos de la Real Chancillería de 
Granada y cuantos otros centros de 
documentación original sobre la 
época cervantina va encontrando en 
su dilatada investigación.

Para este preciso trabajo de re
cogida de datos y de comprobación 
de las teorías sobre Cervantes y el 
Quijote necesita apoyos de todo tipo 
y su independencia investigadora 
en más de una ocasión le entorpece 
el trabajo, obtuvo del Ministerio de 
Educación y Ciencia la tarjeta de 
investigador nacional de Archivos y 
Bibliotecas pudiendo tener de esta 
manera más fácil el acopio de la 
documentación necesaria para la 
sustentación de sus novedosas teo
rías cervantinas. La inversión de su 
economía fundamental en su inves
tigación, también marcó la profun
didad de su trabajo y la dilatación 
entre los periodos más activos.

Terminadas unas primeras eta
pas comenzó a dar a la luz pública 
noticias de sus investigaciones, con 
notables descubrimientos y nove

dosas obser
vaciones so
bre la obra y 
vida de Cer
vantes.

Durante 
su investi
gación re
unió un 
impataitíamo 
archivo de 
n o t i c i a s ,  
t r a n s c r ip 
ciones, f i
chas de per- 
s o n a j e s , 
etc., de las 
fuentes de 
otros inves
tigadores y 
de docu 
mentos in
éditos esta
b le c ie n d o  
una teoría 

sobre el poco criterio científico con 
el que se atribuye a Alcalá de Hena
res la cuna de Miguel de Cervantes 
o la intrínseca relación existente 
entre la villa de Alcázar de San Juan 
y la novela de Don Quijote.

Aunque al principio le fue difí
cil a Ángel Ligero abrir un hueco a 
sus interpretaciones, desde 1974, 
año en el que el periódico Ya co
menzó a hacerse eco de éstas, su 
relevancia fue creciendo paulatina
mente, apareciendo sus artículos y 
entrevistas en la prensa nacional e 
internacional, ocupándose de su ac
tividad también las televisiones na
cionales y extranjeras. Sus inter
venciones en las emisoras de radio 
han resultado siempre apasionantes 
com o su partic ipación  en un 
emblemático programa cultural de 
TVE dirigido por José Luis Balbín, 
“La Clave”.

Más adelante vendrían repeti
das entrevistas de televisión para 
Francia, Alemania, Rusia, Japón y 
un largo etcétera.

También estuvo presente en los 
grandes foros de debate cervantino 
como el I Congreso Internacional

sobre Cervantes de Madrid en 1978, 
donde su ponencia tuvo que ser re
petida varias veces dentro y fuera de 
las salas del Congreso y en otras 
sesiones y encuentros cervantistas, 
con académicos y universitarios 
m iem bros de las sociedades 
cervantinas e intelectuales y estu
diantes como él mismo señalaba. 
Pronunció con estos motivos e invi
tado por instituciones y entidades 
muchas conferencias sobre aspec
tos cervantinos siendo frecuente
mente reconocida su labor investi
gadora.

Realizó importantes aportacio
nes al redescubrimiento de la real 
ruta de D. Quijote que señala Cer
vantes en su obra, identificando lu
gares y parajes en el territorio man- 
chego, como la Venta, las Casas de 
Camacho y la misma casa del tra
sunto de Don Quijote en la calle San 
Juan de Alcázar de San Juan, en este 
sentido fue reconocida su labor por 
el Congreso Internacional de la Ruta 
de Don Quijote.

Respecto a sus publicaciones, 
que fueron muchas y dispersas por 
la falta de estructuras editoriales, 
destacan los mapas de la Ruta de 
Don Quijote, varias transcripciones 
de documentos originales. Desagra
vio a Miguel de Cervantes o sus 
artículos en la Guía de Alcázar de 
San Juan y la prensa local y provin
cial; recogiéndose la mayor parte de 
su obra en un libro en dos tomos que 
figura como La Mancha de Don 
Quijote. En éste hay importantes 
aportaciones a los estud ios 
cervantinos. Fue nombrado hijo pre
dilecto por el Ayuntamiento de 
Álcazar de San Juan en 1989. En el 
año 1992 hubo una propuesta para 
que el Ayuntamiento tuviera pre
sente su nombre en las nuevas no
minaciones de calles. Hoy están in
éditas algunas de sus investigacio
nes sobre la vida de Miguel de Cer
vantes.

De esta manera, un mucho de 
Ángel Ligero quedará siempre liga
do a Cervantes y a nosotros.

J. Ruyz.

1er, APELLIDO,
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N9 ESCALERA PLANTA TELF. DISTRITO POSTAL
POBLACION PROVINCIA
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En los importes de cada una de las suscripciones se 
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Sr. Director de Cuadernos Manchegos: Le ruego proceda a formalizar mi suscripción a Cuadernos Manchegos, según los datos 
del presente BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN y  hasta nueva orden en contra.

FIRMA

DOMICILIACIÓN BANCARIA
Sr. Director del Baco/Caja, sucursal n9____________ de,
ruego a usted tenga a bien cargar en mi cuenta n9__
presente suscripción a CUADERNOS MANCHEGOS.

-L J
_de esta entidad el importe de la 

FIRMA
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Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #367, 15/11/1996.



Página - 28 Cuadernos Manchegos - Viernes 15 de Noviembre de 1996

CULTURA

Castilla-La Mancha contará con un 
archivo regional antes de que finalice la 
legislatura

„ C.M.
El consejero de Educación y 

Cultura, Justo Zambrana, señaló re
cientemente que Castilla-La Man
cha contará con un archivo regional 
antes de que finalice esta legislatura 
y anunció que en este mes se convo
cará el concurso de ideas para la 
construcción del edificio en que se 
albergará.

Zambrana, que hizo estas mani
festaciones ante el Pleno de las cor
tes regionales, indicó que la cons
trucción en Toledo del citado archi
vo es una de las actuaciones previs
tas en el Plan director del libro, 
archivos y bibliotecas, en cuya ela
boración ha estado trabajando la 
Consejería de Educación y Cultura 
durante varios meses.

Para su elaboración, el Gobier
no regional ha mantenido numero
sos contactos y reuniones de traba
jo, “no sólo con técnicos y expertos 
en archivística de la región, sino 
también con las personas más cuali
ficadas en la materia, como los di
rectores del Archivo de Indias o del 
Archivo de la Corona de Aragón”.

En su intervención, a raiz de una 
interpelación del Partido Popular, 
Justo Zambrana anunció también la 
creación de una comisión califica
dora de los archivos de la región, 
proyecto que cuenta ya con el visto 
bueno del Consejo Consultivo de la 
región y que está previsto que sea 
aprobado por el Consejo de Gobier
no.

Otra de las gestiones que tiene

en marcha Educación y Cultura es la 
dotación de archiveros titulares en 
las diferentes consejerías. “En estos 
momentos, se está tramitando en la 
Consejería de Economía y Admi
nistraciones Públicas una relación 
de puestos de trabajo para crear es
tas plazas”.

Asimismo, Zambrana indicó que 
otro de los proyectos de su departa
mento es la creación de una red de 
archivos regional, para lo que se 
está pensando en modificar el actual 
decreto que regula el Patrimonio 
Histórico en la región e, incluso, se 
baraja la posibilidad de hacer un 
proyecto de Ley sobre archivos, 
aunque matizó “que esta última cues
tión, todavía no está decidida”.

A las críticas vertidas por el 
Grupo Parlamentario Popular sobre 
la situación de los archivos en la 
región, Zambrana dijo que “tienen 
ustedes (por el PP) una visión muy 
pesimista” y añadió que “aunque es 
cierto que hay que trabajar mucho, 
nuestra problemática es común a la 
que existe en el resto de las autono
mías y viene dada por el proceso de 
descentralización de esta materia a 
las diferentes comunidades”.

En opinión de Zambrana, el Eje
cutivo regional ha venido colabo
rando con el Ministerio de Cultura 
para el ordenamiento del patrimo
nio documental y cultural de la re
gión, al igual que se ha cooperado 
con la Administración local para el 
mantenimiento de archivos munici
pales.

Justo Zambrana, consejero de 
Educación y Cultura.

A modo de ejemplo, Zambrana 
señaló que el Gobierno regional ha 
aportado ayudas económicas para la 
organización e inventariado de 58 
archivos municipales, así como se 
han prestado ayudas económicas a 
diferentes municipios para la con
tratación de archiveros.

Asimismo, la Consejería conce
de desde 1986 becas para desarro
llar trabajos en los archivos provin
ciales de Cuenca, Guadalajara y 
Toledo, a las que posteriormente se 
han sumado los archivos de las otras 
dos provincias. Igualmente se cola
bora en el mantenimiento de los 
archivos provinciales y se hacen 
esfuerzos en formación e investiga
ción.

La revista Castilla-La Mancha galardonada 
con el premio “Quijote 1996”

C.M.
La revista Castilla-La Mancha 

ha sido galardonada con el premio 
“Quijote 1996”, concedido por la 
Federación de Comunidades Origi
narias de Castilla-La Mancha en 
Cataluña.

El premio, que en la presente 
edición ha recaído en esta publica
ción editada por la Junta de Comu
nidades, se concede cada año a aque
lla institución o persona que haya 
destacado por su trabajo en benefi
cio de Castilla-La Mancha.

La entrega del galardón tuvo 
lugar los pasados días en Barcelona, 
ciudad sede de la mencionada Fede
ración, que cuenta con 5.000 socios 
y aglutina a la mayoría de las 13 
Casas Regionales de Castilla-La 
Mancha que existen en Cataluña. 
Este acto contó con la asistencia del 
director general de Comunicación, 
Ismael Barrios.

La revista Castilla-La Mancha 
fue creada en el año 1983 con el 
objetivo de dar a conocer y divulgar 
temas y aspectos relacionados con 
la Comunidad Autónoma.

Con una difu
sión eminentemente 
regional y con una 
aparición in in te
rrumpida a lo largo 
de estos años y en 
sus 96 números, ha 
abordado tem as 
monográficos, ha in
formado de progra
mas o actuaciones de 
la Administración 
autonómica y ha re
cogido asuntos de 
interés para los ciu
dadanos castellano- 
manchegos.

La revista ha es
tado siempre vincu
lada al desarrollo de 
esta Comunidad Au
tónoma y desde su 
fundación ha refle
jado los aconteci
mientos ocurridos en 
el ámbito de nuestra región.

A través de sus páginas se han 
difundido hechos de la reciente his
toria de la región. Con una tirada de

20.000 ejemplares, la revista publi
ca temas de actualidad y otros 
divulgativos de medio ambiente, 
naturaleza, cultura o rutas turísticas.

■■Dirección Gral. de Juventud—
CURSOS, CONGRESOS, SEMINARIOS:
* Curso de Formación de Monitores Voluntarios en Seguridad Vial.
Convoca: INJUVE.
Requisitos: Jóvenes entre 18 y 25 años.
Lugar: CEULAJ-MOLLINA (Málaga) / Fecha: 11 al 15 Noviembre-96.
Plazo: Información en convocatoria. Precio: 7.000 ptas.
Presentación solicitudes: Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Dirección 
Gral. de Juventud. Pza. Cardenal Silíceo, s/n -45071 TOLEDO. Tell.: 925-26 74 
75.

* Cursos de Formación Ocupacional. Módulos de Formación y Empleo. 
Convocan: J unta de Comunidades de Casti 1 la-La mancha y Fondo Social Europeo. 
Consejería de lnudstria y Trabajo. Dirección Gral. de Trabajo, c/Cuesta de Carlos 
V, 5 - 45001 TOLEDO. Telf.: 925-26 98 67.
Gratuitos.

* Curso de Iniciación a la Ornitología (20 plazas).
Convoca: Junta de Comunidades de Castilla-La mancha - Delegación Provincial 
de Educación y Cultura de Albacete - Avda. Estación, 2. Telf.: 967-21 50 12. 
Requisitos: Mayores de 18 años.

* Curso de Biblioteconomía y Documentación.
Convoca: Centro de Estudios AGORA 
Información gratuita: 900 180 398
Pasaje de Peña, 2-3° - 39008 SANTANDER 
Telf.: 942/36 24 72 - 36 29 44

* Actividades Formativas 1996
Convoca: Escuela de Formación y Educación Juvenil. Comunidad de Madrid. 
Consejería de Educación y Cultura. Dirección General de Juventud. P° de la 
Castellana, 101-2° - 28046 MADRID - Telf.: 91/556 24 40. Fax: 555 69 07.

ACTIVIDADES:
* SIMO '96
Convoca: SIMO TCI. Feria de Madrid.
Fechas: del 5 al 10 de Noviembre-96.
Informa: Secretaría SIMO. Parque Ferial Juan Carlos I. 28067 MADRID. 
Telf.: 91/722 50 00.

* Certamen TURISPORT (Feria Internacional de Galicia).
Convoca: Fundación Semana Verde de Galicia.
Recinto Ferial, s/n - 36540 SILLEDA (Pontevedra).
Telf.: 986/58 00 50 - Fax: 986/58 08 65/01 62.

* XII Concurso Juvenil de Cuentos en Euskera y Castellano.
Convoca: Ayuntamiento de EIBAR-Diputación Foral de Guipúzcoa. 
Requisitos: Jóvenes de 17 a 25 años. Extensión de los Trabajos: No inferior a 7 
folios ni superior a 10. Tema libre.
Fecha tope: 22 de noviembre de 1996.

CONVOCATORIAS, PREMIOS Y AYUDAS:
* Guía de Ayudas para Cooperativas y Sociedades Anónimas Laborales. 
Autoempleo.
Convoca: Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Consejería de Industria 
y Trabajo.
Información: Delegaciones Provinciales de Industria y Trabajo.

* Ayudas a Emigrantes Españoles:
Convoca: Ministerio de Asuntos Sociales.
Requisitos: Ser emigrante español durante más de seis meses.
Plazo: Hasta el 30 de diciembre de 1996.
Información: Gobierno Civil de Albacete. Avda. España, 7. Telf.: 967/59 98 00.

La Junta convoca los premios de 
investigación escolar sobre consumo 
y calidad de vida

C.M.
Estos premios de investigación 

escolar, cuya edición de este año es 
la cuarta, están dirigidos a alumnos 
de Io, 2o y 3o de Educación Primaria 
y Io y 2o de Educación Secundaria 
Obligatoria (ESO).

Se concederán a trabajos de in
vestigación, de redacción y carteles 
que giren sobre el consumo, la cali
dad dé vida, el medio ambiente y el 
alcohol.

La Dirección General de Con
sumo de la Junta de Comunidades 
facilitará a los centros que lo solici
ten el material educativo “La educa
ción del consumidor en el desarro
llo del currículo”, que contiene in
formación dirigida a los profesores

y alumnos sobre alimentación; sa
lud y seguridad; vivienda; juegos, 
juguetes y material escolar; la com
pra; servicios públicos; publicidad; 
ecología y consumo; dinero y ban
cos; y ocio y tiempo libre.

El plazo de presentación de los 
trabajos finaliza el 30 de noviembre 
y podrán presentarse tanto en la 
Consejería de Sanidad como en sus 
Delegaciones Provinciales.

Habrá un premio regional para 
los trabajos de investigación de
500.000 pesetas y para los carteles y 
trabajos de redacción se concede
rán, en cada una de las provincias, 
dos primeros premios de 100.000 
pesetas y dos segundos premios de
50.000 pesetas.
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AGUADO DELGADO 3 4 11 10 3 3
ÁLVAREZ INIESTA 2 0 1 8 0 1
DEL AMO LOZANO 4 3 14 7 1 1
ANTÚNEZ BALLESTEROS 4 5 4 13 0 1
BROX MARTÍNEZ 3 4 6 9 2 1
CAÑAS GÓMEZ 3 3 9 10 0 0
CAÑAS MAGÁN 4 5 12 6 2 1
COMINO ÁLVAREZ 3 6 5 9 1 1
DE LA CRUZ DELGADO 3 3 11 7 1 0
CUEVAS NÚÑEZ 4 5 9 9 0 2
ESPINOSA MUÑOZ 3 3 5 8 0 0
GAMO NÚÑEZ 4 5 13 10 0 1
GARCÍA BAEZA 4 7 15 18 0 0
GIL RODRIGO 4 5 15 14 1 2
GÓMEZ LÓPEZ 3 2 11 13 1 3
GONZÁLEZ DE MENDOZA 3 2 10 8 2 1
LEÓN MUÑOZ 4 4 6 8 0 1
LUNA HERNANDO 3 3 9 14 0 1
MARTÍNEZ MAÑAS 2 5 4 1 0 0
MORA VELASCO 4 3 21 11 1 0
MOYA LORO
MUELA MARCOS DE LEÓN 4 2 15 11 1 0
ORGE IGLESIAS 3 4 10 7 1 0
ONTANAYA LÓPEZ 4 2 10 11 1 1
PALACIOS CANO 3 3 5 11 1 1
PALOMO GÓMEZ 3 -1 9 8 1 2
PANDURO HIDALGO 3 5 6 9 0 0
PÉREZ CAJA, R. 4 2 13 16 0 2
PÉREZ CAJA, O. 3 5 10 11 0 0
RODRÍGUEZ SERRANO 3 3 7 3 0 0
SALAZAR CARRETÓN 4 4 9 10 1 3
SÁNCHEZ CHICOTE 4 3 11 12 1 0
WESTERMEYER CAÑADA 3 2 13 9 3 2

_____________________________________ /

PORTEROS MENOS GOLEADOS - 3a. División

11a. Jornada
El alcarreño Nacho 

es el portero que, ha
biendo disputado todos 
los encuentros, junto 
con otros siete compa
ñeros, es el menos 
goleado de la categoría, 
habiendo encajado úni
camente ocho goles en 
los diez partidos, es de
cir, algo menos de un 
gol por encuentro.

Tras nacho, se ha
lla Férez, meta manzanareño, beneficiado por el 
hecho de que Ignacio, portero del Valdepeñas, no 
ocupase los tres palos en el último partido que 
disputó el equipo de Lorenzo Navarro.

Humanes, López, Santi, Benito, Agustín y 
Tavira son los otros cancerberos que han jugado 
todos los partidos.

Nacho (Guadalajara).

1. NACHO
2. FÉREZ
3. SANTI
4. LÓPEZ
5. AGUSTÍN
6. TAVIRA
7. ANTONIO
8. IGNACIO
9. HUMANES

10. BENITO
11. NINO
12. ISMAEL
13. OLMEDO
14. ARCAS
15. BANANA
16. ROMÁN
17. ALEJANDRO
18. BACAS
19. POYATOS
20. NILLA

C.D. Guadalajara 9 goles 11 partidos 0'81 %
Manzanares C.F. 10 goles 11 partidos 0'9 %
Puertollano Ind. 12 goles 11 partidos 1'09 %
Gimnástico Alcázar 13 goles 11 partidos 1'18%
Mora C.F. 21 goles 11 partidos 1 '9 %
C.F. La Solana 23 goles 11 partidos 2'09 %
C.P. Villarrobledo 9 goles 10 partidos 0'9 %
C.F. Valdepeñas 10 goles 10 partidos 1 %
U.B. Conquense 11 goles 10 partidos l 'l  %
A.D. Torpedo 66 13 goles 10 partidos 1’3 %
C.D. Bolañego 14 goles 9 partidos 1'55 %
C.D. Torrijos 3 goles 8 partidos 0'37 %
Tomelloso C.F. 5 goles 8 partidos 0'62 %
U.D. Socuéllamos 8 goles 8 partidos 1 %
A.D. Campillo 11 goles 7 partidos 1 '57 %
C.F. Belmonte 17 goles 7 partidos 2'42 %
Hellín Deportivo 1 gol 6 partidos 0'16%
Almagro C.F. 10 goles 6 partidos 1'66 %
At. Teresiano 19 goles 6 partidos 3'16%
C.D. Azuqueca 2 goles 5 partidos 0'4 %

GOLEADORES

1 RONALDO Barcelona 12 G.
2 OLI Oviedo 8 G.
3 SUKER R. Madrid 8 G.
4 ZIGANDA Athletic 7 G.
5 ESNAIDER At. Madrid 7 G.

1 MOISÉS Leganés 10 G.
2 FLORES Las Palmas 6 G.
3 JOSÉ MARÍA Badajoz 5 G.
4 Q. MARTÍN Mérida 5 G.
5 PAULETA Salamanca 5 G.

1 MEL Getafe 9 G.
2 MAIKEL Deportivo B 7 G.
3 MELO Lugo 7 G.
4 JUANMI Moscardó 7 G.
5 MECA R. Madrid C 7 G.

Ronaldo (F.C. Barcelona)

Ia. DIVISIÓN

Me! (Getafe C.F.)

2a. DIVISIÓN “B”

Moisés (C.D. Leganés)

2a. DIVISIÓN

Míchel (U.B. Conquense)

3”. DIVISIÓN
1 MÍCHEL
2 MARÍN
3 FELIPE
4 RAÚL
5 RAMÓN

Conquense 10 G. 
Tomelloso 9 G. 
Gimnástico 8 G. 
Puertollano 8 G. 
Villarrobled. 8 G.

CATEGORIAS NACIONALES
2a. DIVISIÓN

Sigue la escalada el Alba
cete, y victoria blanca por ter
cera semana consecutiva, esta 
vez en Móstoles ante el Atlé
tico de Madrid B. Por su par
te, el Toledo perdió estrepito
samente en Valencia ante el 
Levante y Casuco tiene sus 
horas contadas al frente de la 
nave verde.

Para esta próxima jom a
da, el Alba recibe a un Bada
joz que viene de caer en su 
propio campo ante el Mérida 
mientras que el Toledo espe
ra la visita del tínico equipo 
invicto en esta categoría, el 
Éibar.

2a. DIVISIÓN “B”
Gran victoria del Talave- 

ra de Gregorio Manzano ante 
uno de los primeros clasifica
dos, el Fuenlabrada, a domi
cilio, venciendo por 1-2. Con 
este resultado los blanquia
zules se colocan en zona de 
promoción.

El otro equipo de la re
gión, el Manchego, consiguió, 
in extremis, un valioso punto 
en As Pontes, al empatar a 
dos goles tras ir perdiendo 2- 
0. Los partidos de esta sema
na son Talavera-Oviedo B y 
Manchego-Celta B, por lo que 
a priori el triunfo debe ser 
local.

3a. DIVISIÓN
Mientras el Tomelloso se 

mantiene como líder, con el 
paso de las jomadas ya hay 
algunos equipos con especial 
relieve en esta campaña, como 
el Torrijos, tercer clasificado 
y que precisamente recibirá 
la visita de los tomelloseros 
la próxima jomada.

En la parte baja de la ta
bla, prim era victoria del 
B elm onte, a costa  del 
Campillo, y derrota de un 
Azuqueca que disputó su en
cuentro ante los torrijeños 
plagado de jugadores juveni
les por la baja de casi la tota
lidad de su plantilla.

Ia. AUTONOMICA
GRUPO I

Interesante duelo el que 
mantienen la U.D. Cuenca y 
el Criptanense en la primera 
posición de la tabla, ambos 
conjuntos con 23 puntos. El 
líder empató ante el Albacete 
Balompié a cero goles, mien
tras que los blanquinegros se 
deshicieron de un irregular 
conjunto como es el Alman- 
sa. Destacar la primera victo
ria del Quintanar, y a domici
lio, en Puertollano por 1-2.

Para esta próxima jom a
da destacar los partidos Cuen- 
ca-Daim iel, Albacete-San 
C lem ente y T arazona- 
Criptánense.

GRUPO II
El conjunto de Talavera 

de la Reina del San Prudencio 
es el líder en este grupo II, 
algo que puede resultar sor
prendente dada la categoría 
de otros equipos en este gru
po como Y uncos, Madridej os 
o Yébenes. También es de 
reseñar la segunda posición 
del Sonseca, empatado apun
tos con los talaveranos y con 
uno de ventaja sobre Yuncos 
y Yébenes.

En este grupo destacar el 
partido  en tre  Y uncos y 
Madridejos y que concluyó 
con victoria de los primeros 
por dos goles a cero.

TR O FEO

Radio SURCO 
CASTILLA • LA MANCHA

A.D. CAMPILLO  
14 puntos

17 puntos

MORA C.F. 
17 punta»

R a d i o  S u
TOMELLOSO (C. Real) FM 91.4 

Concordia, 14
Telf.: (926) 50 59 59 y 50 59 60

VILLARROBLEDO 
Trav. Arcipreste Gutiérrez, 2 - 3S 
Telf.: (967) 14 28 13 y 14 29 11

ALCÁZAR DE SAN JUAN (C. Real) 
Rondilla de la Cruz Verde, 102 
Telf.: (926) 54 72 50 y 54 72 54

QUINTANAR DE LA ORDEN 
Plaza Miguel Echegaray, 1-A 

Telf.: (925) 56 45 30

r e o
MANZANARES 

Virgen del Carmen, 2 
Telf.: (926) 62 03 00 y 62 03 02

VALDEPEÑAS 
Avda. 12 de Julio, 33 - Ático B 

Telf.: (967) 31 13 81
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ATHLETIC
■ 2-2 6-0 3-2 1-3 2-0 2-0

AT. MADRID ■ 2-2 2-0 0-2 3-0 3-0 1-3

BARCELONA 3-3 ■ 2-1 8-0 3-2 1-1 3-2

BETIS 3-0 ■ 1-2 1-2 3-0 1-1 2-1

CELTA 0-2 ■ 1-2 1-1 3-1 1-1 0-0

COMPOSTELA 1-1 3-1 1-5 ■ 1-2 1-2 0-3 _
DEPORTIVO ■ 2-0 4-0 1-1 1-1 1-0 0-0

ESPAÑOL 0-0 ■ 5-1 2-1 0-0 2-3 1-0

EXTREMADURA 0-3 1-1 ■ 0-2 1-2 0-1 2-1

HÉRCULES 0-1 0-2 2-1 ■ 1-1 0-1 1-1

LOGROÑÉS 0-3 0-0 ■ 2-0 0-2 0-1 0-1

OVIEDO 2-0 2-4 1-1 0-1 3-1 ■ 2-3

RACING 1-2 1-1 1-1 1-1 ■ 2-2 3-2

RAYO 3-0 3-0 2-1
_
2-2 0-0 ■ 1-2

R. MADRID 2-0 3-0 0-0 1-0 ■ 6-1 0-0

R. SOCIEDAD 1-2 3-0 2-1 ■ 1-0 1-1 0-0

SEVILLA 4-2 0-0 0-1 0-1 :: 0-2 1-2

SPORTING 0-1 0-0 1-1 0-1 b 2-0

TENERIFE 0-0 6-0 2-1 6-0 ■ 1-3

VALENCIA 3-1 0-1 0-1 2-1 2-1 ■ 2-4

VALLADOLID 3-1 0-1 3-0 i1-0 ■  "1
ZARAGOZA 1-1 3-5 1-2 2-2 1-2 lü

PRIMERA DIVISION PRIMERA AUTONÓMICA - G-l

BARCELONA 3 
VALLADOLID 1 

ATHLETIC 
| EXTREMADURA 

R. MADRID 
CELTA 

DEPORTIVO 
HÉRCULES 1 

BETIS 2 
R. VALLECANO 0 

OVIEDO 3

3 AT. MADRID 
0 SPORTING
0 VALENCIA
1 SEVILLA
0 LOGROÑÉS
2 COMPOSTELA
0 TENERIFE
1 ZARAGOZA
1 R. SOCIEDAD
0 RÁCING
1 ESPAÑOL

BARCELONA 
SPORTING 
VALENCIA 

SEVILLA 
LOGRONES 

COMPOSTELA 
TENERIFE 

ZARAGOZA 
R. SOCIEDAD 

RÁCING 
AT. MADRID

VALLADOLID
ATHLETIC
EXTREMADURA
R. MADRID
CELTA
DEPORTIVO
HÉRCULES
BETIS
R.VALLECANO
OVIEDO
ESPAÑOL

<í/l
Í5 o <

«  uj .3 d  o

< m 2—j —i —i i—< < < <
< o < 5 2 Z < O
<  <  o  S ü¡ 
m m lu ui _i 3  S  S  o  O

co <

o £ o 5LU
c¡

OSASUNA 
BARCELONA 
SALAMANCA 
VILLARREAL 

AT. MADRID B 
BADAJOZ 

MALLORCA 
ALAVÉS 

LEVANTE 
EIBAR

R. MADRID B 
ÉCIJA
LAS PALMAS 
ORENSE 
ALBACETE 
MÉRIDA 
LEGANÉS 
ALMERÍA 

1 TOLEDO 
0 LLEIDA

OSASUNA 
ÉCIJA 

LAS PALMAS 
ORENSE 

ALBACETE 
MÉRIDA 

LEGANÉS 
ALMERÍA 
TOLEDO 

R. MADRID B

BARCELONA B
SALAMANCA
VILLARREAL
AT. MADRID B
BADAJOZ
MALLORCA
ALAVÉS
LEVANTE
EIBAR
LLEIDA

EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 BARCELONA 12 8 4 0 36 16 28
2 REAL MADRID 12 7 5 0 23 9 26
3 DEPORTIVO 12 7 5 0 18 6 26
4 VALLADOLID 12 7 2 3 18 9 23
1 BETIS 1 12 6 4 2 21 10 22
6 AT. MADRID 12 5 3 4 20 16 18
7 ATHLETIC 12 5 3 4 22 19 18
8 RÁCING 12 4 6 2 14 14 18
9 R. SOCIEDAD 12 5 2 5 16 17 l i l i

10 TENERIFE 12 4 4 4 18 11 16
11 R. VALLECANO 12 4 1 1 4 17 14 16
12 VALENCIA 12 5 1 6 19 18 16
13 ESPAÑOL 12 4 3 5 16 17 15
14 OVIEDO 12 4 3 5 17 19 15
15 SEVILLA 12 4 2 6 10 12 14
16 CELTA 12 3 5 4 10 13 14
17 SPORTING 12 3 4 5 11 16 13
18 COMPOSTELA 12 3 3 6 13 26 12
19LOGROÑÉS 12 3 3 6 7 24 12
20 ZARAGOZA 12 1 6 5 14 20 9
21 HÉRCULES 12 1 2 9 7 23 5
22 EXTREMADURA 12 1 2 9 7 25 5

ALAVÉS 1-1 1-0 0-2 3-1 2-1

ALBACETE 0-1 2-0 2-0 2-2 2-0

ALMERÍA 1-1 2-1 0-3 0-0 2-2

AT. MADRID B 1-2 1-3 0-1 1-2 3-2

BADAJOZ 0-0 1-1 0-0 3-1 0-1

BARCELONA B 3-2 2-1 0-0 0-1 1-1
ECIJA 0-1 0-2 1-1 2-0 0-2
EIBAR 1-0 0-0 1-0 2-0 2-0
LEGANÉS 0-0 2-2 4-1 5-0 1-1
LEVANTE 3-2 0-1 1-2 2-2 5-1
LLEIDA 5-1 2-1 1-1 0-0 3-1
MALLORCA 3-1 2-1 1-1 3-0 4-0
MÉRIDA 4-0 3-2 2-1 2-0 1-0
ORENSE 2-0 1-0 2-0 1-2 1-3
OSASUNA 1-1 0-0 1-1 2-0 0-1
LAS PALMAS 3-1 2-1 2-1 2-0
R. MADRID B 1-0 1-3 3-3 0-1 0-1
SALAMANCA 1-2 0-1 0-1 4-2
TOLEDO _LJ_ IkL A H
VILLAREAL J-(| ¿ A ¿ i ¡LL. t i.

Forj as y  
Estructuras

r a p id e z  d e  Metálicas
EJECUCIÓN Ctra. Argamasilla Km. 1.300 - Telfs.: 51 41 62 

66 - Fax: (926) 51 41 62 - TOMELLOSO

EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 CUENCA 10 7 2 1 23 7 23
2 Criptanense 10 7 2 1 22 8 23
3 Albacete Bpie. 10 6 3 1 15 6 21
4 Minglanilla 10 6 2 2 23 9 20
5 Tarazona 10 6 2 2 17 7 20
6 Piedrabuena 10 6 1 3 24 17 19
7 San Clemente 10 5 3 2 20 8 18
8 Pedroñeras 10 4 3 3 19 15 15
9 Almansa 10 4 3 3 14 13 15

10 Miguelturreño 10 4 2 4 20 16 14
11 Albacete 10 4 1 5 19 24 13
12 Daimiel 10 3 2 5 12 17 11
13 Pedro Muñoz 10 2 2 6 10 18 8
14 Puertollano 10 2 2 6 11 21 8
15 Mota del Cuervo 10 2 2 6 14 27 8
16 Almadén 10 2 1 7 7 33 7
17 Quintanar 10 1 2 7 7 21 5
18 Pozuelo 10 1 1 8 7 17 4

DISCO - BAR

L A  K O M B A
C o p a s

P2 Mártires, 7 - Telf.: 53 27 80 - SOCUÉLLAM OS (C. Real)

SEGUNDA DIVISION

GF GC PtosEQUIPO J G E P

1 MÉRIDA 10 9 0 ‘ 1 17 RRI 27
2 ÉIBAR 10 7 3 0 13 4 24
3 MALLORCA 10 6 2 2 19 10 20
4 ALBACETE 10 5 2 3 15 13 17
5 LEGANÉS 10 4 4 2 15 10 16
6 VILLARREAL 10 5 1 4 12 11 16
7 LEVANTE 10 4 2 4 16 13 14
8 BADAJOZ 10 3 5 2 8 5 14
9 REAL MADRID B 10 4  2 4 15 16 14

10 LAS PALMAS 10 4 2 4 15 16 14
11 ALAVÉS 10 4  2 4 11 12 1 4
12 LLEIDA 10 3 4 3 13 11 13
13 BARCELONA B 10 3  4 3 12 12 13
14 SALAMANCA 10 3 2 5 16 16 11
15 ALMERÍA 10 2  5 3 9 13 11
16 ORENSE 10 3 2 5 10 16 11
17 OSASUNA 10 2  4 4 8 8 10
18 TOLEDO 10 2 2 6 13 21 8
19 AT. MADRID B 10 1 1 8 13 24 4
20 ÉCIJA 10 1 1 8 6 20 4

ALBACETE B 
SAN CLEMENTE 

CRIPTANENSE 
PUERTOLLANO 

MOTA DEL CVO. 
PEDROÑERAS 

IMIGUELTURREÑ. 
ALBACETE

PIEDRABUENA 1 -

CUENCA 
TARAZONA 
ALMANSA 
QUINTANAR 
MINGLANILLA 
ALMADÉN 
PEDRO MUÑOZ 

1 POZUELO 
0 DAIMIEL

ALBACETE B - S. CLEMENTE 
TARAZONA - CRIPTANENSE 

ALMANSA - PUERTOLLANO 
QUINTANAR - MOTA DEL CVO. 

MINGLANILLA - PEDROÑERAS 
ALMADÉN - MIGUELTURREÑO 

PEDRO MUÑOZ - ALBACETE
POZUELO - PIEDRABUENA 
CUENCA - DAIMIEL

PRIMERA AUTONOMICA - G-ll

EQUIPO J G E P GF GCPtos

1 S. PRUDENCIO 10 5 5 0 25 10 20
2 Sonseca 10 6 2 2 20 12 20
3 Yuncos 10 5 4 1 21 6 19
4 Los Yébenes 10 5 4 1 17 8 19
5 Toledo Imp. 10 5 2 3 16 14 18
6 Madridejos 10 4 4 2 16 5 16
7 Valmojado 10 4 3 3 17 12 15
8 Consuegra 10 4 3 3 14 11 15
9 Asland 10 4 3 3 17 17 15

10 Esquivias 10 4 2 4 19 17 14
11 lllescas 10 3 3 4 14 15 12
12 Escalona 10 3 3 4 14 19 12
13 Sigüenza 10 3 2 5 16 23 11
14 Carpió 10 2 3 5 9 15 9
15 Velada 10 1 5 4 13 27 8
16 Titán 10 1 4 5 3 15 7
17 Santa Cruz 10 1 3 6 6 16 6
18 Cabanillas 10 1 3 6 9 24 6

YUNCOS 
ESQUIVIAS 

S. PRUDENCIO 
CONSUEGRA 
TOLEDO IMP.

TITÁN 
. SONSECA 

CARPIO 
ASLAND

YUNCOS - 
CABANILLAS - 
VALMOJADO - 

YÉBENES - 
SANTA CRUZ - 

VELADA - 
SIGÜENZA - 
ILLESCAS - 

MADRIDEJOS -

0 MADRIDEJOS
0 CABANILLAS
1 VALMOJADO 
1 YÉBENES
1 SANTA CRUZ
0 VELADA
2 SIGÜENZA
1 ILLESCAS
1 ESCALONA

ESQUIVIAS
S. PRUDENCIO
CONSUEGRA
TOLEDO IMP.
TITÁN
SONSECA
CARPIO
ASLAND
ESCALONA

S e r m a n c h A

* M A Q U IN A R IA  P A R A  E L  
C O M E R C IO  Y  L A  H O S T E L E R ÍA

* A IR E  A C O N D IC IO N A D O
* S E R V IC IO  T É C N IC O  P R O P IO

Telf.: (926) 50 64 87 - TOMELLOSO (Ciudad Real)
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DEPORTES
SEGUNDA DIVISION “B” - Gp. I

EQUIPO

1 DEPORTIVO B 11 7 1 3 ■ 1 12 22
2 SPORTING B 11 6 3 2 18 10 21
3:LUGO 11 6 2 3 23 11 20
4 TALAVERA 11 6 2 3 14 11 20
5 FUENLABRADA 11 5 3 3 14 14 m
6 CARABANCHEL 11 5 3 3 12 15 18
7 AVILÉS W . 11 s 2 4 lili 15 17
8 MANCHEGO 11 4 5 2 13 8 17
9 GETAFE 11 4 5 2 16 13 17

10 E. AS PONTES 11 5 2 4 18 17 17
11 OVIEDO B 11 4 3 4 13 10 15
12 LANGREO 11 4 3 4 11 12 15
13 REAL MADRID C 11 4 III111Ü H 22 14
14 CELTA B 11 4 1 6 16 17 13
15 PONTEVEDRA 11 4 1 6 17 19 13
16 MALLORCA B 11 4 1 6 14 18 13
17 FERROL 11 3 3 5 12 15 ■ ■
18 ARANJUEZ 11 3 2 6 12 23 11
19 MOSCARDÓ 11 2 lili 6 13 21 9
20 MARINO 11 0 3 8 3 16 3

TERCERA DIVISION

EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 TOMELLOSO 1f 9 1 1 1 0 26 5 : 29!
2 HELLÍN DPTVO. 11 7 3 1 20 7 24
3 TORRIJOS 11 Í 7 ; l 3 1 16 4 24
4 CONQUENSE 11 5 5 1 21 13 20
5 PUERTOLLANO 11 5 3 3 20 12 18
6 GIMNÁSTICO 11 5 2 4 19 13 17
7 MANZANARES 11 5 2 4 15 10 17
8 VILLARROBLEDO 11 4 5 2 15 10 17
9 VALDEPEÑAS 11 5 2 4 10 10 17

10 TORPEDO 66 11 5 2 4 12 14 17
11 BOLAÑEGO 11 5 1 5 15 18 16
12 AZUQUECA 11 4 3 4 16 10 15
13 GUADALAJARA 11 4 3 4 11 10 15
14 SOCUÉLLAMOS 11 3 3 5 8 12 12
15 ALMAGRO 11 3 2 6 12 18 T#
16 CAMPILLO 11 2 4 5 10 19 10
17 LA SOLANA 11 l i s 3 111 12 23 9
18 MORA 11 2 2 7 11 21 8
19 TERESIANO 11 1 1 9 9 26 4
20 BELMONTE 11 1 1 9 6 29 4

Pza. España, 17 - Telf.: 51 41 23 
TOMELLOSO (C. Real)

ARANJUEZ

AVILÉS

CARABANCHEL 

CELTA B 

DEPORTIVO B 

E. AS PONTES 

FERROL 

FUENLABRADA 

GETAFE 

LANGREO 

LUGO

MANCHEGO 

MALLORCA B 

MARINO 

MOSCARDÓ 

OVIEDO B 

PONTEVEDRA 

R. MADRID C 

SPORTING B 

TALAVERA

LU m (n <o CQX O < o <> z CC o o ü
< CQ H- o QQ LU LU UJ CC oÜQ < a: Q. O 3 LL CC X o z< H O cn CC z < O o O
CC _J CL < oc LU I" z (9 z —J
< LU LU LU 3 LU < 3 < < <
O O O LO LL LL O _l _J 2 2 2

Bf«l■̂1 1-0 0-3 3-0 i± 1-2

Ká 4-1 7-1 2-0 2-3 1-0

0-0 n i 2-1 0-0 2-1 1-5

3-0 ■ 1-2 1-0 2-2 0-1 4-3

2-1 ■ 4-0 1-1 2-1 2-1 4-1

1-2 ■ 1-1 2-0 2-2 4-1 3-0

0-0 ■ 1-1 0-0 3-4 0-1

2-0 1-0 ■ 3-1 0-0 3-2 1-2

4-2 0-1 ■ 1-1 0-0 2-1

0-1 0-2 ■ 3-2 0-0 1-1

1-0 2-1 4-0 ■ 3-1 5-0

5-0 1-1 ■ 1-0 1-0 0-0

2-0 4-2 ■ 0-2 2-1 0-1
0-1 1-2 0-0 ■ 1-3 0-0

1-2 2-1 2-3 1-3 0-1 ■ 2-2

1-2 3-0 1-0 1-2 0-0 ■ ¿ 3

1-3 0-1 2-1 3-1 ■ 1-1 3-2

5-2 2-1 2-3 2-0 i 1-2

1-1 3-1 1-0 1-1 ■ 1-0
LL JLLü ¿iL ¿iL ■

CARPINTERÍA

S A L A Z A R
C.B.

C / Ángel Pereira, 32 - Telf.: (926) 52 18 76 
ARGAMASILLA DE ALBA (C iudad Real)

OVIEDO B 
FUENLABRADA 

AVILES 
MALLORCA B 
DEPORTIVO B 

CELTA B 
E. AS PONTES 

ARANJUEZ 
MOSCARDÓ 

PONTEVEDRA

CARABANCHEL
TALAVERA
GETAFE
LUGO
R. MADRID C
LANGREO
MANCHEGO
MARINO
FERROL
SPORTING B

ICARABANCHEL 
TALAVERA 

GETAFE 
LUGO 

R. MADRID C 
LANGREO 

MANCHEGO 
MARINO 
FERROL 

SPORTING B

PONTEVEDRA 
OVIEDO B 
FUENLABRADA 
AVILES 
MALLORCA B 
DEPORTIVO B 
CELTA B 
E. AS PONTES 
ARANJUEZ 
MOSCARDÓ

ALMAGRO ■  2-1 3-1 1-2 0-3 0-0 1-0

AZUQUECA u 0-0 4-0 0-0 3-1 1-2 0-2

BELMONTE ■ 1-0 1-3 0-1 0-5 1-3 0-3

BOLAÑEGO 2-0 ■ 1-4 0-2 4-2 1-3

CAMPILLO 2-2 1-1 0-0 1-2 0-0

CONQUENSE 1-1 6-1 ■

_
2-2 1-1 2-0 1-1

GIMNÁSTICO 4-1 1-2 ■ 1-3 1-0 2-1

GUADALAJARA 0-0 1-0 ■ 1-2 2-1 1-0

HELLÍN DPTVO. 1-0 4-0 ■ 2-0 1-1 0-1 1-0

MANZANARES 0-0 ■ 3-1 1-2 3-1 4-0

MORA 1-2 1-2 2-1 B 1-0 0-1

PUERTOLLANO 1-3 4-4 2-0 ■ 2-0 5-0

SOCUÉLLAMOS 1-2 1-0 2-0 2-2 ■ 0-0

LA SOLANA 2-1 0-4 6-1 1-6 0-0 u 2-4

AT. TERESIANO 0-1 1-3 2-1 0-1 B 1-2 3-3

TOMELLOSO 3-1 1-0 3-0 44L 0-0 B 2-0
TORPEDO 66 1-2 1-0 1-0 1-0 1-1 ■ 3-1
TORRIJOS 2-0 0-0 2-0 4r0 ¿i 0-0

VALDEPEÑAS 1-1 1-0 0-2 2-0 1-0 _mr
VILLARROBLEDO ¿iLL L — LL LL LL LL ! ■

AZUQUECA 0 - 2 TORRIJOS 
VILLARROBLED. 1 - 1 GIMNÁSTICO P

TORRIJOS
GIMNÁSTICO

TOMELLOSO
AZUQUECA J

BELMONTE 1 - 0 CAMPILLO R CAMPILLO VILLARROBLED. O
LA SOLANA 0 - 0 PUERTOLLANO . 0 PUERTOLLANO BELMONTE R

HELLÍN DPTVO. 1 - 0 BOLAÑEGO BOLAÑEGO LA SOLANA
ALMAGRO 0 - 0 MANZANARES X MANZANARES HELLÍN SI

CONQUENSE 2 - 2 MORA I MORA ALMAGRO
TORPEDO 66 3 - 1 VALDEPEÑAS M VALDEPEÑAS CONQUENSE H
TERESIANO 0 - 1 SOCUÉLLAMOS SOCUÉLLAMOS ' - TORPEDO 66

TOMELLOSO 1 - 0 GUADALAJARA A GUADALAJARA TERESIANO D

M
L8PMÍ ÜM (D M)lPIÍ8°<DSÜ

Le ofrece sus servicios para la reforma de:

*  LOCALES COMERCIALES * FACHADAS Y BALCONES

* CUBIERTAS * REFORMAS DE INTERIORES, ETC.

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO EN

(91)3 67 63 33

DIVISÓN DE HONOR - JUVENIL

EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 SEVILLA 11 8 2 1 42 9 26

2 Betis 11 6 4 1 26 9 22

3 Granada 74 11 7 0 4 20 10 21

4 Mérida 11 5 4 2 22 11 19

5 Badajoz 11 5 4 2 17 14 19
6 Nervión 11 6 1 4 17 18 19
7 Málaga 11 5 3 3 20 15 18
8 Flamenco 11 5 3 3 15 10 18
9 Córdoba 11 6 0 5 16 15 18

10 Marbella 11 5 0 6 15 21 15
11 Goyu-Ftyu 11 4 1 6 12 20 13

12 C.R. Alarcos 11 3 2 6 15 26 11

13 Jerez 11 3 1 7 13 20 10
14 Coria 11 3 1 7 18 29 10

15 Huelva 11 2 0 9 12 28 6
16 S. Fernando 11 1 2 8 8 33 5

CÓRDOBA 3 - 2 MÁLAGA
SEVILLA 3 - 0 CORIA

BADAJOZ 0 - 0 MÉRIDA
GOYU-RYU 0 - 2 NERVIÓN

BETIS 2 - 0 MARBELLA
S. FERNANDO 1 - 2 GRANADA 74

FLAMENCO 2 - 1 HUELVA
C.R. ALARCOS 1 - 0 JEREZ

MALAGA 
CORIA 

MÉRIDA 
NERVIÓN 

MARBELLA 
GRANADA 74 

HUELVA 
JEREZ

C.R. ALARCOS
CÓRDOBA
SEVILLA
BADAJOZ
GOYU-RYU
BETIS
S. FERNANDO 
FLAMENCO

LIGA NAL JUVENIL - GRUPO XV

EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 ALBACETE 8 6 1 1 25 8 19
2 Conquense 8 6 1 1 23 7 19

3 Guadalajara 8 5 2 1 23 6 17

4 Talavera 8 5 1 2 15 11 16

5 Toledo 8 4 0 4 16 9 12

6 Manzanares 8 4 0 4 19 24 12

7 Manchego 8 3 2 3 11 12 11

8 Puertollano 8 3 1 4 15 12 10

9 Gimnástico 8 2 4 2 13 13 10

10 Azuqueca 8 2 3 3 12 14 9

11 Los Ángeles 8 3 0 5 15 22 9

12 Los Yébenes 8 3 0 5 13 31 9

13 Torrijos 8 2 2 4 9 14 8

14 Toledo Imp. 8 2, 2 4 12 18 8

15 Yuncos 8 2 2 4 11 22 8

16 Sonseca 8 1 1 6 8 17 4

AZUQUECA 1 - 1 CONQUENSE
TORRIJOS 0 - 2 TOLEDO

GIMNÁSTICO 3 - 1 SONSECA
TALAVERA 1 - 1 MANCHEGO

MANZANARES 3 - 2 ALBACETE
LOS ÁNGELES 5 - 4 PUERTOLLANO

YÉBENES 2 - 1 YUNCOS
TOLEDO IMP. 0 - 0 GUADALAJARA

AZUQUECA - TORRIJOS 
TOLEDO - GIMNÁSTICO 

SONSECA - TALAVERA 
MANCHEGO - MANZANARES 
ALBACETE - LOS ÁNGELES 

PUERTOLLANO - YÉBENES
YUNCOS - TOLEDO IMP. 

CONQUENSE - GUADALAJARA
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DEPORTES
2 - .  DIV. AUTONÓMICA - G. I 2a. DIV. AUTONÓMICA - G. II 2 - .  DIV. AUTONÓMICA - G. III 2a. PIV. AUTONÓMICA - G. IV

EQUIPO J G E p GF GCPtos EQUIPO J G E P GF GC Ptos EQUIPO J G E p GF GC Ptos EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 CAUDETE 5 4 0 1 19 6 12 1 SPT. LA RODA 7 5 1 1 20 11 16 1 VILLARROBL. 7 5 2 0 33 10 17 1 VILLARRUBIA 7 5 1 1 14 9 16

2 Muñera 5 4 0 1 17 6 12 2 Quintanar 6 5 1 0 14 5 16 2 M. Provencio 6 5 1 0 16 3 16 2 Poblete 7 4 1 2 15 5 13

3 Elche Sierra 5 4 0 1 ’ 16 5 12 3 Alto Júcar 7 5 0 2 23 17 15 3 Villaescusa 7 4 0 3 19 11 15 3 Carrión 7 4 1 2 18 9 13

4 Alpera 5 3 0 2 8 6 9 4 Abengibre 7 4 2 1 18 12 14 4 -Sta. Ma. C. Rus 7 5 0 2 12 8 15 4 Herencia 7 4 1 2 16 7 13

5 C.D. Peñas 5 2 2 1 6 4 8 5 Casas J. Núñez 7 4 2 1 11 6 14 5 Miguel Esteban 7 4 1 2 25 11 13 5 Cinco Casas 7 4 1 2 16 8 13

6 Bogarra 5 2 2 1 12 12 8 6 El Herrumblar 6 3 1 2 19 10 10 6 El Toboso 6 3 1 2 13 7 10 6 Corraleño 7 3 3 1 13 9 12
N 7 Pozohondo 5 2 1 2 9 5 7 7 Villalpardo 6 3 0 3 13 7 9 7 Casas de Haro 6 3 1 2 7 5 10 7 San Agustín 7 ^3 3 1 12 8 12

8 Socovos 5 2 1 2 12 11 7 8 Villamalea 7 3 0 4 9 12 9 8 Quero 6 3 0 3 13 8 9 8 Picón 7 3 0 4 13 15 9

9 Ontur 5 2 1 2 8 15 7 9 Valdeganga 7 3 0 4 13 19 9 9 Las Mesas 7 2 3 2 13 12 9 9 Luciana 7 2 1 4 8 7 7

10 Pozo Cañada 5 2 0 3 10 11 6 10 Motillana 6 2 2 2 5 9 8 10 Casas F. Alonso 7 3 0 4 12 14 9 10 La Estrella 7 2 1 4 11 17 7

11 Hoya Gonzalo 5 2 0 3 8 11 6 11 La Gineta 7 2 1 4 11 15 7 11 La Santa Cruz 7 3 0 4 10 18 9 11 Los Cortijos 7 1 0 6 8 27 3

12 Alcadozo 5 1 1 3 7 13 4 12 Cenizate 6 2 0 4 12 14 6 12 Pedernoso 7 2 2 3 23 10 8 12 Alcolea 7 0 i 6 6 29 1

13 Ossa de Montiel 5 1 0 4 7 20 3 13 Atl. Jareño 6 1 1 4 5 9 4 13 Atl. Sisante 6 1 1 4 7 12 4
14 El Bonillo 5 0 0 5 4 12 0 14 S.J. Obrero 95 7 0 2 5 8 16 2 14 Arenales 6 1 1 4 5 14 4

15 Benitense 6 0 1 5 12 31 1 15 Valverde 7 1 0 6 7 39 3
16 Los Hinojosos 6 0 0 6 4 35 0

RESULTADOS (Jorn. 5a. 3-11-96) RESULTADOS (Jorn. 7a. 3--11-96) RESULTADOS (Jorn. 7a. 3-11-96) RESULTADOS (Jorn. 7a. 10-11-96)
Socovos 4; Bogarra 4. Pozohondo 5; Ossa de Montiel 1. Villalpardo 2; Valdeganga 0. El Herrumblar 4; La Gineta Los Hinojosos 2; M. Provencio 6. Pedernoso 2; Herencia 3; La Estrella 0. Corraleño 3; Villarrubia 3.
Peñas 2; El Bonillo 1. Pozo Cañada 0; Hoya Gonzalo 2. 
Caudete 5; Alcadozo 0. Muñera 0; Elche de la Sierra 3. 
Ontur 3; Alpera 2.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 7a. 17-11-96)
Bogarra-Ossa de Montiel. Socovos-EI Bonillo. 
Pozohondo-Hoya Gonzalo. Peñas-Alcadozo. Pozo 
Cañada-Elche de la Sierra. Caudete-Alpera. Ontur- 
Munera.

1. Benitense 3; La Roda 6. Abengibre 2; S. José Obrero
2. Alto Júcar2; Atl. Jareño 0. Casas J. Núñez 0; Quintanar
0. Villamalea 4; Motillana 0. Cenizate, descansó. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 9a. 17-11-96) 
Valdeganga-La Gineta. Villalpardo-La Roda. El 
Herrumblar-San.José Obrero. Benitense-Atl. Jareño. 
Abengibre-Quintanar. Alto Júcar-Motillana. Casas J. 
Núñez-Cenizate. Villamalea, descansa.

Villaescusa 3. El Toboso 2; Villarrobledo B 4. Arenales 
3; Casas F. Alonso 1. Valverde 1; Quero 3. Miguel 
Esteban 1; Sta. Ma. Campo Rus 2. Las Mesas 2. Sisante
1. Casas de Haro 3; La Santa Cruz 2.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 9a. 17-11-96)
M. Provencio-Villaescusa. Los Hinojosos-Villarrobledo 
B. Pedernoso-Casas F. Alonso. El Toboso-Quero. 
Arenales-Santa Ma. C. Rus. Valverde-Sisante. Miguel 
Esteban-La Santa Cruz. Casas de Haro-Las Mesas.

Carrión 5; Alcolea 0. Picón 4; Los Cortijos 2. Poblete 2; 
Luciana 0. San Agustín 1; Cinco Casas 1.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 8a. 17-11-96)
La Estrella-San Agustín. Villarrubia-Herencia. Luciana- 
Picón. Los Cortijos-Alcolea. Carrión-Corraleño. Cinco 
Casas-Poblete.

2a. DIV. AUTONÓMICA - G. V 2a. DIV. AUTONÓMICA - G. VI 2a. DIV. AUTONOMICA - G. Vil 2a. DIV. AUTONOMICA - G. VIII

Abenójar 4; Mestanza 0. Chillón 3; Almodóvar 0. 
Brazatortas 7: Villanueva de San Carlos 0. Fuencaliente 
3; Alamillo 6. Almadenejos 0; Los Pozuelos 2. 
Cabezarrubias 2; Villamayor 3.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 8a 17-11-96.) 
Mestanza-Cabezarrubias. Almodóvar-Abenójar. Los 
Pozuelos-Fuéncaliente. Alamillo-Brazatortas. Villanueva 
de San Carlos-Chillón. Villamayor-Almadenejos.

Villanueva de la Fuente 4; El Viso Deportivo 1. Valdepeñas 
4; Moraleño 2. Villamanrique 3; Valenzuela 3. Aldea del 
Rey 2; Salvatierra 1. Puebla y Manchego B, descansaron. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 8a. 17-11-96.)
El Viso Deportivo-Aldea del Rey. Valenzuela-Manchego 
B. Moraleño-Puebla. Salvatierra-Villam anrique. 
Villanueva de la Fuente y Valdepeñas, descansan.

Carrascosa del Campo 5; Torrubia 2. Almoradiel 2; 
Tembleque 0. Almaguer 1; Horcajo Santiago 3. Villarejo 
2; Villamayor Santiago 2. Tarancón 1; Atl. Quintanar 1. 
Noblejas 2; Huerta 2. La Guardia 1; Villa 2.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 7a. 17-11-96) 
Torrubia-Tembleque. Carrascosa del Campo-Horcajo 
Santiago. Almoradiel-Villamayor Santiago. Almaguer- 
Quintanar. Villarejo-Huerta. T arancón-Villa. La Guardia- 
Noblejas.

El Casar 3; Sacedón 2. Fontanar 1; Cult. Espinosa 3. 
Albalate 3; Usanos 1. Jadraque 4; Yebra 2. Marchámalo 
3; Membrillera 1. Cogolludo 0; Tórtola 2. Manantiales 6; 
Cifontino 1. Torrejón del Rey 16; Molina 1.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 9a. 17-11-96) 
Sacedón-Cult. Espinosa. El Casar-Usanos. Fontanar- 
Yebra. A lbalate-M em brillera. Jadraque-Tórtola. 
Marchamalo-Cifontino. Cogolludo-Molina. Torrejón del 
Rey-Manantiales.

2a. DIV. AUTONÓMICA - G. IX 2a. DIV. AUTONÓMICA - G. X 2a. DIV. AUTONÓMICA - G. XI
Á
\ EQUIPO J G E P GF GCPtos EQUIPO J G E P GF GCPtos EQUIPO J G E P GF GCPtos

V s 1 TOLEDO B 7 6 1 0 46 5 19 1 COBEJA 7 7 0 0 33 5 21 1 CALERA 7 5 2 0 15 6 17
V 2 Guadamur 7 6 1 0 11 2 19 2 Sagreño 7 6 0 1 21 8 18 2 Talavera 5 5 0 0 36 0 15

3 Santo Domingo 7 5 2 0 20 8 17 3 Paz 7 4 1 2 23 12 13 3 Gamonal 6 5 0 1 17 5 15
4 Malpica 7 5 1 1 18 8 16 4 Bargas 6 4 1 1 10 10 13 4 Torrico 6 5 0 1 18 10 15

V V 5 Navahermosa 6 4 1 . 1 16 10 16 5 San Luis 6 3 2 1 15 10 11 5 Talavera Nueva 6 4 1 1 19 9 13V v 6 Torpedo 66 B 7 4 1 2 23 10 13 6 Fuensalida 6 3 2 1 11 9 11 6 Navamorcuende 6 3 0 3 16 9 9V y 7 Gálvez 7 4 1 2 12 6 13 7 Noves 6 3 0 3 20 22 9 7 Real Cazalegas 6 3 0 3 11 8 9
* * . 8 Pueblanueva 7 3 1 3 15 9 10 8 Seseña 6 1 4 1 7 6 7 8 Sotillo 5 3 0 2 10 7 9

V 9 Polan 7 2 2 3 12 10 8 9 Atl. Ugena 6 2 1 3 12 12 7 9 San Vicente 6 3 0 3 12 11 9
10 Polígono Toledo 7 1 3 3 5 9 6 10 Portillo 6 2 1 3 10 13 7 10 Oropesa 6 2 2 2 13 13 8
11 Puebla 7 1 3 3 8 14 6 11 Quismondo 5 2 0 3 7 13 6 11 Navalcán 6 2 0 4 11 14 6
12 Orgaceño 7 1 1 5 12 23 4 12 Mocejón 6 1 1 4 13 21 4 12 San Román 6 1 0 5 8 25 3

s 13 Burujón 7 1 1 5 9 21 4 13 Villaseca 6 1 1 4 12 25 4 13 Castillo 7 1 0 6 5 24 3
v ' A 14 Navalmorales 7 1 1 5 12 32 4 14 Yelés 7 0 2 5 11 19 2 14 Spt. Jareño 7 1 0 6 4 33 3
V 15 Santa Olalla 6 0 2 4 3 22 2 15 Recas 7 0 0 7 10 31 0 15 Buenaventura 6 0 1 5 8 29 1
\ 16 Águila 7 0 0 7 5 38 0

RESULTADOS (Jorn. 7a. 3-11-96)
Polan 4; Santa Olalla 0. Guadamur 1; Burujón 0. Toledo 
B 11; Navalmorales 0. Polígono Toledo 1; Orgaceño3. 
Puebla 1; Pueblanueva 1. Navahermosa 2; Gálvez 0. 
Santo Domingo 1; Malpica 1. Águila 2; Torpedo 66 B 3. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 9a. 17-11-96)
Santa Olalla-Burujón. Polan-Navalmorales. Guadamur- 
Orgaceño. Toledo B-Pueblanueva. Polígono Toledo- 
Gálvez. Puebla-Malpica. Navahermosa-Torpedo 66 B. 
Águila-Santo Domingo.

RESULTADOS (Jorn. 7a. 3-11-96)
Ugena 2; Seseña 2. Recas 2; San Luis 6. Portillo 0; 
Bargas 2; Fuensalida 3; Quismondo 1. Paz 5; Villaseca
2. Yeles 3; Cobeja 5. Sagreño 6; Mocejón 2. Noves, 
descansó.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 9a. 17-11-96)
Seseña-San Luis. Ugena-Bargas. Recas-Quismondo. 
Portillo-Villaseca. Fuensalida-Noves. Paz-Cobeja. 
Sagreño-Yeles. Mocejón, descansa.

RESULTADOS (Jorn. 7a. 3-11-96)
Sotillo 3; Jareño 0. San Román 1; Navalcán 6. Talavera 
4; San Vicente 0. Castillo 0; Calera 4. Talavera Nueva 1; 
Torrico 3. Real Cazalegas 1; Oropesa 2. Gamonal 4; 
Buenaventura 0. Navamorcuende, descansó. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 9a. 17-11-96) 
Jareño-Navalcán. Sotillo-San Vicente. San Román- 
Calera. Talavera-Torrico. Castillo-Oropesa. Talavera 
Nueva-Buenaventura. Real Cazalegas-Navamorcuende. 
Gamonal, descansa.
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EQUIPO J G E P GF GC Ptos EQUIPO J G E P GF GCPtos EQUIPO J G E p GF GCPtos EQUIPO J G E P GF GCPtos

1 VILLAMAYOR 7 6 0 1 32 9 18 1 VALDEPEÑAS 6 6 0 0 25 9 18 1 VILLA 5 5 0 0 13 1 15 1 SACEDÓN 7 6 0 1 21 6 18
2 Chillón 7 5 1 1 39 10 16 2 Aldea del Rey 6 3 1 2 15 8 10 2 Tarancón 5 3 1, 1 14 6 10 2 Tórtola 7 5 2 0 18 5 17
3 Brazatortas 7 5 1 1 24 8 16 3 El Viso Dptvo. 7 3 1 3 8 18 10 3 Noblejas 5 3 1 1 13 9 1Ó 3 Marchámalo 7 5 0 2 16 10 15
4 Los Pozuelos 6 4 0 2 7 4 12 4 Vva. Fuente 7 2 2 3 13 27 8 4 La Guardia 5 3 0 2 14 9 9 4 Usanos 7 4 2 1 20 11 14
5 Almodóvar 7 4 0 3 11 14 12 5 Salvatierra 5 2 1 2 20 9 7 5 Tembleque 5 3 0 2 10 6 9 5 Manantiales 7 4 1 2 23 12 13
6 Cabezarrubias 7 4 0 3 14 18 12 6 Manchego 5 2 0 3 8 5 6 6 Carrascosa Cpo. 5 3 0 2 21 18 9 6 El Casar 7 4 1 2 18 15 13
7 Almadenejos 7 3 1 3 17 16 10 7 Moraleño 5 2 0 3 12 15 6 7 Almoradiel 5 3 0 2 15 13 9 7 Albalate 7 4 0 3 15 15 12
8 Fuencaliente 7 3 1 3 18 22 10 8 Puebla 5 1 2 2 12 15 5 8 Atl. Quintanar 5 2 1 2 5 5 7 8 Torrejón del Rey 7 3 2 2 33 12 11
9 Alamillo, 7 3 0 4 21 21 9 9 Valenzuela 4 1 2 1 10 13 5 9 Almaguer 5 2 0 3 13 14 6 9 Jadraque 7 3 0 4 19 19 9

10 Abenójar 7 1 2 4 11 17 5 10 Villamanrique 4 0 1 3 6 10 -1 10 Horcajo Santiago 5 2 0 3 8 15 6 10 Yebra 7 3 0 4 11 14 9
11 Vva. San Carlos 6 0 0 6 10 32 0 11 Huerta 5 1 1 3 11 10 4 11 Cult. Espinosa 7 3 0 4 9 17 9
12 Mestanza 7 0 0 7 1 34 0 12 Villarejo 5 1 1 3 8 17 4 12 Membrillera 7 1 3 3 10 11 6

13 Torrubia 5 1 0 4 13 21 3 13 Cogolludo 7 1 2 4 5 10 5
14 Villamayor Stgo. 5 0 1 4 6 20 1 14 Cifontino 7 1 1 5 9 18 4

15 Fontanar 7 1 0 6 12 31 3
16 Molina 7 1 0 6 3 35 3

RESULTADOS (Jorn. 7a. 10-11-96) RESULTADOS (Jorn. 7a. 10-11-96) RESULTADOS (Jorn. 5a. 3-11-96) RESULTADOS (Jorn. 7a. 3-11-96)
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DEPORTES
FUTBOL

JUVENIL PROVINCIAL - Gp. I
EQUIPO J G E P GF GCPtos

1 ALMANSA A 7 6 0 1 26 9 18
2 Madrigueras 7 6 0 1 25 9 18
3 Albacete Bpie. 6 6 0 0 21 5 18
4 Albacete A 7 5 1 1 25 6 16
5 Caudete 6 4 1 1 14 5 13
6 Nerpio 7 4 1 2 16 15 13
7 Hellín Dptvo. 7 4 0 3 14 11 12
8 E.F. Los Molinos 7 3 2 2 9 6 11
9 A.D. Barrios 7 3 1 3 12 14 10

10 Villamalea 7 2 3 2 19 11 9
11 Albacete B 7 2 3 2 16 17 9
12 Almansa B 7 1 4 2 5 6 7
13 C.D. Albacete 7 1 3 3 8 16 6
14 Villarrobledo 7 1 1 5 9 17 4
15 Tobarra 7 0 3 4 5 15 3
16 Atl. Ibañés 7 1 0 6 11 30 3
17 Spt. La Roda 7 0 1 6 4 26 1
18 Atl. Tarazona 5 0 0 5 1 22 0

RESULTADOS (Jorn. 7a. 3-11-96)
Barrios/Albacete 3; Villamalea 0. C.D. Albacete 0; 
Madrigueras 2. Albacete B 1; Caudete 1. Almansa A 5; 
Nerpio 3. Villarrobledo 0; Albacete Bpie. 2. La Roda 1; 
Almansa B 1. Atl. Ibañés 2; Albacete A 4. Tarazona 0; 
Hellín 5. Tobarra 1; Los Molinos 4.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 9a 17-11-96) 
Villamalea-Madrigueras. Barrios/Albacete-Caudete. C.D. 
Albacete-Nerpio. Albacete B-Albacete Bpie. Almansa A- 
Almansa B. Villarrobledo-Albacete A. La Roda-Hellín. 
Atl. Ibañés-Los Molinos. Tobarra-Tarazona.

JUVENIL PROVINCIAL - Gp. V
EQUIPO J G E p GF GC Ptos

1 ALCARREÑO A 3 3 0 0 10 3 9
2 Salesianos 3 3 0 0 6 1 9
3 El Casar 3 2 1 0 16 3 7
4 Cabanillas 2 2 0 0 9 0 6
5 Azuqueca B 3 2 0 1 7 5 6
6 Marchámalo 3 1 1 1 6 6 4
7 Sp. Alcarreño B 2 1 0 1 2 1 3
8 Manantiales 2 0 0 2 4 7 0
9 Sigüenza 3 0 0 3 3 14 0

10 Yunquera 3 0 0 3 2 13 0
11 Esc. Municipales 3 0 0 3 1 13 0

RESULTADOS (Jorn. 3a. 3-11-96)
Manantiales 2; Marchámalo 4. Alcarreño A 5; Esc. 
Municipales 1. El Casar 9; Sigüenza 1. Salesianos 1; 
Yunquera 0. Azuqueca B 0; Alcarreño B*2. Cabanillas, 
descansó.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 5a. 17-11-96)
Marchamalo-Esc. Municipales. Manantiales-Sigüenza. 
A lcarreño A-Yunquera. El Casar-A lcarreño B. 
Salesianos-Cabanillás. Azuqueca B, descansa.

JUVENIL PROVINCIAL - Gp. II
EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 ALARCOS B 9 7 1 1 28 12 22
2 Miguelturreño 9 7 0 2 36 11 21
3 Puertollano Ind. 8 7 0 1 29 7 21
4 Puertollano B 9 6 1 2 26 10 19
5 Daimiel 9 6 0 3 25 12 18
6 Almagro 9 5 2 2 25 15 17
7 Los Ángeles B 9 4 3 2 22 11 15
8 Bolañego 8 5 0 3 18 18 15
9 Prado M. 9 4 0 5 27 30 12

10 Manchego B 9 3 2 4 22 14 11
11 Salvatierra 9 3 1 5 21 22 10
12 Teresiano 9 3 1 5 11 16 10
13 Calatrava 9 3 1 5 18 27 10
14 Almadén 9 3 1 5 16 31 10
15 Piedrabuena 9 2 1 6 16 31 7
16 Pozuelo 9 2 0 7 9 31 6
17 Almodóvar 9 1 1 7 10 34 4
18 Picón 9 1 1 7 12 39 4

RESULTADOS (Jorn. 9*. 10-11-96)
Almodóvar 1; Picón 1. Prado M. 4; Bolañego 5. Salvatierra 
2; Calatrava 2. Almadén 3; Teresiano 0. Los Ángeles B 
2; Almagro 2. Daimiel 1; Manchego B 0. Puertollano Ind. 
2; Miguelturreño 1. Puertollano B 2; Pozuelo 1. Alarcos 
B 1; Piedrabuena 1.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 10a. 17-11-96)
Picón-Alarcos B. Bolañego-Almodóvar. Calatrava-Prado 
M.Teresiano-Salvatierra. Almagro-Almadén. Manchego 
B-Los Ángeles B. Miguelturreño-Daimiel. Pozuelo- 
Puertollano Ind. Piedrabuena-Puertollano B.

JUVENIL PROVINCIAL - Gp. VI
EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 BARGAS 8 7 1 0 20 3 22
2 Asland 8 6 0 2 25 11 18
3 Esquivias 8 6 0 2 20 17 18
4 Polan 8 6 1 1 39 22 17
5 Toledo Imp. B 8 5 1 2 28 13 16
6 AA.VV. El Tajo 8 5 1 2 19 7 16
7 lllescas A 8 4 2 2 20 7 14
8 Magán 8 3 3 2 27 22 12
9 Valmojado 8 3 3 2 19 16 12

10 Pantoja 8 2 4 2 13 17 10
11 Seseña 8 3 2 3 18 18 8
12 Toledo B 8 2 2 4 12 20 8
13 Olías del Rey 8 2 1 5 18 28 7
14 Añover 8 1 3 4 15 21 6
15 Cobeja 8 1 2 5 10 16 5
16 Sagreño 8 1 1 6 11 20 4
17 Guadamur 8 1 1 6 7 19 4
18 Noblejas B 8 0 0 8 3 47 0

RESULTADOS (Jorn. 8a. 3-11-96)
Asland 3; lllescas A 1. Seseña 1; ¿agreño 0. Magán 5; 
Noblejas B 0. Bargas 2; AA.VV. El Tajo 0. Olías del Rey 
3; Toledo Imp. B 4. Toledo B 5; Potan 5. Valmojado 1; 
Pantoja 1. Cobeja 1; Guadamur 2. Esquivias 3; Añover 
1.

PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 10a. 17-11-96)
Seseña-lllescas A. Magán-Asland. Bargas-Sagreño. 
Olías del Rey-Noblejas B. Toledo B-AA.W. El Tajo. 
Valmojado-Toledo Imp. B. Cobeja-Polan. Esquivias- 
Pantoja. Añover-Guadamur.

JUVENIL PROVINCIAL - Gp . III
EQUIPO J G E p GF GC Ptos

1 SOCUÉLLAMOS 9 7 2 0 21 9 23
2 C.F. Valdepeñas 9 7 1 1 50 11 22
3 Tomelloso C.F. 9 6 3 0 30 6 21
4 S.B. Valdepeñas 9 6 3 0 27 10 21
5 EMF Criptana 9 6 1 2 30 9 19
6 E.F. Alcázar 9 6 1 2 25 9 19
7 La Solana 9 5 2 2 25 15 17
8 Santa Cruz 9 5 0 4 31 20 15
9 Manzanares B 9 4 3 2 17 16 15

10 Villarrubia 9 4 0 5 22 19 12
11 Cervantes 9 2 3 4 17 30 9
12 Infantes 9 2 2 5 19 22 8
13 Membrilla 9 2 2 5 25 30 8
14 Pedro Muñoz 9 2 1 6 27 29 7
15 Sondival 9 2 0 7 10 40 6
16 E.F. Tomelloso 9 1 1 7 15 35 4
17 Torrenueva 9 1 0 8 11 48 3
18 Herencia 9 0 1 8 9 52 1

RESULTADOS (Jom. 9*. 10-11-96)
Socuéllamos 2; Membrilla 1. Pedro Muñoz 6; Infantes 1. 
S.B. Valdepeñas 2; EMF Criptana 2. Cervantes 2; C.F. 
Valdepeñas 2. E.F. Tomelloso 1; Tomelloso C.F. 2. 
Sondival 4; Torrenueva 3. Manzanares B 2; Herencia 1. 
Alcázar 1; La Solana 3. Villarrubia 1; Santa Cruz 3. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 10a. 17-11-96) 
Membrilla-Villarrubia. Infantes-Socuéllamos. EMF 
Criptana-Pedro Muñoz. C.F. Valdepeñas-S.B. 
Valdepeñas. Tomelloso C.F.-Cervantes. Torrenueva- 
E.F. Tomelloso. Herencia-Sondival. La Solana- 
Manzanares B. Santa Cruz-Alcázar.

JUVENIL PROVINCIAL - Gp . Vil
EQUIPO J G E p GF GC Ptos

1 SANTA GEMA 6 5 0 1 20 7 15
2 Los Yébenes B 7 5 0 2 19 9 15
3 Mora 7 5 0 2 26 16 15
4 Soliss Toledo 7 4 2 1 20 15 14
5 Atl. Consuegra 7 3 2 2 21 14 11
6 Noblejas 6 3 2 1 12 7 11
7 Sta. Cruz/UJAF 6 3 1 2 16 14 10
8 Madridejos 7 3 1 3 15 16 10
9 Sonseca B 7 3 1 3 10 17 10

10 Villacañas 7 3 0 4 17 17 9
11 Almaguer 6 2 1 3 14 14 7
12 Miguel Esteban 5 2 1 2 13 13 7
13 Ocaña 6 2 0 4 9 14 6
14 PDM Yepes 7 2 0 5 11 19 6
15 Urda 7 1 1 5 12 22 4
16 Villafranca 6 0 0 6 4 23 0

RESULTADOS (Jorn. 7a. 3-11-96)
Villacañas 3; Urda 2. Soliss Toledo 3; Almaguer 3. Mora 
6; Yepes 1. Madridejos 1; Noblejas 1. Consuegra 4; 
Miguel Esteban 4. Santa Cruz 8; Villafranca 2. Yébenes 
B 3; Ocaña 2. Sonseca B 1; Santa Gema 5.
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 9a. 17-11-96) 
Urda-Almaguer. Villacañas-Yepes. Soliss Toledo- 
Noblejas. Mora-Miguel Esteban. Madridejos-Villafranca. 
Consuegra-Ocaña. Santa Cruz-Santa Gema. Sonseca 
B-Yébenes.

JUVENIL PROVINCIAL - Gp . IV
EQUIPO J G E p GF GC Ptos

1 TARANCÓN 3 3 0 0 9 3 9
2 C.D. Cuenca 3 3 0 0 8 2 9
3 Conquense B 3 2 1 0 21 6 7
4 San Clemente 3 2 0 1 6 4 6
5 Belmonte 3 1 1 1 9 10 4
6 S.J. Obrero 95 3 1 1 1 5 7 4
7 Motillana 3 1 0 2 11 10 3
8 Mota del Cuervo 3 1 0 2 6 7 3
9 Quintanar 3 1 0 2 6 8 3

10 Cawpillo 3 1 0 2 6 10 3
11 Casasimarro 3 0 1 2 3 5 1
12 Pedroñeras 3 0 0 3 3 21 0

RESULTADOS (Jom. 3». 3-11-96)
Conquense B 8; Motillana 2. Pedroñeras 2; Campillo 3. 
Tarancón 3; San Clemente 0. Quintanar 2; San José 
Obrero 3. Casasimarro 1; Mota del Cuervo 2. Belmonte 
1; Cuenca 3.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 5a. 17-11-96)
Motillana-Campillo. Conquense B-San Clemente. 
Pedroñeras-San José Obrero. Tarancón-Mota del 
Cuervo. Quintanar-Cuenca. Belmonte-Casasimarro.

JUVENIL PROVINCIAL - Gp. VIII
EQUIPO J G E P GF GC Ptos

1 U.D. TALAVERA 8 7 1 0 34 8 22
2 Peña Zarra 8 7 0 1 47 6 21
3 NAVAHERMOSA 8 6 1 1 41 13 19
4 Peña R. Madrid 8 6 1 1 27 9 19
5 Calera 8 5 3 0 23 9 18
6 Puebla 8 5 2 1 20 6 17
7 Talavera C.F. B 8 5 1 2 28 18 16
8 lllescas B 8 5 1 2 26 21 16
9 Peña Ath. Bilbao 8 2 2 4 14 16 8

10 Dínamo Alberche 8 2 2 4 13 24 8
11 Juventud Torreña 7 2 1 4 8 21 7
12 Malpica 8 2 1 5 13 31 7
13 Torrijos B 8 1 2 5 18 21 5
14 Talavera Nueva 7 1 2 4 14 22 5
15 Portillo 7 1 2 4 8 26 5
16 Fuensalida 7 1 0 6 8 29 3
17 Castillo 8 0 1 7 3 26 1
18 Paz 8 0 1 7 12 48 1

RESULTADOS (Jorn. 8a. 3-11-96)
Navahermosa 3; Talavera C.F. B 5. Peña Zarra 1; U.D. 
Talavera B 3. Puebla 4; Malpica 0. Juventud Torreña 0; 
Portillo 0. lllescas B 3; Fuensalida 0. Torrijos B 1; Castillo 
1. Calera 1; Peña Ath. Bilbao 1. Dínamo Álberche 5; Paz 
1. Peña Real Madrid 3; Talavera Nueva 1.
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 10a. 17-11-96)
Peña Zarra-Talavera C.F. B. Puebla-Navahermosa. Juv. 
Torreña-U.D. Talavera B. lllescas B-Malpica. Torrijos B- 
Portillo. Calera-Fuensaiida. Dínamo Alberche-Castillo. 
Peña Real Madrid-Peña Ath. Bilbao. Talavera Nueva- 
Paz.

GABINETE TECNICO
Don Víctor, 81 

Tel.: (926) 51 02 73 
Fax: (926) 51 12 43 

13700TOMELLOSO

Si tienes contratada una POLIZA de las llamadas "DE MUERTOS", "por el mismo precio SAMPEDRO 
te ofrece la oportunidad de cambiarla por un moderno seguro de esta modalidad, MULTIRRIESGO DE 

DECESOS, ACCIDENTE Y ASISTENCIA CON TRASLADO NACIONAL E INTERNACIONAL a
cualquier hora del día o de la noche, inclusive desplazamiento de acompañante o repratiación sanitaria 

en AVIÓN, HELICÓPTERO O AMBULANCIA U.V.I., y cuantos trámites fueren necesarios en caso de 
fallecimiento. Y si no tienes contratado este SEGURO, NECESARIO EN CUALQUIER HOGAR, ahora

es el momento de contratarlo por su bajo costo.
¡No te pierdas esta ocasión\, ¡Visítanos!

SAMPEDRO, ¡RESPUESTA SEGURA!
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DEPORTES
BALONMANO

DIV. HONOR “A” MASCULINA D1V. HONOR “B” MASCULINA 1a. DIV. MASCULINA - Grupo C 2a. DIVISIÓN MASCULINA
* s

EQUIPO J G E P GF GCPtos EQUIPO J G E P GF GCPtos EQUIPO J G E p GF GCPtos EQUIPO J G E p GF GCPtos

* < v 1 BARCELONA 10 10 0 0 315 215 20 1 U. OVIEDO 9 8 1 0 234 180 17 1 CASTELLÓN 5 5 0 0 123 101 10 1 ALCARREÑO 5 4 1 0 158 74 9

2 P. Ademar 11 9 1 1 299 263 19 2 Altea 9 7 1 1 217 176 15 2 U. Granada 5 5 0 0 139 119 10 2 Mayol Toledo 4 4 0 0 122 67 8

3 Elgorriaga B. 11 8 1 2 263 241 17 3 Ivesur Málaga 9 7 0 2 221 180 14 3 Elda 5 0 1 124 96 8 3 Puertollano 4 3 1 0 119 79 7
* V

4 P. Posada 11 6 2 3 317 305 14 4 Teja H.D.R. 9 7 0 2 237 213 14 4 Cátedra 70 5 3 0 2 125 113 6 4 S. Villarrobledo 4 3 1 0 106 70 7

5 Cadagua Galdar 10 6 0 4 258 254 12 5 Ciudad Almería 9 7 0 2 232 225 14 5 Almendralejo 5 3 0 2 122 116 6 5 Ciudad Real 5 3 0 2 134 97 6
* ^ 6 Caja Cantabria 8 5 1 2 209 173 11 6 Arrate 9 5 0 4 219 214 10 6 Gades 5 3 0 2 129 124 6 6 Retamar 4 2 1 1 93 82 5
v - 7 Valladolid 11 4 3 4 294 303 11 7 Gijón 9 5 0 4 217 212 10 7 Alcobendas 5 2 1 2 144 113 5 7 Manzanares 4 1 2 1 90 94 4

8 Q. Castilseras 11 4 2 5 296 280 10 8 Anaitasuna 9 5 0 4 214 222 10 8 Cajasur Córdoba 5 2 0 3 104 120 4 8 Mora 5 1 0 4 92 142 2

9 Pozoblanco 11 4 2 5 294 306 10 9 Conquense 9 4 0 5 188 196 8 9 Galdar 5 1 0 4 113 123 2 9 Cuenca 4 0 0 4 75 111 0

10 Pescanova 11 3 3 5 245 258 9 10 G.E.i.E.G. 9 3 1 5 232 233 7 10 Bejarano 5 1 0 4 99 150 2 10 Tomelloso 4 0 0 4 60 127 0
* % L 11 San Antonio 11 4 1 6 239 255 9 11 Palautordera 9 3 1 5 190 199 7 11 Torrevieja 5 0 1 4 109 135 1 11 Bolaños 5 0 0 5 69 175 0

s 12 Cangas Morrazo 10 3 2 5 235 254 8 12 Canal Isabel II 9 2 2 5 192 192 6 12 Elche 5 0 0 5 116 137 0
13 C.P. Teucro
14 Barakaldo
15 Granollers
16 Valencia

10
10
11
11

247 273 
250 303 
218 249

8 237 284

13 Callosa Segura
14 Estudiantes Alie.
15 Leganés Royne
16 Puerto Sagunto

204 224 
191 203 
175 218 
179 259

RESULTADOS (Jorn. 11a. 10-11-96)
Caja Cantabria 24; P. Posada 26. Elgorriaga 28; P. 
Ademar 23. Valencia 21; San Antonio 23. Pozoblanco 
25; Q. Castilseras 25. Valladolid 32; C.P. Teucro 31. 
Pescanova 22; Cadagua Galdar 24. Granollers 22; 
Barakaldo 20.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 12a. 17-11-96)
P. Posada-Granollers. P. Ademar-Caja Cantabria. 
Barcelona-Elgorriaga. San Antonio-Cangas Morrazo. 
Castilseras-Valencia. C.P. Teucro-Pozoblanco. Cadagua 
Galdar-Valladolid. Barakaldo-Pescanova.

RESULTADOS (Jorn. 9a. 10-11-96)
Teja H.D.R. Ademar 31; G.E.i.E.G. 21. Altea 25; 
Palautordera 18. Estudiantes Alicante 19; Anaitasuna 
21. Canal Isabel 1119; Univ. Oviedo 19. Gijón 34; Callosa 
Segura 24. Puerto Sagunto 16; Conquense 21. Arrate 
19; Ivesur Málaga 26. Leganés Royne 23; Almería 24. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 10a. 17-11-96) 
G.E.i.E.G.-Leganés Royne. Palautordera-Teja H.D.R. 
Ademar. Anaitasuna-Altea. Univ. Oviedo-Estudiantes 
Alicante. Callosa Segura-Canal Isabel II. Conquense- 
Gijón. Ivesur Málaga-Puerto Sagunto. Almería-Arrate.

RESULTADOS (Jorn. 5a. 10-11-96)
Gades 31; Almendralejo 24. U. Granada 26; Alcobendas 
25. Elche 21; Castellón 23. Cajasur 18; Elda 27. Bejarano 
20; Galdar 25. Cátedra 70, 26; Torrevieja 22. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 6a. 17-11-96) 
Almendralejo-Cátedra70. Alcobendas-Gades. Castellón- 
U. Granada. Elda-Elche. Galdar-Cajasur. Torrevieja- 
Bejarano.

RESULTADOS (Jorn. 5a. 10-11-96)
Bolaños 17; Mora 26. Ciudad Real 20; Manzanares 24. 
Alcarreño 34; Cuenca 14. Villarrobledo 22; Retamar 17. 
Puertoliano-Tomelloso, aplazado. Mayol Toledo, 
descansó.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 6a. 17-11-96)
Mora-Villarrobledo. Tomelloso-Bolaños. Manzanares- 
Puertollano. Cuenca-Ciudad Real. Retamar-Mayol 
Toledo. Alcarreño, descansa.

BALONCESTO
SEGUNDA DIVISIÓN - Grupo B 1a. AUTONÓMICA - Grupo Par 1a. AUTONÓMICA - Gp. Impar 2a. DIVISIÓN FEMENINA
EQUIPO J G P GF GCPtos EQUIPO J G P GF GCPtos EQUIPO J G P GF GCPtos EQUIPO J G P GF G C Ptos

1 CABA 4 3 1 289 236 7 1 INFANTES 4 4 0 352 283 8 1 CIUDAD REAL 4 4 0 325 211 8 1 GRUPO 76 4 4 0 282 180 8
2 Azuqueca 4 3 1 400 351 7 2 Grupo 76 4 3 1 336 293 7 2 Alucal 4 3 1 332 295 7 2 Valdepeñas 4 4 0 287 186 8

•V,.. 3 Puertollano 4 3 1 287 258 7 3 Amigos M. 4 3 1 287 260 7 3 S. Talavera 3 3 0 164 115 6 3 CEI 4 4 0 257 167 8
> 4 La Roda 4 3 1 320 317 7 4 K. Madrigueras 4 3 1 347 325 7 4 P. Cuartos 3 1 2 208 204 4 4 Formac 4 4 0 262 227 8
> 5 Albacete 4 2 2 307 289 6 5 Tomelloso 4 1 3 290 302 5 5 Tarancón 3 1 2 161 213 4 5 Ciudad Real 4 2 2 295 235 6

Y > - \ 6 B. Cinco 4 2 2 249 235 6 6 Almansa 4 1 3 256 279 5 6 Añover 4 0 4 182 244 4 6 Puertollano 4 1 3 184 190 _5
V V 7 CEI 4 2 2 261 275 6 7 B. Cinco 4 1 3 240 288 5 7 Torrijeña 3 0 3 161 251 3 7 CBI 4 1 3 224 261 5
\ \ 8 Hellín 4 2 2 276 293 6 8 Criptana 4 0 4 248 326 4 8 Unauto-P. 4 1 3 187 232 5
V * 9 Soliss P. 4 1 3 324 336 5 9 H. Robles 4 1 3 180 237 5

10 Almagro 4 1 3 239 265 5 10 Gabarrón 4 1 3 216 275 5
V 11 S. Adeslas 4 1 3 282 322 5 11 La Solana 4 1 3 174 243 5
Y _ 12 Miguel Esteban 4 1 3 295 352 5 12 Infantes 4 0 4 190 305 4

* Á RESULTADOS (Jorn. 4a. 10-11-96) RESULTADOS (Jorn. 4a. 10-11-96) RESULTADOS (Jorn. 4a. 10-11-96) RESULTADOS (Jorn. 4a. 10-11-96)
Azuqueca 124; Soliss P. 113. Albacete 89; La Roda 69. Tomelloso 86; Amigos M. 71. Madrigueras 72; Cinco 61. Añover 65; Tarancón 68. Torrijeña 53; Ciudad Real 72. Formac 73; Infantes 64. CEI 43; Puertollano 31. H.
CABA 100; Miguel Esteban 59. Almagro 70; S. Adeslas 
69. Hellín 74; B. Cinco 65. Puertollano 82; CEI 62. 
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 5a. 17-11-96)
Soliss P.-CEI. B. Cinco-Puertollano. S. Adeslas-Hellín. 
Miguel Esteban-Almagro. La Roda-CABA. Azuqueca- 
Albacete.

Almansa 67; Infantes 74. Criptana 59; Grupo 76, 92. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 5a. 17-11-96)
Amigos M.-Grupo 76. Infantes-Criptana. Cinco-Almansa. 
Tomelloso-Madrigueras.

S. Talavera 87; Alucal 70. P. Cuartos, descansó. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 5a. 17-11-96)
Ciudad Real-S. Talavera. Tarancón-Torrijeña. 
Cuartos-Añover. Alucal, descansa.

Robles 56; Unauto-P. 51. Valdepeñas 83; CBI45. Grupo 
76, 68; La Solana 36. Ciudad Real 92; Gabarrón 50. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 5a. 17-11-96) 
Infantes-Gabarrón. La Solana-Ciudad Real. CBI-Grupo 
76. Unauto-P.-Valdepeñas. Puertollano-H. Robles. 
Formac-CEI.

i v

v V

VOLEIBOL FUTBOL-SALA
1s. DIV. MASCULINA - Grupo D 1a. DIVISIÓN FEMENINA DIVISIÓN DE PLATA - Grupo A PRIMERA DIVISIÓN “B'
EQUIPO J G P GF GC Ptos EQUIPO J G P GF GC Ptos EQUIPO J G E P GF GCPtos EQUIPO J G E p GF GCPtos

1 VILLALBA 6 6 0 18 4 12 1 SANSE 6 6 0 18 4 12 1 SOBRADO 6 4 2 0 29 20 14 1 BOADILLA 4 4 0 0 24 16 12
2 Coslada 6 5 1 17 5 11 2 Majadahonda 6 5 1 15 6 11 2 Mínguez S. 6 4 1 1 23 13 13 2 Villartense 4 3 1 0 15 11 10
3 Estrecho 6 5 1 16 8 11 3 Alcalá 6 4 2 13 8 10 3 At. Madrid 6 4 1 1 24 18 13 3 La Solana 4 2 1 1 13 9 7
4 S. Atocha 6 4 2 16 7 10 4 Socuéllamos 5 4 1 13 3 9 4 Alvic Jaén 6 3 2 1 41 17 11 4 Dis. A4A 4 2 1 1 18 15 7
5 Alcalá 5 4 1 12 8 9 5 Leganés 5 4 1 14 5 9 5 Albacete 6 3 2 1 26 19 11 5 Ebano Alico 4 2 0 2 18 14 6
6 Lae Rivas 6 3 3 14 11 9 6 Miguelturra 6 3 3 13 12 9 6 Móstoles 6 2 3 1 27 22 9 6 Villarrubia 4 2 0 2 16 12 6
7 Badajoz 6 2 4 9 12 8 7 Toledo 6 1 5 4 17 7 7 Puertollano 6 3 0 3 31 33 9 7 Argamasilla 4 1 1 2 10 15 4
8 Leganés 6 2 4 8 13 8 8 Coslada 5 1 4 6 12 6 8 Ceuta 6 2 2 2 23 21 8 8 Vandecopas 4 1 0 3 10 16 3
9 Cáceres 5 2 3 7 12 7 9 INEF 5 1 4 6 14 6 9 Nazareno 6 2 2 2 31 33 8 9 Cervantes 4 0 1 3 16 22 1

10 Miguelturra 6 1 5 7 15 7 10 Getafe 5 1 4 4 13 6 10 Salinetas 6 2 0 4 18 20 6 10 Pedro Muñoz 4 0 1 3 10 20 1
11 Toledo 6 1 5 4 16 4 11 UPM 5 0 5 3 15 5 11 Sunder M. 6 2 0 4 15 26 6
12 Alcorcón 6 0 6 1 18 6 12 Extremadura 6 1 2 3 17 22 5

13 Villafranca 6 1 1 4 9 30 4
14 Coslada 6 0 0 6 11 31 0

RESULTADOS (Jorn. 6a. 10-11-96)
Coslada 3; Leganés 0. Estrecho 1; Villalba 3. Badajoz 3; 
Toledo 0. S. Atocha 2; Lae Rivas 3. Alcorcón 0; Miguelturra
3. Alcalá-Cáceres, aplazado.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 7a. 17-11-96) 
Leganés-Lae Rivas. Miguelturra-Badajoz. Cáceres- 
Alcorcón. Toledo-S. Atocha. Villalba-Alcalá. Coslada- 
Estrecho.

RESULTADOS (Jorn. 6a. 10-11-96)
Sanse 3; Socuéllamos 1. Alcalá 3; INEF 1. UPM 2; 
Toledo 3. Getafe 0; Majadahonda 3. Leganés 3; 
Miguelturra 2.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 7a. 17-11-96)
Miguelturra-UPM. INEF-Leganés. Toledo-Getafe. 
Socuéllamos-Alcalá. Coslada-Sanse. Majadahonda, 
descansa.

RESULTADOS (Jorn. 6a. 10-11-96)
Extremadura 4; Coslada 1. Sunder M. 3; Mínguez S. 2. 
Ceuta 5; At. Madrid 6. Sobrado 3; Salinetas 2. Puertollano 
5; Nazareno 7. Móstoles 4; Albacete 4. Alvic Jaén 10; 
Villafranca 1.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 7a. 17-11-96)
Extremadura-Sunder M. Mínguez S.-Ceuta. At. Madrid- 
Sobrado. Salinetas-Puertollano. Nazareno-Móstoles. 
Albacete-Alvic Jaén. Coslada-Villafranca.

RESULTADOS (Jorn. 4a. 10-11-96)
Pedro Muñoz 2; Villartense 3. Boadilla 9; Cervantes 5. 
La Solana 4; Ebano Alico 2. Villarrubia 3; Dis. A4A 4. 
Argamasilla 2; Vandecopas 4.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 5a. 17-11-96)
Pedro Muñoz-Boadilla. Cervantes-La Solana. Ebano 
Alico-Villarrubia. Dis. A4A-Argamasilla. Villartense- 
Vandecopas.

C u a d e r n a s  M a n e
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Semana del 9 al 15 de noviembre CASTILLA - LA MANCHA
N9 S.A. S.L. INTÉRPRETE TÍTULO
1 6 9 SHERYLL CROW IF IT MAKE YOU HAPPY
2 2 7 LAURA PAUSINI INOLVIDABLE
3 1 8 TONI BRAXTON UN BREAK MY HEART
4 3 6 NACHO CANO VIVIMOS SIEMPRE JUNTOS
5 4 9 NENEH CHERRY WOMAN
6 7 3 ROSARIO QUÉ BONITO
7 5 5 CELINE DION BECAUSE YOU LOVED ME
8 10 3 EROS RAMAZOTTI LA AURORA
9 9 7 OMD WALKING ON THE MILKY..,

10 11 7 BRIAN ADAMS LET'S MAKE A NIGHT...
11 13 6 THE KELLY FAMILY I CAN'T HELP MYSELF
12 12 4 THE TONI RICH PROJECT LIKE A WOMAN
13 - 1 SORAYA DE REPENTE
14 18 2 JAVIER ÁLVAREZ SUNSETBOULEVARD
15 16 6 GIRASOULES VALE LA PENA
16 17 3 BOB MARKEY WHAT GOES AROUND...
17 21 3 ALAN PARSONS BROTHER UP IN HE AVEN
18 15 5 PRINCESSA RÓMPETE
19 - 1 ENIGMA BEYOND THE INVISIBLE
20 24 3 RICKY MARTIN TE EXTRAÑO, TE OLVIDO
21 23 5 DANZA INVISIBLE NEGROS DE CUALQUIER COLOR
22 26 2 WILLY DE VILLE THE MOONLIGHT LET ME DOWN
23 28 2 UNDERWORLD BORN SLIPPY
24 19 6 LA FRONTERA TU VIDA EN UN PAPEL
25 27 4 THE AXEL BOYS QUARTET DUB - 1 - DUB
26 - 1 AMPARO SAN DI NO MAR DE AMORES
27 29 4 SCORPIONS DOES ANYONE KNOW
28 31 2 AZÚCAR MORENO ESCLAVA DE TU PIEL (REMIX)
29 32 3 LA CARAMBA LA CARAMBA Y EL CARAY
30 - 1 SILVIO RODRÍGUEZ ALA DE COLIBRÍ
31 34 2 SARATOGA NO DUDARÍA
32 — 1 CRASH TEST DUMMIES HE LIKED TO FEEL IT
33 — 1 LOS PLANETAS PUNK
34 30 1 ENANITOS VERDES ETERNA SOLEDAD
35 - 1 ONDINA DANCE INTO THE NIGHT

S.A. (Semana anterior) - S.L. (Semanas en lista)
v__________________________________________________________________________________________

MÚSICA
Nacho Cano

Desde hace pocas fechas se en
cuentra en el mercado el segundo 
disco de Nacho Cano, uno de los 
artistas fundamentales de la música 
española que presenta, tras “Un 
mundo separado por el mismo 
Dios”, su segundo trabajo en solita
rio.

Desde que en 1979 formó su 
prim er grupo jun to  a Eduardo 
Benavente (después ep Pegamoides, 
Parálisis Permanente) y Toti Arbo
les (La Frontera), pasando por su 
vida en Mecano hasta llegar a su 
etapa en solitario, Nacho Cano nun
ca ha gustado de repetirse en lo 
artístico. Creó un estilo nuevo en el 
pop de los 80, se introdujo con 
criterio en las nuevas tecnologías, 
planteó textos inquietos, compuso 
temas instrumentales en mecano 
(Por la cara, 1917) de inquietud 
nueva, arriesgó con su primer disco 
instrumental en su etapa en solita

rio (Un mundo separado por el mis
mo Dios)... Un artista que siempre 
busca... y encuentra.

Una vez cubierto y satisfecho el 
reto artístico que significa un disco 
instrumental en solitario, una vez 
demostrado que todo es posible, 
que se puede navegar contracorrien
te y mantener la dignidad artística 
siñdefraudar, Nacho Cano publica 
ahora un disco en el que recupera 
esa enorme intuición y sabiduría a 
la hora de fabricar canciones. Can
ciones que hablan de las relaciones 
entre personas interpretadas por 
voces femeninas, por el mismo 
Nacho Cano y que se completan y 
adornan con dos composiciones 
instrumentales.

Estamos ante un Nacho Cano 
nuevo y de siempre. Ante un disco 
contemporáneo que recoge la esen
cia de una tradición del pop español 
inventada por el propio artista.

VIDEO
Abierto hasta el amanecer Casino Una casa en las afueras

Dos hermanos,
S teh (G eorge 
Clooney) y Richard 
(Quentin Tarantino) 
son los criminales 
más peligrosos de 
America. Escapar 
no les será nada fá
cil y menos con el 
FBI y la policía de 
Texas pisándoles 
los talones.

Con la familia 
Fuller de rehenes 
(Harvey Keitel y 
Ju lie tte  Lew is), 
quienes serán su 
tapadera a punta de 
pistola, irán direc
tos a México en ca
ravana.

Cumplido el objetivo de atravesar la frontera mexicana, 
pasarán la noche en la Teta Enroscada, un delicioso local 
mientras nadie sangre.

D aniel (Juan 
E chanove) un 
yuppie con una vida 
sentim ental poco 
satisfactoria, cono
ce a Y olanda 
(Emma Suárez), una 
hermosa joven.

Ella aporta una 
hija y un montón de 
ilusiones. Él ofrece 
seguridad, prome
sas de felicidad y un 
misterioso e impre
sionante caserón en 
las afueras.

A partir de ese 
momento entran en 
peligro las vidas de 
Yolanda y de su pe
queña hija.

Esta película, dirigida por Pedro Costa, está basada en un 
hecho real y cuenta con la colaboración de Lydia Bosch y 
canciones de Txetxo Bengoechea (21 japonesas).

Sam “A ce” 
Rothstein (De Niro), 
profesional de las 
apuestas de caba
llos, resulta elegido 
por un grupo de 
mafiosós para diri
gir un importante 
casino y asegurar 
que el dinero siga 
llegando a sus je 
fes.

Para proteger su 
“inversión”, envían 
también a un viejo 
am igo, N icky 
Santoro (Pesci); son 
dos auténticos ases:
el cerebro de Sam y 
los m úsculos de
Nicky... hasta que surge una “carta” inesperada y sexy, Ginger 
McKenna (Stone), la mujer de Sam; sus problemas con las 
drogas, hacen que la estabilidad y el control que él ha ejercido 
durante estos años, comiencen a tambalearse.
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CINE INFORMÁTICA
Microsoft Money 97, 
la forma más fácil de 
administrar las 
finanzas personales

En honor a la verdad
TWENTIETH CENTURY FOX 

DIRECTOR: Edward Zwick
PRODUCTORES: John Davis, Joseph M. Singer y David T. Friendlv 

GUIÓN: Patrick Sheane Duncan 
DIRECTOR DE FOTOGRAFÍA: Roger Deankins 

MÚSICA: James Homer
ACTORES PRINCIPALES: Denzel Washington. Meg Rvan. Lou Diamond Phillips, 

Michael Moriartv. Matt Damon v Seth Gilliam.

Enero de 1991. El mundo asiste 
a la Guerra del Golfo. Día y noche, 
millones de personas sintonizan la 
CNN par contemplar el auténtico 
drama de vida y muerte que se está 
desarrollando en las ciudades y de
siertos de Irak.

A medida que las fuerzas arma
das de los Estados Unidos van ad
quiriendo el papel preponderante, 
el Departamento de Relaciones 
Públicas de la Casa Blanca hace 
horas extraordinarias.

Están buscando un héroe, pero 
lo que encuentran es un escándalo. 
Y ahora un oficial deberá revelar... 
la verdad.

El Teniente Coronel Nathaniel 
Serling (Denzel Washington), co
mandante de blindados destinado 
en el Golfo Pérsico, en el curso de 
un violento ataque nocturno contra 
Al Bathra, da la orden de abrir fue
go contra lo que cree un carro de 
combate enemigo.

Cuando se disipa la humareda,

comprueba con horror que ha des
truido uno de sus propios blinda
dos, acabando con la vida de varios 
de sus propios hombres.

Enviado de vuelta a Washing
ton y puesto a trabajar en tareas 
administrativas mientras se realiza 
una investigación militar interna por 
el incidente, se verá envuelto en 
una confusa historia acerca de la 
concesión de la Medalla del Honor, 
a título postumo, a la capitana Karen 
Walden (Meg Ryan).

C.M.
En el marco de la Bolsa de 

Madrid, Microsoft ha presentado 
recientemente, con la colaboración 
de Banco Santander, Toshiba y Te
lefónica, el programa de finanzas 
personales Microsoft Money 97.

Microsoft Money 97, que se 
anuncia por pri mera vez en España, 
en castellano, es un programa que 
permitirá a cualquier usuario admi
nistrar sus finanzas personales, fa
cilitando las tareas de control rela
cionadas con su dinero -desde el 
pago de cuentas hasta la previsión 
de su futuro económico inmediato- 
de una forma ágil y comprensible.

El programa supone una revo
lución en la forma en que las perso
nas controlan sus finanzas. Ade
más, con los servicios “on-line” de 
Money es posible pagar recibos y 
controlar los movimientos banca- 
rios, cómodamente desde casa, ade
más de conectarse a través de 
Internet con las páginas Web de las 
entidades financieras que ofrecen 
todo tipo de información al respec
to.

En la Pantalla de Contenido de 
Microsoft Money se encuentran las 
áreas desde donde el usuario puede 
acceder a realizar la tarea que de
sea.

Dichas áreas son el Administra
dor de Cuentas, el Libro de Cuen
tas, el Calendario de Pagos, la Car
tera de Inversiones, Informes y Grá
ficos, Beneficiarios y Categorías,

Banco en C asa, A sisten tes y 
MoneyZone.

En el Administrador de Cuen
tas es posible obtener una vista ge
neral de todas las cuentas, con sal
dos y detalles de cada una. Es aquí 
donde se pueden añadir todas las 
cuentas que el usuario vaya abrien
do (cuentas de ahorro de vivienda, 
cartillas de ahorro, fondos de inver
siones, etc.).

El Libro de Cuentas permite 
anotar las operaciones (es similar a 
la libreta de ahorros pero más fácil 
de utilizar). Es posible realizar va
rios tipos de operaciones tales como 
cheques, depósitos, transferencias, 
etc.

Un Calendario de Pagos inte
grado muestra a los usuarios el mejor 
momento para pagar cuentas, para 
evitar cargos por impagados y, ade
más, ofrece recordatorios de pagos, 
muy útiles para evitar que los pagos 
se realicen fuera de plazo.

En cuanto al Área de Inversio
nes es posible ver toda la cartera de 
inversiones (ahorros, jubilaciones, 
acciones, fondos, etc.).

Informes y gráficos sencillos le 
enseñarán al usuario dónde está su 
dinero exactamente y cómo está 
consiguiendo los objetivos econó
micos que se ha propuesto.

En Beneficiarios y Categorías, 
es posible ver, desde otro punto de 
vista, lo que se ha pagado para de
terminadas cosas o a un determina
do proveedor.

FERIAS
LA FERIA SE CELEBRARÁ EN EL PARQUE FERIAL JUAN CARLOS I DE MADRID, DEL 31 DE ENERO AL 3 DE FEBRERO

MANUAL 97, Feria de Manualidades, Bellas Artes y 
Labores Decorativas

La Feria de Manualidades, Be
llas Artes y Labores Decorativas, 
MANUAL 97, iniciará su andadu
ra, los días 31 de enero al 3 de 
febrero del próximo año, en los pa
bellones 1 y 3 del madrileño Parque 
Ferial Juan Carlos I.

MANUAL es el primer certa
men español dedicado monográfi
camente a esta industria. Con esta 
iniciativa, la Feria de Madrid se 
muestra sensible al creciente inte5- 
rés de la sociedad por las Manuali
dades, Bellas Artes y Labores De
corativas y, en general, por el ocio

activo.
El salón ofrecerá a los profesio

nales de las papelerías, que abren 
sus puertas a estos artículos, y de 
los comercios especializados, la 
oportunidad de conocer lo más no
vedoso de este sector. Una superfi
cie bruta de 21.600 metros cuadra
dos acogerá una amplia exposición 
de productos de madera, escayola, 
resina, alabastrina, bizcocho, me
tal, transferibles, pinceles, caballe
tes, espátulas, lienzos, pinturas al 
óleo, acuarela y aerifico, témperas, 
alquídicas para tejidos, cristal, por

celana y cerámica, barnices y 
acomplementos, hilos para labores 
y ganchillo, bastidores, cañamazos, 
tijeras, cintas, kits de labores, 
pachwork, tapices, bolillos, publi
caciones...

Fabricantes y distribuidores de 
artículos de manualidades, Bellas 
Artes, labores decorativas, bricolage 
y material didáctico -sectores en los 
que se articula el certamen- mostra
rán sus últimas novedades a los 
detallistas.

Ante el atractivo que estas afi
ciones ejercen entre el gran públi

co, el certamen destina un área es
pecífica, MANUAL SHOW, abier
ta no sólo a los profesionales, sino 
también al destinatario final de los 
productos. En el Pabellón 1 o 3 (aún 
por determinar), el consumidor po
drá introducirse en este fascinante 
mundo, a través de un. completo 
programa de seminarios, talleres, 
demostraciones y otras actividades, 
participando activamente. Asimis
mo, el público podrá adquirir direc
tamente los productos, en tiendas 
habilitadas al efecto.

Alumnos de colegios e institu

tos de formación profesional serán 
especialmente bien acogidos en 
MANUAL SHOW, que contribuye 
así al fomento entre los jóvenes de 
un ocio creativo.

Todo esto, unido al decidido 
appyo de la Agrupación Europea de 
M anualidades y Bellas A rtes, 
AEMBA, único organismo empre
sarial de su clase en Europa, son la 
mejor garantía de éxito de la feria y 
avalan sus excelentes expectativas.

MANUEL 97, estará abierto de 
10 a 20 horas, excepto el día 3, en 
que se clausurará a las 18 horas.
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AGRICULTURA
CON LA ASISTENCIA DE BONO EN UN ACTO CELEBRADO EN MADRID

Presentación nacional de los 
premiados en la 4‘Gran Selección” 
de Castilla-La Mancha

C.M.
El presidente regional, José 

Bono, asistió los pasados días en 
Madrid al acto de presentación na
cional de los premiados en la “Gran 
Selección de Castilla-La Mancha”, 
concurso que distingue los mejores 
aceites de oliva virgen, quesos man
chegos y vinos con denominación 
de origen de la comunidad, en reco
nocimiento de una calidad que les 
dota de competitividad en los mer
cados.

La difusión de este patrimonio 
constituye uno de los objetivos más 
ambiciosos del concurso “Gran Se
lección” de la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente, con el 
difícil empeño de elegir entre lo 
bueno, lo mejor.

La imposibilidad de cubrir to
dos los productos de nuestra tierra 
ha motivado que la iniciativa se con
crete en tres de los productos más 
emblemáticos: aceite, queso man- 
chego y vino, aunque muchos otros 
cuentan con argumentos para con
seguir protagonismo en los merca
dos y valor en las mesas, por lo que 
se espera irlos incluyendo en edi
ciones posteriores.

El vino eñ Castilla-La Mancha 
excede su carácter alimentario para 
convertirse en una forma de vida, 
tanto a efectos sociales y económi
cos como culturales. Las 700.000 
hectáreas dedicadas a su cultivo y 
los 18 millones de hectolitros de 
producción dan idea de la trascen
dencia de las viñas en la región.

Cinco denominaciones de ori
gen avalan no sólo su importancia 
sino también su calidad: Almansa, 
Méntrida, La Mancha, Valdepeñas 
y la recién estrenada Mondéjar. Sin 
olvidar que parte de la superficie

incluida en la denominación de ori
gen de Jumilla está en Castilla-La 
Mancha.

Vinos blancos, tintos, rosados 
que han sido contemplados en la 
“Gran Selección” con tres medallas 
en cada categoría: blancos, rosados, 
tintos jóvenes, tintos de crianza, tin
tos de reserva y tintos de gran reser
va. A todo ello se suma una Men
ción de Honor para los espumosos.

El queso español más conocido 
dentro y fuera de nuestro país lleva 
el apellido de manchego. En su sa
bor se refleja la calidad de las ovejas 
de raza manchega y de los pastos de 
que se alimentan, en alianza con una 
tradición de siglos en la elaboración 
que ha sabido mantenerse tanto en 
los procesos artesanales como in
dustriales.

Las categorías de la “Gran Se
lección” de queso manchego son 
curado y semicurado en las vertien

tes artesanal e industrial.
El aceite de oliva virgen es el 

tercer producto incluido en los pre
mios. Castilla-La Mancha es la se
gunda región productora en España, 
con una destacada calidad. Los oli
vos han definido buena parte de su 
geografía a través del tiempo y las 
almazaras siempre han estado pre
sentes en su historia. La “Gran Se
lección” incluye tres galardones para 
distintas formas de presentación: 
envases especiales, envases de un 
litro y envases de cinco litros.

La riqueza de Castilla-La Man
cha se completa con otras manifes
taciones como jamón y embutidos, 
carne de cordero manchego, aza
frán, berenjenas de Almagro, miel 
de La Alcarria, ajo, champiñón. 
Unos mimbres que han tejido la 
tradición y que pueden servir para 
difundir la esencia de nuestra re
gión.

Exaltación a la gastronomía de la 
región

Tanto el presidente castellano-manchego, José Bono, como la ministra 
de Agricultura, Pesca y Alimentación, Loyola de Palacio coincidieron en 
exaltar la gastronomía de la región durante el acto celebrado en Madrid 
con motivo de la presentación a nivel nacional de la Gran Selección '96.

De Palacio agradeció “en nombre del Gobierno ” la invitación realiza
da por el presidente autonómico y destacó que, por encima de la disparidad 
de ideas y de partidos estaba “el respeto institucional y el amor a los 
productos españoles”.

Por su parte, el presidente regional manifestó que el acto pretendía ser 
“un homenaje a los productores, a los hombres y mujeres que trabajan por 
ofrecer unos quesos, unos vinos y unos aceites de gran calidad”.

En este acto también estuvieron presentes el subsecretario de Agricul
tura, Nicolás López de Coca; la directora general de Política Alimentaria 
e Industrias Agrarias y Alimentarias, Pilar Ay uso; el dramaturgo Francis
co Nieva o el humorista José Luis Coll. El acto fue presentado por el 
periodista Ramón Sánchez Ocaña, especialista en temas de salud.

N oticiario A grícola
FIRMADOS DOS CONVENIOS ENTRE LA CONSEJE

RÍA DE AGRICULTURA Y EL MAPA. El consejero de Agricul 
tura y Medio Ambiente, Mariano Maraver, y la ministra de Agricul
tura, Pesca y Alimentación, Loyola de Palacio, firmaron reciente
mente dos convenios de colaboración, uno para la prefinanciación 
de las ayudas con cargo al Feoga-Garantía y, otro, para el sistema de 
controles para el régimen de ayuda a la producción de aceite de oliva.

El primer acuerdo tiene como objetivo establecer la coordina
ción y las condiciones que se marcan ambas administraciones, 
central y autonómica, para ejercer estas nuevas competencias de 
forma eficaz.

El segundo convenio establece las líneas de colaboración entre 
la Agencia para el Aceite de Oliva, organismo nacional, y la 
Consejería de Agricultura y Medio Ambiente con el fin de aplicar un 
régimen de controles que garantice la correcta aplicación de la ayuda 
a la producción del aceite de oliva establecida por la Unión Europea.

Según establece el acuerdo, la Consejería controlará la actividad 
de las organizaciones de productores y oleicultores no asociados 
mediante muéstreos aleatorios, con el fin de comprobar el cumpli
miento de la normativa comunitaria para el derecho a la subvención.

Asimismo, la consejería de Agricultura y Medio Ambiente se 
encargará de verificar las nuevas declaraciones de cultivo en cuanto 
a propiedad catastral, superficies y notificación de datos.

PREOCUPACIÓN POR LA SUBIDA DEL GASÓLEO AU
TORIZADA POR EL GOBIERNO CENTRAL. El director 
general de Carreteras, Obras Hidráulicas y Transporte, José Martí
nez Guijarro, manifestó su preocupación ante el Gobierno central 
por el incremento autorizado en el precio del gasóleo, ya que 
considera que éste es una pieza fundamental de la estructura de 
costes de las pequeñas empresas.

Además del precio del gasóleo, el director general castellano- 
manchego mostró su preocupación por la repercusión que supondrá 
en las pequeñas empresas que en su día dedujeron el IVA por la 
compra del camión, al estar en el Sistema General de IVA, el hecho 
de que ál pasar, posteriormente, al Sistema de Módulos tendrán que 
devolver a la Agencia Estatal Tributaria la práctica totalidad e la 
cantidad deducida.

CONVENIO ENTRE LA DIPUTACIÓN DE CUENCA Y 
EL C.R.D.O. “LA MANCHA”. Un convenio de colaboración 
entre el Patronato de Promoción Económica de Cuenca y el Consejo 
Regulador de la Denominación de Origen “La Mancha” para la 
promoción de sus vinos fue firmado en los pasados días, actuando en 
representación de ambos organismos Marina Moya Moreno, presi
denta de la Diputación conquense y Nicolás López Treviño, presi
dente del Consejo Regulador “La Mancha”.

El Patronato de Promoción Económica de Cuenca intensificará 
su apoyo a estas promociones subvencionando el coste de activida
des incluidas en los programas anuales, previamente aprobados en 
ambas partes dentro de las siguientes líneas: misiones comerciales, 
directas e inversas; catas comentadas; jomadas de comercialización 
dirigidas a los responsables de Plantas productoras; cursos de 
actualización técnica y publicaciones.

DESESTIMADO EL RECURSO DE SABINIANO SAN
TOS CONTRA LA SENTENCIA FAVORABLE A UCAMAN.
En la sentencia, dada a conocer los pasados días, la Audiencia 
Provincial de Toledo ha resuelto desestimar el recurso de súplica, 
presentado por Sabiniano Santos, S.L., contra la sentencia dictada 
por la Sala Segunda de esta misma Audiencia el pasado 12 de julio 
de 1996, en la que se estimaba el recurso de apelación presentado por 
la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha 
(UCAMAN), contra el convenio de suspensión de pagos suscrito 
por dicha empresa y parte de sus acreedores, denegando judicial
mente la aprobación del mismo.

Como se recordará, la empresa Sabiniano Santos, S.L., radicada 
en la localidad toledana de La Puebla do Almoradiel y dedicada al 
comercio vitivinícola, presentó a principios de 1993 en el Juzgado 
de Quintanar de la Orden una suspensión de pagos que afectaba, 
entre otros acreedores, a unas veinticinco bodegas cooperativas 
castellano-manchegas, por un montante cercano a los 1.500 millo
nes de pesetas, dejando a muchas de ellas y a sus agricultores socios 
en situación económica muy delicada.

En mayo de 1994, UCAMAN presentó su oposición al referido 
convenio, e interpuso además una querella criminal -aún pendiente 
de sentencia- contra los administradores de Sabiniano Santos, S.L. 
y Vinimasa, así como contra los interventores judiciales nombrados 
por el Juzgado de Quintanar de la Orden.
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años se realizaron tres pozos, el 
suministro, actualmente “está 
asegurado”.

Un hecho destacable es que 
el ayuntamiento es empresa 
distribuidora de la electricidad, 
por ello “tuvimos que hacer una 
gran inversión en la línea eléc
trica, ya que el cobro de los 
recibos a los vecinos nos exige 
ofrecer un buen servicio”. Pese 
al gran esfuerzo económico del 
ayuntamiento, ahora las arcas 
municipales comienzan a ver los 
frutos de esa inversión “y ac
tualmente tenemos alrededor de 
30 millones de superávit”, afir
ma Juan Francisco Moreno.

En el capítulo de servicios 
sociales, desde el Centro Social 
se coordinan una serie de servi
cios como el de ayuda a domici
lio. Otro apartado que resalta el 
alcalde es el relativo a juventud, 
yaque se intenta que ios jóvenes 
trabajen por el desarrollo de la 
localidad. “Por ello ofrecemos 
talleres ocupacionales o char
las”. La localidad también cuen
ta con una emisora de radio 
municipal, en la que colaboran 
14 personas.

Finalmente, el aspecto de
portivo destaca por los tres equi
pos de fútbol existentes, que 
participan en diferentes compe
ticiones a nivel provincial. En 
cuanto a instalaciones, la pobla
ción cuenta con un frontón, un 
campo de fútbol y una pista po- 
lideportiva.

La Gineta queda situado en la 
autovía Madrid- Alicante a escasos 
kilómetros de la capital por lo que 
su economía está muy relacionada 
con Albacete y sirve de zona de 
descongestión industrial. En los úl
timos años se ha desarrollado una 
industria con base en la madera, 
existiendo un buen número de coo
perativas y empresas privadas dedi
cadas a la construcción de muebles, 
principalmente con destino a la 
hostelería.

El alcalde socialista, Enrique 
Pardo Jiménez, ha conseguido una 
óptima dotación de servicios con 
especial atención a la tercera edad y 
el sector infantil.

El “popular” Juan Francisco 
Moreno está al frente del municipio 
de Pozuelo siendo a la vez diputado 
provincial en representación de la 
comarca.

Pozuelo se encuentra junto a la 
carretera Hellín-Jaén, que hace unas 
semanas ha visto finalizadas las 
obras de reforma. Es también una 
población muy cercana a Albacete y 
a una distancia relativa de Hellín.

Su alcalde confía en la impor
tancia que puede acarrear para 
Pozuelo su cercanía al poder pro
vincial y basa gran parte de sus 
esperanzas en finalizar la dotación 
de servicios gracias a los planes 
provinciales de la Diputación.

Cercana a Pozuelo se encuentra

JUAN FRANCISCO MORENO 
TÉ BAR, ALCALDE DE 

POZUELO

“TENEMOS UN 
SUPERAVIT DE 
30 MILLONES

ANUALES”
Pozuelo es una localidad de 

algo más de 900 habitantes que 
siempre ha estado gobernada por 
el Partido Popular, y cuyo alcal
de, Juan Francisco Moreno, lle
va en el cargo desde las eleccio
nes de 1991.

Realizando un repaso sobre 
la situación de la población, el 
alcalde nos señala que en lo re
ferente a infraestructuras urba
nas “ahora se está trabajando a 
un buen ritmo, ya que se depen
de de los planes provinciales de 
la Diputación”.

En el tema del agua, Juan 
Francisco Moreno afirma que 
“hasta 1994 hemos tenido algu
nos problemas, ya que 
además del suministro 
a la población hay que 
contar con alrededor de 
15.000 cabezas de ga
nado que están censa
das en la población”.
Aunque hace pocos

La Gineta, Pozuelo, Casas de Albacete de la que sólo nos queda 
Lázaro y San Pedro, son otros cuatro de tratar dos, concretamente Hoya 
m unicipios de la Com arca de Gonzalo y La Herrera.

En las fotografías, y de arriba a abajo, Parque de La Fuente de San Pedro, e 
interior de la Guardería Infantil de La Gineta.

LA GINETA - POZUELO - SAN PEDRO 
CASAS DE LÁZARO

COMARCA DE 
ALBACETE (III)

v -v\
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ENRIQUE PARDO JIMÉNEZ, 
ALCALDE DE 

LA GINETA

“NUESTRA
SITUACIONES

PRIVILEGIADA”
Enrique Pardo es el alcalde 

de La Gineta desde 1991, cuan
do su partido, PSOE, venció en 
las elecciones municipales de

ese año. Con anterioridad, en 1983, 
ya había sido alcalde, aunque en 
1987 su partido con consiguió la 
alcaldía

Esta población, distante 18 kiló
metros de Albacete, posee una bue
na electrificación, beneficiada sin 
duda por esa cercanía con la capital. 
Del mismo modo, posee unas exce
lentes comunicaciones terrestres, ya 
que la autovía atraviesa la localidad 
y cuenta con estación de ferrocarril.

Haciendo un repaso a la situa
ción de lalocalidad, su alcalde seña
la que existen muy buenas infraes
tructuras, como puede ser “el propio 
edificio del ayuntamiento, inaugu
rado hace escasos meses”.

En esta población, en el aparta
do deportivo reseñar que existe un 
campo de fútbol, con una grada cu
bierta, y junto a él una pista polide- 
portiva. “También contamos con un 
gimnasio municipal, y una nave in
dustrial que se ha habilitado como 
uso de polideportivo; aunque hay 
que señalar que nos ha sido concedi

do un pabellón cubierto” . En mate
ria deportiva también hay que rese
ñar la piscina municipal.

En el apartado educativo, La 
Gineta cuenta con un colegio públi
co con 18 aulas, además de una 
guardería municipal, “que tiene un 
funcionamiento extraordinario” , 
según señala el propio alcalde, “de
pendiente del ayuntamiento y con 
subvenciones de la Junta de Comu
nidades”.

En el terreno social, la pobla
ción posee un Centro Social, en el 
que se hallan integrados el Centro 
Médico y el club de jubilados. Debi
do a su escasa distancia con Albace
te, la población de La Gineta tiene 
muy bien cubiertas necesidades bá
sicas como las sanitarias o las edu
cativas.

Enrique Pardo resalta que existe 
una construcción un tanto peculiar 
como es un canódromo municipal 
en línea recta, y que según sus pro
pias palabras “debe ser délos pocos 
que existen en el país de estas carac-
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terísticas”.
La cercanía con la ca

pital, además de tener su 
lado positivo, también es 
un impedimento para la lo
calidad, ya que determina
dos servicios no tienen el 
mismo desarrollo que en
otras poblaciones de estas carácter legislatura, se halla la realiza- 
rísticas, como puede ser el sector del ción de un polígono industrial y
comercio, absorvido por los gran- otro polígono agrícola y gana- 
des centros comerciales de la capi- dero. “La realización del polí

gono industrial es uno de los 
principales objetivos, yaqueello 
posibilitaría el asentamiento de 
nuevas industrias”.

Otros proyectos a desaíro- 
llar se basan en la finalización 
de la Casa de Cultura, obra que 
ha recibido de la Junta de Co
munidades una subvención de 
25 millones de pesetas durante 
este año, o la restauración de un 
antiguo edificio que albergaba 
un cine, y que pretende restarurar 
el Ayuntamiento con ayuda de 
otras administraciones.

tal.
Enrique Pardo señala que La 

Gineta “pese a no tener una vincula
ción directa, es casi un barrio de la 
capital”, y uno de los objetivos de su 
corporación es tratar que empresas 
de Albacete se trasladen a La Gineta, 
algo que beneficiaría a la economía 
de una población eminentemente 
agrícola, “aunque poseemos una 
industria del mueble prominente, 
.sobre todo en lo referente a la fabri
cación de sillas y mesas” .

Entre los principales proyectos 
a desarrollar hasta el final de la
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FRANCISCO GONZÁLEZ 
BARBA, ALCALDE DE 

CASAS DE LÁZARO

“ESTAMOS 
ABANDONADOSDE 

LA ADMINISTRACIÓN 
REGIONAL”

Esta población de poco más 
de 600 habitantes que cuenta 
con u n presupuesto de alrededor 
de 50 millones de pesetas, está 
gobernada por este alcalde del 
Partido Popular, grupo que os
tenta la mayoría desde las pri
meras elecciones municipales.

Francisco González señala 
que las obras que se han llevado 
a cabo en la localidad han sido
gracias a la economía municí-_ • ~ ...................
pal, afirmando que
donados por el Gobierno regio
nal” .

Para certificar este hecho, 
señala que el ayuntamiento de la 
población se está construyendo 
“conforme podemos”, 
sin más aportación que 
la que posee el munici
pio, y como en este ca
pítulo ocurre en mu
chos otros aspectos, ya 
que la Casa de cultura 
también se encuentra

“a medio hacer”.
El alcalde de Casas de Lázaro 

afirma que en el tema del agua la 
localidad se halla en buen esta
do, sobre todo “gracias a los 20 
millones concedidos de los pla
nes provinciales para actuacio
nes en este campo que han posi
bilitado que haya agua en las 
aldeas”.

Francisco González afirma 
que el 80 por ciento de las calles 
de la población están arregladas 
y afirma orgulloso que los veci
nos no tienen que pagar al Ayun
tamiento “ningún tipo de contri
bución especial, ni de agua ni de 
alcantarillado”. También desta
ca que “el alumbrado ha sido 
puesto con el dinero del ayunta
miento y no de los contribuyen
tes” y considera excesiva la can
tidad que cobran otras corpora
ciones locales por este servicio, 
de ahí que señale que “trabajan
do con lo que tenemos a nuestro 
alcance, de aquí a dos o tres años 
esperamos tener todo el término 
municipal arreglado”.

En el tema sanitario, Casas 
de Lázaro posee un consultorio 
médico dependiente del Centro 
de Salud de Balazote, y “hace 
poco tiempo -añade el alcalde- 
recibimos una subvención para 
la mejora de las instalaciones”.

La población, eminente agrí
a la  y ganadera, tiene un gran 

número de personas jubiladas, y 
los que no se dedican a las labo
res agrícolas, trabajan en una 
fábrica de patatas existente allí.

San Pedro, comunidad de gran di
namismo gobernada por la Corpo
ración de mayoría socialista a cuyo 
fren te se encuen tra  A ntonio 
González Cabrera, un joven médi
co que atiende el Centro de Salud 
de esta población.

González Cabrera se mantiene 
en la alcaldía desde 1991, habiendo 
conseguido renovar la confianza de 
los ciudadanos por segunda vez .

En estos cinco años la faz de sus 
calles ha cambiado por completo, 
habiéndose procedido al asfalto de 
sus calles y a la instalación de una 
moderna red de electricidad, entre 
otros importantes lograsen servi
cios sociales, juventud, educación 
y deportes.

San Pedro basa su riqueza en 
una fecunda vega alrededor de 250 
hectáreas, que se dedica principal
mente al cultivo de cereales y ajos. 
Precisamente en esta zona se ha 
realizado una importante obra de 
mejoras de acequias al objeto de 
armonizar y mejorar el sistema de 
riego.

Por último, a escasos kilóme
tros de San Pedro, se encuentra 
Casas de Lázaro, gobernado por el 
PP y cuyo alcalde es Francisco 
González Barba, un dinámico jubi
lado que administra un presupuesto 
de no más de 50 millones de pese
tas.

González se ha mostrado muy 
crítico con el Gobierno regional, 
señalando que las obras que sé es
tán realizando son, sobre todo, gra
cias a las aportaciones municipales 
y a la colaboración que la nueva 
Diputación les presta.

La economía de este pequeño 
municipio se basa en la agricultura 
y la ganadería y precisa de una 
especial atención de inversión para 
convencer a los más jóvenes de lo 
positivo que puede ser su perma
nencia en Casas de Lázaro.

En las fotografías, y  de arriba a abajo, Paseo de la Calle Mayor de Pozuelo; 
Consultorio Médico de Casas de Lázaro y Salón de Actos multiusos de San 
Pedro. Como se puede observar, el edificio también hace las funciones de 
Pabellón Deportivo y se encuentra situado en el Ayuntamiento.

m
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ANTONIO GONZÁLEZ 
CABRERA, ALCALDE DE 

SAN PEDRO

“HAY QUE
A 1 V D T D/ I D IVIIX

CAMINO
ALA

INDUSTRIA”

A ntonio G onzález C abrera 
(PSOE) es el alcalde, por segunda 
legislatura consecutiva, de San Pe
dro, una población de Albacete de 
unos 1.350 habitantes.

Según su alcaide, y analizando 
la situación déla localidad, en cuán
to a infraestructuras urbanas, San 
Pedro posee un buen nivel “pero a 
partir de 1987, el tema de infraes
tructuras se abandona”, dice Anto
nio González, “y entre 1991 y 1992 
realizamos el mayor número de ac
tuaciones, tanto en volumen como 
inversiones”.

En este apartado, hay que desta
car el tema de abastecimiento de 
agua, ya que la localidad cuenta con 
un pozo con un caudal de 35 litros 
por segundo, que viene a garantizar 
el suministro de la población en 
todo momento.

También destaca que el alum
brado público es nuevo del pasado 
año en todo el casco urbano, por lo

que las necesidades de la población 
se encuentran cubiertas en este cam
po. Antonio González señala que 
San Pedro cuenta con un edificio 
administrativo, “que está en el mis
mo edificio del ayuntamiento” y que 
en él se ha realizado un conjuntoque 
posee Casa de Cultura, y además del 
propio edificio administrativo, ofi
cinas municipales. En este edificio 
también existe un “salón de actos, 
que es multiusos y también se utili
za como polideportivo cubierto” . El 
alcalde de San Pedro añade que “fun
cionalmente es muy útil la idea de 
concentrar todo, y económicamen
te, resulta muy aconsejable”.

Otras instalaciones con que 
cuenta San 'Pedro son una piscina 
municipal, construida en 1992, que 
posee una zona que en verano se 
destina para la celebración de 
verbenas, además de otras activida
des veraniegas.

El carácter fundamentalmente

agrícola de esta pobla
ción, m otivó que el 
ayuntam iento tuviese 
que emprender una serie 
de mejoras en las ace
quias, ya que San Pedro 
cuenta con una vega de 
airdedor de 250 hectá
reas, y que “animase” a los agricul
tores a cambiar los sistemas de rega
dío para un mejor aprovechamiento 
del agua. En el término municipal, 
el cultivo principal es el del cereal, 
aunque otros productos agrícolas 
que tienen relevancia en San Pedro 
es el ajo, ya que en la localidad hay 
seis empresas exportadoras, y el 
azafrán.

Antonio González también des
taca que existe un matadero de ca
rácter privado, en el que se realizó 
una inversión de 70 millones de 
pesetas, por lo que uno de los pro
yectos que se pretenden desarrollar 
en esta legislatura se basa en cursos
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de formación para luchar contra 
el desempleo, y que “los jóve
nes se puedan involucrar en el 
desarrollo de la localidad”.

Además, el alcalde de San 
Pedro señala que otros proyec
tos se basan en la realización de 
viviendas sociales, la finaliza
ción de las instalaciones depor
tivas, además de la construcción 
del edificio del ayuntamiento y 
la casa de cultura.

En cuanto a infraestructuras 
urbanas, Antonio González pre
tende fi na 1 izar la pav i men tac ión 
de la localidad, ya que restan las 
zonas nuevas de San Pedro.
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EN SU INTERVENCIÓN DEL MARTES EN EL SENADO SI UNA RECTIFICACIÓN DE LA POLÍTICA 
AUTONÓMICA IMPLICARA LA RETIRADA DEL APOYO NACIONALISTA

BONO OFRECE AL GOBIERNO 
EL APOYO DEL PSOE

Tal y cómo solicitó hace varias semanas el presidente las razones que motivaron el rechazo de esta comunidad 
del Gobierno de Castilla-La Mancha, José Bono, tuvo el autónoma al modelo de financiación autonómica que, ha su 
pasado martes la oportunidad de intervenir ante la Comi- juicio, “ha sido impuesto y supone un riesgo para el futuro 
sión General de las Autonomías del Senado, para defender y la estabilidad autonómica”.

José Bono 
concluyó su in
tervención en el 
Senado con una 
oferta de consen
so, planteando 
“una petición y 
un favor” al Go
bierno de Espa
ña. La petición se 
refiere a que el 
G obierno abra 
una negociación 
para alcanzar un 
pacto de consen
so en materia de 
f i n a n c i a c i ó n ,  
para el cual ha 
brindado su apo
yo, y la solicitud 
es que se aporten 
las cifras exactas 
del coste del mo
delo aprobado en 
el último Consejo de Política Fiscal y Finan
ciera.

El presidente de Castilla-La Mancha, que 
compareció ante la Comisión General de Au
tonomías del Senado a petición propia el pasa
do martes, defendió las razones que motivaron 
el rechazo de esta comunidad autónoma al 
modelo de financiación autonómica que, a su 
juicio, “ha sido impuesto y supone un riesgo 
para el futuro y la estabilidad autonómica”.

Bono justificó este rechazo porque el mo
delo “no garantiza los principios constitucio
nales de solidaridad y equilibrio territorial y 
tampoco la suficiencia financiera para todas 
las comunidades autónomas”, citando los artí
culos 128 y 138.2 de la Constitución, en los 

. que se afirma que “toda la riqueza del país en 
sus distintas formas está subordinada al i nterés 
general” y que, por ello, “no podrán consa
grarse privilegios económicos”.

El presidente del Ejecutivo regional ha 
advertido del' peligro del nuevo modelo al 
trocear la riqueza nacional y caminar en la

dirección de que cada ciudadano acomode su 
bienestar al nivel de renta de su región, mos
trándose disconforme con la posibilidad de 
que las autonomías tengan capacidad normati
va por cuanto supone una escalada de 
competitividades peligrosa entre los territo
rios. “Rechazo firmemente - dijo - la posibili
dad de que en España existan distintas regula
ciones del IRPF, pues el impuesto de la renta 
es por esencia un impuesto estatal que se basa 
en los principios de igualdad y justicia 
tributaria, los cuales garantizan la solidaridad 
entre los españoles”.

Igualmente puso objeciones a que las co
munidades autónomas tengan en cuenta sólo 
el número de habitantes para la Emaciación, ya 
que con carácter previo ello exigiría garantizar 
un nivel de prestación de servicios similar 
entre las distintas comunidades autónomas. 
Además resaltó que el modelo de-financiación 
aprobado el 23 de septiembre de 1996 no 
garantiza para todo el territorio español el 
nivel mínimo de servicios públicos.

Bono se basó en 
los motivos expues
tos y en la falta de 
cuantificación  de 
costes para que Cas
tilla-La Mancha se 
oponga al modelo, sin 
intención de sumarse 
a ningún frente, sino 
al único del sentido 
común y del interés 
general de los espa
ñoles.

A su juicio, la al
ternativa tendrá que 
venir como conse
cuencia de la partici
pación de Castilla-La 
Mancha y del resto 
de las autonomías en 
aquellos foros de de
bate constructivo, 
pero con la certeza de 
poder sentarse para 

hablar y ser escuchados y no para convertirse en 
meros convidados de piedra.

Bono afirmó que le había hecho saber al pre
sidente del Gobierno que “nada que perjudique a 
España puede beneficiar a Castilla-La Mancha”, y 
lamentó que, fruto del debate público suscitado, 
comiéncen a levantarse “fronteras invisibles” en
tre los ciudadanos españoles y territorios del Esta
do. Este desasosiego desatado, ajuicio de Bono, se 
debe a la debilidad del Gobierno. “Una debilidad 
- afirmó - que perciben los ciudadanos y la propia 
militancia del partido que sustenta al Gobierno”.

Bono se quejó de la falta de sentido autonómi
co de la Cámara, una afirmación tan promovida 
como olvidada, ya que considera que este es el 
foro en el que, con sosiego y tranquilidad, se 
pueden armonizar los intereses de cada territorio 
del Estado, sin que; la sacralización de los hechos 
diferenciales concluya en una balcanización del 
Estado por falta de solidaridad interterritorial. “El 
desafió - finalizó - es armonizar el derecho a la 
igualdad con el simultáneo a la diferencia, para 
que la autonomía no arrincone la solidaridad”.

APROPÓSTTODE...

B lás C am acho
Francisco Rosado

Para los que no lo conozcan, el 
personaje en cuestión lúe uno de los 
diputados centristas de las Cortes 
Constituyentes, gracias al apoyo popular 
máyoritario recibido en la provincia de 
Ciudad Real cómo cabeza de la lista de 
UCD. En aquella primera ocasión le 
siguieron en la candidatura y obtuvieron el 
acta de diputado, el entonces ordoñista, 
Pedro Mechero y el conservador, Manuel 
Díaz-Pinés. Fue algo así cómo un reparto 
de papeles al estilo ucedista en el que 
Camacho ocupaba el centro, Mechero era 
dueño y señor del ala izquierda y Díaz- 

Pines se hacía, por 
méritos propios, con la 
derecha opudeista de 
la época. Con este 
panorama político 
provincial, que dejaba 
a AP fuera del 
Parlamento y al PSOE 
con dos actas, para 

Manolo Marín y Miguel Angel Martínez, 
encaró el centro-derecha ciudarrealeño la 
difícil transición, con un Blás Camacho 
que llegó a encaramarse a la subsecretaría 
de Comercio, desde donde aparte de la 
política comercial de altos vuelos de aquel 
entonces, tuvo la osadía de bajar a esa 
política cercana que tanto gusta al pueblo y 
que tuvo actuaciones concretas cómo una 
abundante cosecha de cebollas y otra de 
melones, que se solucionaron con un 
almacenamiento masivo de las primeras y 
con la venta de los segundos a gran parte 
de los cuarteles de los ejércitos de Tierra, 
Mar y Aire en pleno .ruido de sables.

Camacho había llegado a Tomelloso 
mandatado por el Partido Popular de los 
Areilza y Pío Cabanillas a introducirse en 
Ciudad Real con aquello del Partido 
Popular Manchego (cometiendo casi un 
pecado), que vendió en un conocido 
restaurante de la época a un puñado de 
conocidos. Enseguida todo aquello se le 
quedó pequeño, sin duda por el 
endiablado dinamismo de la situación 
política y por su capacidad personal, pero 
ello no evitó que siguiera siendo habitual 
en cada uno de los pueblos de la provincia 
y, cómo no, en Tomelloso, su pueblo.

Ahora que el tiempo ha pasado lo que 
ha pasado no está demás recordar estas 
cosas para que las nuevas generaciones 
conozcan que la libertad de la que ahora 
gozan no llegó por generación espontánea, 
sino con el sacrificio y la entrega de un 
puñado de hombres y mujeres, que desde la 
izquierda, el centro y la derecha se dejaron 
lo mejor de su vida en el intento, y algunos 
hasta su vida.

Pero en Camacho se dio otra 
circunstancia: las puertas políticas y 
personales de Madrid estuvieron siempre 
abiertas a los que llegaban con demandas 
desde la provincia y, sobre todo, desde su 
pueblo. Tanto dar también le creo 
enemigos. Esto es España, señores. Un día 
un autocar repleto salió hacía Ciudad Real 
para contrarrestar la fuerza del centro. 
Ahora hay quien se ha dado cuenta que 
además de presumir hay que dar trigo, y 
Camacho vuelve con los valores del 
liberalismo intactos a decir desde el museo 
que el inauguró y desde una tribuna de 
prensa aquello que dicen que dijo 
Tarradellas: !Ya estoy aquí¡

C/AZUCENA, 7 - TOMELLOSO (Ciudad Real)
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